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CONSUELO HERRERO
Hoces del Río Duratón.

CECALE solicita la retirada del IAE y 
pide el aumento del fomento industrial
El presidente de la Confedera

ción de Organizaciones Empre
sariales de Castilla y León , José 
Elias Fernández Lobato, puso de 
manifiesto la preocupación de 
los empresarios castellano-leo
neses por la difícil situación eco
nómica. CECALE considera ne
cesario, entre otras medidas, la 
retirada del Impuesto de Activi
dades Económicas (IAE), la po
tenciación de la red de comuni
caciones e infraestnicturas y el

fomento de los sectores agroalli- 
mentarios, químico, servicios y 
turismo como claves de la recu
peración de la economía regio
nal.

Por otra parte, los empresarios 
scgovianos piensan que, mien
tras no se cambie la política que 
ahora se aplica en relación a la 
empresa, la recesión sed tan 
dura como larga, por lo que soli
citan una actitud más dialogante 
de los sindicatos, ya que si la

paralización industrial se alarga 
habrá que ir pensando en reducir 
las plantillas. La actual coyuntu
ra, siguen comentando los em
presarios, tiene connotaciones 
concretas como el aumento de 
impagados, voracidad fiscal e, 
inte reses desproporci onados, 
cuando en Europa la mayoría del 
em presan ado puede acceder a 
créditos más baratos, con dife
rencia de hasta ocho puntos.

(Págs. 6 y 9)
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PENALOS*
Antona, presidente de la FES.

Más de 700 
expedientes 
por delitos 
ecológicos

Los servicios jurídicos de la 
Dirección General del Medio 
Natural de la Consejería de Me
dio Ambiente abrieron, durante 
1992, un total de 713 expedien
tes en Segovia por delitos contra 
el medio ambiente.
, La provincia de Segovia se si

túa a la cabeza de la región en el 
número de infracciones cometí
as contra la Ley de Espacios 

Naturales, con 163 infraccio
nes, por practicar, sobre todo, 
acampadas sin autorización. 
Otras infracciones se cometie
ron contra las leyes de montes, 
Caza, pesca, vías pecuarias e in
cendios forestales.

(Pág. 8)
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Loyola de^PalacioJ‘no lloraría^si no se construye este nuevo centro penitenciario

Hay alternativas a la cárcel de 
Segovia, según Justicia

El secretario general de 
Asuntos Penitenciarios, An
tonio Asunción, ha afirma
do en el Congreso de los Di
putados que “existen alter
nativas a la cárcel de Sego
via” y precisó que “el Ayun
tamiento tiene buena dispo
sición para llegar a acuer
dos”.

Por su parte, la diputada po
pular Loyola de Palacio, que 
solicitó la comparecencia de 
Asunción, ha señalado que 
“existe cierto optimismo, aun
que entiendo que las institu
ciones segovianas y las organi
zaciones sociales que se opu
sieron a la macrocárcel deben 
seguir vigilantes el proceso, 
aunque en ningún caso se 
construirá la prisión en contra 
de la opinión de las autorida
des provinciales, que es lo más 
imoportante”. Asimismo aña
dió que “no lloraríamos si se 
llevan [la cárcel] de Segovia”.

Según Asunción, las con
versaciones con el Ayunta-

Los males del “administrado 
derivan de la lamentable 
situación de la justicia”

“Los principales problemas 
del administrado derivan de la 
lamentable situación en la que se 
encuentra la justicia”, manifestó 
hoy a esta Redacción el catedrá
tico de Derecho Administrativo 
de la Universidad de Valladolid, 
José Luis Martínez Lópcz-Mu- 
ñiz, quien en compañía de otros 
especialistas en la materia ha 
participado esta mañana en una 
jomada organizada por la Junta 
sobre la Ley de Régimen Jurídi
co de las Administraciones Pú
blicas y del Procedimiento Ad
ministrativo Común. Esta nor

ma, c|ue entró en vigor en febre
ro, ha derogado la Ley de Proce
dimiento Administnilivo y la 
Ley de Régimen Jurídico.

Según López Muñiz, lodos 
los mecanismos administrativos 
pensados para proteger al ciuda
dano se ven frustrados por la 
insuficiencia de medios que pa
dece la justicia, que ocasiona 
una gran lentitud y demora en 
los conflictos judiciales. “Hace 
falla —comentó— una política 
judicial que acalle de una vez 
por todas esos problemas ".

(Pág. 5)

CARDIEL, S.A.
* Cumpliendo los planes de Marketing, 

pone a la venta la 2- FASE de:

El Señorío de Segovia
“CHALETS DE ALTO STAND1NG ”

* Tienen 260 ó 281 m2, 3 ó 4 plantas, 
3 baños, bodega, garaje y piscina.

* Sabemos que es la mejor oferta 
inmobiliaria de todos los tiempos.

------ VISITENOS-------
CIRiaza,sln Teléfono 43 48 88

De llevarse la cárcel, la Administración pide al Ayuntamiento que resarza las inversiones ya realizadas.

miento, “que espero que lle
guen a buen fin", consisten en 
que la Corporación resarza a la 
Administración de las inver
siones ya hechas para la cárcel

de 350 internos o conceda una 
nueva licencia para aumentar 
el número de reclusos. De Pa
lacio no está de acuerdo con 
este extremo y manifiesta por

que “si hay un incumplimiento 
es suyo, que dijeron que iban a 
ser 350 plazas. Luego son ellos 
los que se desdicen".

(Púg. 3)
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Para evitar un fracaso cantado
JOSE LUIS GOMEZ-CALCERRADA 

 Secretario general de CDS 

^^Jadie mejor que el pro

pio ministro está en condi
ciones de conocer la auténti
ca problemática del agro es
pañol. su desesperada sole
dad y total hundimiento que 
ha puesto en pie de guerra a 
hombres que desde siempre 
se han caracterizado por su 
serena conformidad ante el 
infortunio. La reforma de la 
PAC. ampliada posterior
mente como consecuencia de 
los acuerdos del GATT-agri- 
cultura. ha elevado conside
rablemente las dificultades.

En primer lugar, la reduc
ción de las cuotas de produc
ción en casi todos nuestros 
productos obligará a muchos 
agricultores a abandonar. En 
segundo lugar, la disminución 
de los precios agrarios pone en 
peligro la viabilidad de unas 
explotaciones ya endeudadas 
por los créditos solicitados en 
años anteriores. Es innegable 
que los diez años de gobierno 
socialista tienen sobre sí y 
frente al campo la enorme res
ponsabilidad de haber incenti
vado inversiones para aumen
tar producciones que ahora 
hay que abandonar.

Si bien es cierto que la per
tenencia a la PAC supone el 
sometimiento a normas comu
nitarias que no se pueden in
cumplir, también lo es que 
cada país tiene un margen de 
actuaciones que les permite re
estructurar sus sectores agra
rios y colocarlos gradualmente 
en mejores condiciones de 
competitividad. Para ello es 
imprescindible acertar en las 
previsiones y planificar, en 
consecuencia, con una unidad 
de criterio entre los distintos 
organismos implicados.

Esta planificación debe rea
lizarse con una enorme dosis 
de sensibilidad social, por 
cuanto el campo español ab
sorbe cerca del 14% de la po
blación activa; uno de cada 
tres agricultores lo son a tiem
po parcial y más de la mitad de 
ellos tienen más de 55 años.

Ante las previsiones más 
que profundas de que cerca de 
un 6% de los trabajadores del 
campo español tendrán que 
abandonar esa actividad, cual
quier planificación que no 
contemple globalmente al me
dio rural y canalice importan
tes inversiones para ocuparlos 
en ese mismo medio desembo
caría en graves problemas so
ciales.

MEDIDAS A CORTO 
PLAZO

En primer lugar, entende
mos que es necesario elaborar 
un plan de refinanciación de la 
deuda agraria que contemple 
el establecimiento de tipos de 
interés parecidos a los euro
peos. Como punto de partida, 
y para complementar las ayu
das concedidas para paliar las 
pérdidas por las sequías de 
1992, se establecería un plazo 
de carencia de dos años. En 
esta misma línea, conviene

Pedro Solbes, ministro de Agricultura.
ARCHIVO

modificar el criterio de segu
ros agrarios adoptándolos a los 
nuevos tiempos y contemplan
do los daños por sequía.

En segundo lugar, suprimir 
el Impuesto de Sociedades y 
de Transmisiones en operacio
nes entre agricultores, así 
como la contribución paralela 
a la rústica. Y en tercer lugar, 
adecuar la Ley de Arrenda
mientos Rústicos a las necesi
dades actuales, al objeto de 
agilizar el mercado de la tierra.

MEDIDAS A MEDIO 
PLAZO

Para CDS es importante que 
se transfiera a las comunida
des autónomas todas las com
petencias que sobre política 
agraria deban gestionarse des
de una sola Administración, al 
objeto de evitar duplicidades a 
la gestión, pérdida de tiempo y 
despilfarro de dinero.

Sólo desde la proximidad 
del agricultor a la Administra
ción se podrían realizar con 
garantías los necesarios pro
gramas de formación profesio
nal agraria y con ello la incor
poración al campo de ciudada
nos jóvenes que elevan el nivel 
técnico y administrativo de los 
agricultores españoles. Tam
bién, como complemento a lo 
anterior, conviene potenciar la 
creación de unidades de ges
tión y administración en el me
dio rural, a fin de apoyar de 
manera directa al agricultor 
tanto en el plano técnico como 
en el administrativo.

MEDIDAS A LARGO 
PLAZO

Apoyamos la jubilación an
ticipada. El desarrollo de esta 
medida precisa la creación de 
alternativas complementarias 
a la agricultura, de forma que 
se diversifiquen las fuentes de 
riqueza. Realizar un esfuerzo 
en la construcción de infraes
tructuras de comunicación, 
dotación de servicios públicos 
y atracción de empresas al 
mundo rural mediante las ini
ciativas europeas.

Contemplamos la creación 
de unidades de explotación de 
superficie o tamaño adecuado 
mediante la potenciación del 
asociacionismo agrario que 
prevea la doble vertiente pro

ducción-comercialización, de 
forma que los beneficios y el 
valor añadido a la transforma
ción y comercialización reper
cuta en los propios asociados.

Pedimos el máximo aprove
chamiento de las “medidas de 
acompañamiento" previstas 
en la reforma de la PAC, y que 
deben, a nuestro juicio, orien
tarse a la elaboración y desa
rrollo de un Plan Nacional de 
Reforestación, o la aplicación 
de Medidas Agroambientales 
y a la potenciación de lo que 
llamamos Agroindustria.

Respecto al Plan de Refo
restación, concebido . como 
una alternativa a la actividad 
agraria, su desarrollo actual es 
más bien simbólico. Así, el 
Plan Forestal contempla la re
forestación de 200.000 hectá
reas, en 5 años (40.000 H./año) 
que representa menos de la mi
tad de la superficie arbolada 
que arde cada año. Hay que 
potenciar al máximo la refo
restación como alternativa, 
porque es de vital importancia 
dar sombra al suelo para evitar 
la erosión, frenar la desertiza- 
ción y favorecer una mejor re
gulación del clima.

También proponemos llevar 
a cabo una serie de medidas 
agroambientales orientadas a 
mejorar la calidad del agua y del 
suelo: menos consumo de ferti
lizantes y fitosanitarias y susti
tuirlos por sistemas extensivos 
de producción para conservar el 
suelo mediante la rotación de 
cultivos apropiados y el uso de 
técnicas no degradantes. En este 
mismo punto, contemplamos la 
necesaria elaboración de una 
adecuada política de gestión del 
agua y de otros recursos natura
les.

Por tanto, para terminar, 
quiero dejar muy claro que la 
apuesta de CDS va dirigida a 
la vertebración del medio rural 
mediante una política agraria 
que contempla el aspecto so
cial. el aspecto productivo y el 
medioambiental. Esto, que po
dríamos llamar operación de 
“devolver al alma al campo", 
debería dé ser uno de los ma
yores retos de nuestra genera
ción, sería uno de los más ricos 
legados para generaciones ve
nideras. Si ponemos manos a 
la obra, así será.

Catecismo y pena 
de muerte

__________ I. ARECHAGA 

Jbjl hecho de que el nuevo ca

tecismo no haya condenado de 
modo absoluto la pena de muerte 
se ha convertido en motivo de 
críticas. Mientras que en otras 
materias las quejas suelen prove
nir de que la Iglesia mantenga 
una docina oficial, sin dejar que 
los fieles decidan “en concien
cia", en este asunto tan debatido 
se le reprocha que no haya im
puesto una solución única. Pero 
una vez, estaría bien visto que la 
Iglesia volcase su autoridad para 
que el César adoptara la causa 
abolicionista.

En realidad, nada impide que 
un católico esté en contra de la 
pena de muerte. El catecismo se 
limita a constatar que “la ense
ñanza tradicional de la Iglesia ha 
reconocido el justo fundamento 
del derecho y deber de la legíti
ma autoridad pública para apli
car penas proporcionadas a la 
gravedad del delito, sin excluir, 
en casos de extrema gravedad, el 
recurso a la pena de muerte".

Una cosa es admitir el princi
pio de legitimidad de la pena y 
otra su aplicación. La ilicitud ab
soluta de la pena de muerte sig
nificaría que “siempre" que se ha 
aplicado tal pena en la historia se 
ha actuado inmoralmente. Pero, 
sin eso, uno puede propugnar la 
oportunidad de aboliría en estas 
circunstancias históricas, aquí y 
ahora.

Bien es verdad que el “aquí y 
ahora" puede ser también muy 
distinto según los países y situa

PLAZA MAYOR

TARJETA DE CREDO
P.M.C;

”Ha sido Holanda el país que ha lanzado la "Tarjeta de Credo 
según idea original de un diario católico holandés, el "Katholi 
Nieuwsblad", que tiene por objeto preservar al poseedor de que se 
víctima de la eutanasia. Al legalizarse la llamada "muerte dulce e 
Holanda, ha habido una fuerte reacción, que ha traspasado fronler|a 
y también en Alemania se aprecia ya un movimiento favorable a 
"Tarjeta de Credo”, en la que el poseedor de la misma expresa 
escrito esta sencilla y rotunda frase: “El portador de la P1,65^ ,a 
admite que, en ningún caso, le sea aplicada la eutanasia y so*,cl^s 
asistencia de un sacerdote a la hora de la muerte . Una tarjeta i * 
como la de los donantes de sangre u órganos, que agregar a 
movimientos en defensa de la vida. Unas tarjetas que llevan 
muchos en la cartera, junto a las de crédito; porque ellas represei 
también un crédito, un canto a la vida, cabe preguntarse. ¿ 
realmente los defensores del aborto y de la eutanasia lo que c^|e 
nacer a un nuevo ser o convivir con el anciano o el enfermo imu 
los últimos días de su vida? Si no lo saben, o no quieren saberlo.
se lo pierden. ___________ _______ I

SER
DONANTE DE ORGANOS

UNA FORMA DE I

ENTENDER LA VIDA

<m aoSss
ASOCIACION DE ENFERMOS

(91) 522 24 44

ciones. De hecho, hay países — 
entre ellos España— que han 
abolido la pena de muerte, pero 
admiten su aplicación en ciertos 
supuestos en tiempo de guerra. 
Y si, para preservar el orden pú
blico y la seguridad de las perso
nas no parece necesaria la pena 
de muerte en la Francia actual, 
quizá no pueda decirse lo mismo 
en Somalia o en Liberia.

Y es que en este asunto adop
tamos fácilmente una perspecti
va “eurocéntrica", tan sospecho
sa en otros temas. Pero un cate
cismo pensado para toda la Igle
sia Católica debe atender a un 
contexto universal. ’

Por otra parte, la postura de la 
Iglesia supone dejar la pena de 
muerte como una cuestión abier
ta, de modo que su supresión 
puede llegar a través de una evo
lución de las mentalidades. Hoy 
por hoy, aunque vaya en aumen
to la lista de países que la han 
abolido, la realidad es que son 
ampliamente mayoría aquellos 
donde se mantiene. Y si atende
mos a la opinión pública, tampo
co puede decirse que haya una 
conciencia.

En Estados Unidos, en 1966 
los partidarios de la pena capital 
eran el 42%, en 1991. eran el
72%. .

Ciertamente, para la Iglesia 
Católica la moral no se decide 
por mayorías o minorías, pero 
quienes piensan que el criterio 
decisivo es lo que resulta acepta
ble en cada momento para la 
conciencia colectiva, deberían ir 
con tiento antes que manejar las 
encuestas en este caso.

M.C.D. 2022
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Loyola de Palacio. peñ al o s a De construirse en Segovia, la capacidad sería de 664 plazas. PEÑALOSA

La diputada De Palacio/optimista^tras la comparecencia del secretario de Asuntos Penitenciarios

Antonio Asunción asegura que hay 
alternativas a la cárcel de Segovia

El secretario general de Asuntos Pe
nitenciarios, Antonio Asunción, señaló 
ayer que “existen alternativas a la cár
cel de Segovia” y que “el Ayuntamiento

tiene buena disposición para llegar a 
acuerdos”. Mientras, Loyola de Palacio, 
ha señalado que “existe cierto opimis- 
mo, aunque entiendo que las organiza

ciones que se opusieron a la macrocárcel 
deben seguir vigilantes, aunque en nin
gún caso se construirá en contra de la 
opinión de las instituciones segovianas”.

V '____________ AURELIO MARTIN
Asunción compareció en la 

Comisión de Justicia e Interior 
del Congreso para responder a 
varias preguntas, entre ellas 
una de la diputada del PP por 
Segovia, Loyola de Palacio 
que se interesaba por la cons
trucción de una nueva cárcel 
en esta ciudad.

La diputada recordó que en 
1988 el Ministerio de Justicia y 
el Ayuntamiento llegaron a un 
acuerdo, por el que el primero 
cedía los terrenos de los actuales 
centros penitenciarios para usos 
sociales a cambio de otros terre
nos para la construcción de otra 
nueva para 350 intemos.

De Palacio asegura que “no 
lloraríamos si se llevan el 

centro penitenciario”
__________________AM

Según señaló durante la 
c°mparecencia el secretario 
general de Asuntos Peniten- 
C|arios, Antonio Asunción, las 
COnversaciones con el Ayunta- 
m|ento de Segovia, “que espe
ro que lleguen a buen fin”, con- 
•Kten en que la corporación 
municipal resarza a la Admi- 
Ustración dé las inversiones 
ya hechas para la cárcel de 350 
¡piemos o conceda una nueva 
•cencia para aumentar el nú- 
er° de internos.
La diputada del PP por Se-

Loyola de Palacio no 
a de acuerdo con este extre- 

° y dice que “si hay un in- 
mpliento es suyo | de la Ad- 

. Illlslración|, que dijo que 
ser 350 plazas y luego se

Tras la aprobación del Plan 
de Amortización de Centros 
Penitenciarios, el Ministerio 
solicitó una nueva licencia 
para una cárcel para 664 re
clusos, y la diputada añadió 
que en una contestación par
lamentaria el mismo departa
mento aludió a una cárcel en 
Segovia para más de 3.000 
presos.

Loyola de Palacio pidió una 
aclaración de las cifras y afir
mó que Segovia es una ciudad 
de 50.000 habitantes “que no 
produce ni 150 reclusos origi
narios en las cárceles españo
las", por lo que rechazó esta 
macrocárcel.

desdice y cambian de opi
nión", aseguró.

7,000 MILLONES

Para Antonio Asunción, una 
prisión para l.2(X) internos no 
cuenta con el rechazo de la pro
vincia de Segovia, si bien aña
dió que “si hay rechazo no hay 
problema en sacarla fuera de la 
provincia porque son 7.000 
millones de inversión en 18 
meses, lo que dinamiza cual
quier zona”. En este sentido, 
De Palacio matizó: “no llora
ríamos si se la llevan | la cárcel | 
de Segovia”.

“Si quieren ir a otro lado 
—añadió— deben asumir los 
costes que conlleva. Si Asun
ción dice que tiene más peti
ciones para cárceles que dinero

Según la diputada popular, 
se sabe ya que, definitivamen
te, la cárcel tendrá 664 plazas 
y que se estudian otras locali
zaciones, aunque, a su juicio, 
el Ayuntamiento de Segovia 
no tiene competencias para 
ello, “podrá hacer gestiones in
formales y oficiosas pero no 
tiene capacidad para buscar 
otra ubicación, eso es respon
sabilidad del Ministerio de 
Justicia".

Asunción recordó que, tras 
el acuerdo inicial con el Ayun
tamiento, “hubo problemas 
con la constructora" a la que, 
por un desvío en los presu
puestos, le fue rescindido el 

TELEFOTO EFE

Asunción pide que el Ayuntamiento resarza a la Administración.

para construirlas, pues donde 
se las piden que las haga". De 
Palacio hizo hincapié en que el 
centro penitenciario no se 

contrato y hubo una nueva ad
judicación de las obras y, “pos
teriormente, se aprobó el plan 
para los nuevos centros peni
tenciarios”.

De Palacio declaró hoy a 
este periódico que “me siento 
optimista y espero que, o bien 
se mantenga el módulo de los 
350 internos, o que se lleven la 
cárcel a otro lado y las inver
siones del Estado en Segovia 
sean de otro tipo como campus 
universitario. Creo que hay un 
margen importante para la es
peranza y se puede pensar que 
el tema se va a resolver favora
blemente a los intereses de Se
govia”, matizó.

construirá en contra de la opi
nión de las instituciones sego
vianas. “que es la conclusión 
más importante".

La Junta 
descubrirá este 
verano parte de 
la cacera del 
Acueducto

AM.

Los participantes en un Cam
po de Trabajo descubrirán este 
verano parte de la cacera del 
Acueducto, según una respuesta 
del consejero de Cultura y Turis
mo de la Junta de Castilla y 
León. Emilio Zapatero, al procu
rador socialista por Segovia, An
gel Femando García Cantalejo.

El 21 de diciembre del año 
pasado, el Servicio Territorial de 
Cultura y Turismo de Segovia 
solicitó a la Dirección General 
de Deportes y Juventud de la 
Consejería de Cultura y Turismo 
la organización de un Campo de 
Trabajo en la ciudad de Segovia 
bajo el tema: “Documentación 
de la canalización del Acueducto 
junto a la carretera CL-60T.

El objetivo del mismo es des
cubrir la canalización del Acue
ducto con el fin de determinar su 
trazado exacto, posibilitando 
realizar su planimetría y conocer 
su estado de conservación, a fin 
de determinar la conveniencia de 
adecuar los restos para su expo
sición permanente o bien su cu
brición nuevamente, señalando 
su traza, en esta caso, con una 
serie de hitos.

Todos los trabajos estarán di
rigidos por un arqueólogo titula
do y coordinados por el arqueó
logo territorial del Servicio de 
Cultura, Luciano Municio.

JULIO Y AGOSTO

La fecha prevista de actua
ción del citado Campo de Tra
bajo son los meses de julio y 
agosto de este año. El tramo de 
la cacera del Acueducto que se 
verá afectado, de acuerdo con 
la respuesta del consejero, es el 
que se localiza entre el primer 
y segundo desarenador—apro
ximadamente frente ai Instituto 
de Formación Profesional An
gel del Alcázar hasta el inicio 
de la parte visible del Acueduc
to en la avenida del Padre Cla- 
ret—, paralelo a la margen de 
la carretera CL-601 (de Valla- 
dolid al Puerto de Navacerrada 
por La Granja).

El tema de la cacera del Acue
ducto ha sido muy polémico a 
raíz de la construcción de una 
gasolinera y unos aparcamientos 
en la carretera de La Granja que. 
ajuicio de diversas organizacio
nes, podía afectar a la conduc
ción enterrada del Acueducto y a 
un asentamiento de ganado, pro
tegido por la legislación.

En su día. el delegado territo
rial de la Junta. Luis Pérez de 
Cossío, señaló que la cacera no 
resultaría dañada por esta obra 
de la gasolinera, en cuyo proyec
to ha participado como arquitec
to el presidente del PP. Pedro 
Antonio Hernández Escorial. 
Además, según el PSOE. había 
contradicciones en las declara
ciones de Pérez de Cossío. pues, 
mientras que éste decía que. en 
todo caso, no era importante pues 
toda la cacera está enterrada, in
cluso debajo de construcciones. 
Cultura facilitaba permiso para 
que un Campo de Trabajo proce
diera a su recuperación.
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La Corporación provincial le abonó esta mañana las cantidades que le adeudaba

El ex trabajador de la Diputación dio hoy 
por terminada la huelga de hambre

El ex trabajador de la Diputación, Lorenzo Cerezo Gómez, 
dio por finalizada a las doce y media de esta mañana la huelga 
de hambre que ha venido manteniendo desde hace nueve días. 
La Corporación provincial decidió, por fin, abonar le las can
tidades que le adeudaba, según se reconocía en una sentencia 
judicial, en el momento que “tuvo garantías suficientes de que 
Hacienda le va a devolver el IVA que reclamaban a Cerezo”.

__________JESUS MARTINEZ CALLE
El artesano Lorenzo Cerezo 

prestó servicio en la Diputa
ción como monitor de cestería 
de un taller de laboterapia, en 
virtud de un contrato de arren
damiento civil de servicio. El 
Juzgado de lo Social de Sego- 
via consideró, tras la reclama
ción realizada por Cerezo, que 
dicha relación tenía un carácter 
laboral. La sentencia fije ratifi
cada con posterioridad por el 
Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla y León, que obliga
ba a la Diputación a pagar a su 
ex trabajador 399.840 pesetas.

Tras estudiar el caso, la Dipu
tación entendió que al tener la 
citada relación un carácter labo
ral, Cerezo había cobrado inde
bidamente de la institución 
405.815 pesetas en concepto de 
IVA. Efectuado un decreto de 
compensación entre ambas deu
das, la Corporación provincial 
reclamó a su ex trabajador el 
pago de 6.000 pesetas.

Fue entonces cuando el pa
sado lunes Cerezo decidió ini
ciar una huelga de hambre ante 
la misma puerta de la secreta
ria del presidente de la Diputa
ción, con el único fin de que 
ésta ejecutara la sentencia dic
tada. El ex trabajador abando
nó en la misma mañana del 
lunes las dependencias provin
ciales para trasladarse a la sede 
del sindicato Comisiones 
Obreras donde ha permaneci
do hasta ayer, cuando a prime

ra hora de la tarde decidió re
gresar a la Diputación donde 
ha pasado esta última noche.

A pesar de que ayer por la 
tarde el presidente en funcio
nes de la Corporación provin
cial, Javier Santamaría, señaló 
a Cerezo que la intención de la 
Diputación era pagarle esta 
misma mañana, aquel se negó 
a abandonar la huelga de ham
bre. “Yo dije —explicó hoy la 
situación Cerezo— que había 
venido a la Diputación a una 
cosa, para qué me iba a ir ayer 
si la sentencia estaba aún sin 
cumplir”. “Creo —añadió— 
que hay que ser serio en la 
postura que se adopta, sea ésta 
o la que sea”.

EL TALON

Tras aclararse esta mañana 
la cantidad exacta, sumados 
los intereses, que a Cerezo le 
correspondía percibir, funcio
narios de la Diputación le hi
cieron entrega de un talón por 
un importe de unas 409.000 
pesetas. En ese mismo mo
mento, el ex trabajador aban
donó su huelga de hambre y se 
dirigió a la sede de Comisiones 
Obreras donde, a la hora de 
cerrar esta edición, estaba ofre
ciendo una rueda de prensa.

En la tarde noche de ayer, 
habían sido el presidente en 
funciones de la Diputación y el 
diputado delegado del área de 
Personal y Asuntos Económi
cos, Francisco J. Bermejo,

Lorenzo Cerezo pasó esta última noche en la Diputación, peñ al o s a

quienes habían mantenido un 
contacto con los medios de co
municación para explicar las 
razones por las que la Diputa
ción había decidido finalmente 
ejecutar la sentencia que le 
obligaba a pagar a Cerezo cier
tas cantidades.

Según Bermejo, la Diputa
ción se ha mostrado dispuesta 
a dictar un decreto cancelando 
la compensación entre ambas 
deudas cuando “hemos tenido 

las garantías suficientes de que 
Hacienda nos va a devolver el 
IVA”. Cerezo debió, a juicio 
del diputado de Economía, re
clamar a Hacienda la devolu
ción de esos ingresos indebi
dos en el momento que la sen
tencia fue dictada.

Bennejo negó que el caso de 
Cerezo pudiera volverse a rc- 
petir, ya que desde que entró el 
nuevo equipo de gobierno no 
se han realizado contratos de

La Asociación 
de la Prensa 
convoca el IX 
Premio “Cirilo 
Rodríguez”

_______ _ ________________________ A M
La Asociación de la Prensa de 

Scgovia ha convocado el IX Pre
mio Periodístico “Cirilo Rodrí
guez”, para corresponsales y en
viados especiales de medios es
pañoles en el extranjero en acti
vo el 31 de diciembre de 1992. 
Dotado con un millón de |>e.setafr 
y una escultura del artista Pace 
Barón, está organizado en me
moria del periodista segovianc 
Cirilo Rodríguez, que fue co
rresponsal de Radio Nacional de 
España (RNE) en Nueva York} 
falleció el 21 de noviembre dé 
1980, cuando se dirigía a su tra
bajo en RNE en Madrid.

En las ediciones anteriores 
han sido galardonados los perio
distas Manuel Leguincche. Die
go Carcedo, Felipe Sahagún 
José Virgilio Colchero, Javiet 
Martín Domínguez, Hermanr 
Tertsch, Beatriz Iraburu y Juar 
Jesús Aznárez. El jurado, presi
dido por el diplomático José Ma
ría de Areilza, e integrado poi 
representantes de diarios, agen
cias y cadenas de televisión y de 
radio de cobertura nacional, ce
lebrará una primera reunión en el 
Círculo de Bellas Artes de Ma
drid, el día 28 de abril próximo. 
De este encuentro, que tiene lu
gar en Madrid, ante la imposibi
lidad de que Areilza se traslade 
a Segovia, saldrán designados 
tres finalistas hasta una segunda 
reunión del jurado, que tendrá 
lugar en una cena de gala en el 
Parador de Turismo de Segovia. 
el 28 de mayo, donde se designa
rá el ganador y se efectuará la 
entrega del premio, patrocinado 
por el Ayuntamiento, la Diputa
ción Provincial y la Caja de Aho
rros de Scgovia.

Los camareros 
celebrarán su 
festividad el día 
de Santa Marta
_____ _____________________ JM

Los camareros celebrarán 
este año su festividad el 29 de 
junio, Santa Marta, como suce
de también en otras provincias 
de Castilla y León. La junta 
directiva tomó esta decisión en 
su última reunión, por lo que la 
tradicional becerrada y demás 
actos que en los últimos años 
tenían lugar en la primera quin
cena de septiembre se celebra
rán ahora en julio.

En la junta directiva de la 
Asociación Provincial de Cama
reros se han producido algunos 
cambios. Javier del Alamo y 
José E. Municio han sustituido 
como vocales de la misma a José 
L. Iglesias y Santiago Ortiz, 
mientras que Julián Herrero y 
Blas de Sanz han sido renovados 
en sus cargos como vicepresi
dente y secretario de la asocia
ción respectivamente. Francisco 
García Borrcgón continúa como 
presidente.

Francisco Jambrina inaugurará el jueves 
la exposición “Cuidemos la Tierra”

__________________________________ AJS.

El consejero de Medio Am
biente de la Junta de Castilla y 
León, Francisco Jambrina, 
inaugurará el próximo jueves la 
exposición de educación am
biental “Cuidemos la Tierra” 
que se instalará en la sala de la 
Albóndiga.

El acto inaugural, a las 20 
horas, contará asimismo con la 
participación de Lluís Ferrés, 
doctor en Biología y profesor 
del Departamento de Ecología 
de la Facultad de Ciencias de la 
Universidad Autónoma de Bar
celona, que explicará a los asi- 
tentes los contenidos de la 
muestra de la que es coguionis- 
ta.

“Cuidemos la Tierra preten
de mostrar nociones básicas 
del funcionamiento de la Bios
fera, señalar las principales 
tras formaciones que experi
menta debido a la actividad hu
mana c indicar los cambios ne
cesarios para mejorar el medio 
ambiente a nivel planetario y 
para proteger la diversidad de

los se res vi vos que en él habitan. 
La exposición está también en
focada a explicar el cocepto de 
desarrollo sostenido o ecodcsa- 
rrollo, da a conocer nonnas que 
permitan mejorar la calidad de 
vida sin detrimento del medio 
ambiente y expone la necesidad 
de crear espacios naturales pro
le gi dos y de res a 11 ar 1 as actu acio
nes que alteran su equilibrio.

La muestra está producida y 
palizada por la Fundación “la 
Caixa" y cuenta con la colabora
ción de la Junta de Castilla y 
León y Aquagesl, presta una 
atención especial a los escolares, 
por lo que se ha buscado ofrecer 
una exhibición de estos concep
tos sencilla y atractiva y ha cur
sado numerosas invitaciones a 
los centros docentes de Scgovia 
para que puedan contemplarla y 
trabajar sobre ella.

De esta forma, la exposición 
se compone de audiovisuales, 
reproducciones de yacimientos 
arqueológicos, paneles interacti
vos, vitrinas con objetos cotidia
nos compuestos con materiales

procedentes de especies en peli
gro de extinción, contenedores 
con utensilios cotidianos de un 
solo uso o de vida muy corta, y 
que por consecuencia se con
vierten rápidamente en residuos, 
y de grandes composiciones fo
tográficas c ilustraciones acom
pañadas de textos que ayudan a 
la comprensión de los conceptos 
que se pretenden mostrar.

La temática de la muestra 
obl iga a presentar conceptos cien
tíficos, de difícil comprensión 
para el público no especialiazado, 
por lo que se intenta exponer las 
nociones más básicas de estos 
conceptos con los elementos in
teractivos más adecuados para su 
comprensión. La organización ha 
considerado tK'cesario incorporar 
un atractivo impacto visual me
diante fotografías de grandes di
mensiones y elementos tridimen
sionales, que captan la atención <le 
los visitantes y les permiten coixx- 
lar con el lema de fonna sencilla.

En el primer ámbito se presen
ta el lema del medio ambiente 
desde los elementos más bási-

Francisco Jambrina.

eos que lo conforman. com<)pp 
atmósfera, el agua y el suelo 
un segundo apartado se trata 
especie humana desde su af 
ción en el planeta, pasando 
sus distintas etapas cvoluto- 
hala la actualidad. Por úllio'1’. 
exponen las consecuen^ ■ 
del abuso energético. । I
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CC.OO. y UGT esperan un estudio económico de la provincia para elaborar e¿plan de reindustrialización

Los sindicatos celebran una jornada de 
acción europea contra el desempleo

Las uniones provinciales 
de CC.OO. y UGT participa
rán en la Jornada de Acción 
Europea que por primera 
vez se desarrollará el próxi
mo 2 de abril. Las reivindica
ciones de todos los países, y 
de forma más especial de los 
sindicatos españoles, se cen
trarán en la tasa de desem
pleo alcanzada.

_____ ________________________  P. B.
La sindicatos de la Europa 

Occidental y de las áreas de 
libre cambio aunarán, el día 2 
de abril, sus reivindicaciones 
económicas y laborales en 
una jomada de acción con
junta, carente de conflictivi- 
dad y que en Segovia tendrá 
un carácter puramente infor
mativo y testimonial.Bajo los 
auspicios del Tratado de 
Maastricht los colectivos sin
dicales, según ha explicado 
Juan de la Cruz Luengo, se
cretario general de UGT en 
Segovia, pretenden aprove
char las posibilidades allí es
bozadas para establecer acuer
dos marco de colaboración 
entre distintos países y en 
este sentido esta jomada es 
un primer paso hacia ello.

Las demandas defendidas 
por la Confederación Europea 
de los Sindicatos se centran en 
la lucha contra el desempleo, 
que afecta a 16 millones de 
personas en toda Europa, de 
los cuales 3 millones son espa
ñoles y que en Segovia supera 
las 4.400 personas, cifras con
sideradas insostenibles. En 
este sentido, se pide aumentar 
los fondos de cohesión y los 
fondos estructurales y dirigir
los hacia el fomento del em
pleo y establecer a medio plazo

la convergencia europea que 
no se limite a una unidad mo
netaria, sino que también im
plique una homologación de 
los contratos y de las prestacio
nes sociales.

Estas reivindicaciones de 
carácter general tienen vigen
cia puntual en el ámbito labo
ral de la provincia segoviana, 
ya que, según ha reiterado Juan 
de la Cruz Luengo, estos as
pectos atañen de forma parti
cular a las provincias pequeñas 
donde no hay un tejido indus
trial y que en concreto en Se
govia ha ido en decrimcnto 
desde la desaparición de la in

dustria textil, y ahora nos en
contramos con estructuras del 
siglo XVII, comenta el repre
sentante de UGT.

Tanto Juan de la Cruz Luen
go, como José Antonio López 
Murillo, secretario general de 
CC.OO., critican la política de 
la patronal española que culpa 
al incremento de los salarios de 
la crisis económica, “cuando 
éstos sólo han subido dos pun
tos en los últimos años. Los 
salarios de los segovianos son 
muy bajos, mientras que no ha 
habido inversión en tecnología 
industrial y empresarial’’.

UGT y CC.OO. han mani

festado estar esperando que se 
presente el Estudio Ecoñómi- 
co de la provincia, que diferen
tes organizaciones iniciaron el 
pasado año, para poder hacer 
propuestas concretas que afec
ten a empresarios y trabajado
res y a instituciones y que se 
materialice en un Plan de rein- 
dustrailización. Ambas fuer
zas sindicales pretenden que 
este estudio lome forma y per
mita el desarrollo de pequeñas 
industrias, “porque está claro 
que a Segovia no van a venir 
grandes empresas" que den 
respuesta a la demanda de em
pleo existente.

En Segovia
no se 
negociará . 
por debajo 
del IRC
________________ ________  ^B.

Los secretarios generales de 
CC.OO. y UGT han manifestado 
que a partir de esta segunda 
quincena del mes de marzo se 
van a establecer las mesas de 
negociacón sectorial, pero que 
en ningún caso esta negociación 
en Segovia va a ser por debajo 
del Indice de Precios al Consu
mo (1PC).

El convenio de la costrucción 
que fija una subida del 6,20. con 
cláusula de revisión salarial si el 
IPC real del año 1993 supera el 
4,98. Este convenio resulta indi
cativo porque no refleja las di
rectrices marcadas por la CEOE. 
que pedía entre un dos y un tres 
y medio de subida.

La postura de la patronal de 
Segovia todavía no se conoce 
pero en el caso de seguir los pa
rámetros de la CEOE como ha 
señalado haría que este año la 
negociación lejos de ser blanda 
como el pasado año, va a ser muy 
complicada y problemática, se
gún han señalado Luengo y Ló
pez.

“Lo que nadie está dispuesto 
en Segovia, tenemos un setenta 
por ciento de media menos que 
la renta nacional media, es de
cir menos de las 150.000 pese
tas, es a firmar por debajo del 
IPC previsto" ha señalado de 
forma contundente José Anto
nio López.

El secretario general de 
CC.OO. ha matizado que si hay 
una subida aceptable de los sala
rios, habrá negociación, “pero si 
la patronal mantiene una postura 
cerrada y no quiere incrementar 
esos salarios, en Segovia habrá 
movilizaciones, sin duda algu
na".

La huelga de 
interinos registró 
un 30 por ciento 
de participación

----------- --------------P-B^ 
ten 3 hueI8a del profesorado in- 
, í10 ha registrado un escaso 
^ce de participación en la pri- 

. raJ°mada, en tomo al 30 por 
tos Sú1 emhargo, los sindica-
la' e enseñaza han acordado en 
estaSam?ea alebrada al final de 
catomafÍana’manlener *a convo- 
hanp9 Prev*sta para mañana y 
nan1 anzatl° un llamamiento a la 
Papicipación.
sionai^8^613*^0 c*e estos Pro^e" 
com'nT Por ,a Provir|cia así 
|as .. ,a división originada por 
lOs j1 Rocías existentes entre 
nahd'10,008’ son las causas se- 
explicar^'i*1®los sindica,os Para 
dp i ‘ cl escaso seguimiento

Ra Movilización.
tos ^)rcscn,antcs de los distin- 
Prcscnp1^8 Movilizados, han 
bjre ,0 esta mañana ante la 
terio । n Provincial del Minis-। E^caoidn y Cultura 
cativ. ,। . Phúafonna reivindi- 

Va * los interinos.

Los males del “administrado 
derivan de la lamentable 
situación de la justicia”

._________ JESUS MARTINEZ CALLE

“Los principales problemas 
del administrado derivan de la 
lamentable situación en la que 
se encuentra la justicia”, mani
festó hoy a esta Redacción el 
catedrático de Derecho Admi
nistrativo de la Universidad de 
Valladolid, José Luis Martínez 
López-Muñiz, quien ha partici
pado esta mañana en una jorna
da organizada por la Junta sobre 
la Ley de Régimen Jurídico de 
las Administraciones Públicas y 
del Procedimiento Administra
tivo Común.

Para López-Muñiz, los pro
blemas del administrado tienen 
su origen en una causa ajena a 
esta ley. “Todos los mecanismos 
administrativos pensados para 
proteger al ciudadano —comen
tó—se ven frustrados ante la la
mentable situación de la justicia: 
la insuficiencia de medios en que 
se mueve, que acarrea una gran 
lentitud y ciemora en la resolu

ción de los conflictos judiciales, 
y que se convierte en cl principal 
factor de inseguridad y de des
protección real de los ciudada
nos”. El catedrático de derecho 
administrativo considera que 
hace falta una política judicial 
que acabe de una vez por todas 
con los problemas de la justicia.

En cuanto a la nueva Ley de 
Régimen Jurídico de las Admi
nistraciones Públicas que entró 
en vigore! pasado 27 de febrero 
y que deroga la Ley de Procedi
miento Administrativo de 1958 
y la Ley de Régimen Jurídico de 
Administración del Estado ele 
1957, López-Muñiz entiende 
que con la misma no van a cam
biar mucho las cosas para el ad
ministrado y en algunos casos, 
incluso, se reducen sus garan
tías. “Se presenta a sí misma — 
comentó—como un gran avance 
en reconocimiento y garantía de 
los derechos de los ciudadanos, 
pero yo creo que se trata de un

PENALOS^.
José L. Martínez López-Muñiz, catedrático de Derecho Administrativo.

entusiasmo riel legislador que no 
se corresponde con la realidad”.

Además de López-Muñiz, en 
el transcurso de la mañana ha 
intervenido en estas jomadas cl

también profesor <!e Derecho 
Administrativo y vicerrector de 
Ordenación Académica de la 
Universidad de Valladolid. An
tonio Calongc.
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TIEMPO DE VACAS FLACAS

Los empresarios segovianos piden una actitud más dialogante de los sindicatos

“Si la recesión económica se alarga, habrá 
que ir pensando en reducir plantillas”

Los créditos, la voracidad fiscal y los seguros sociales ahogan sus balances
A través de las opiniones recogidas, la coyuntura de crisis 

económica existe y es profunda. En el sistema de libre mercado, 
como el español, los empresarios viven los tiempos de vacas flacas 
con no poca preocupación. La travesía, por lo que comentan, va 
a ser larga y algunos no verán el final del túnel.

___________________ JOSE M* MARTIN
Pasan los empresarios sego

vianos por un mal momento. Así 
se desprende de las manifesta
ciones realizadas a EL ADE
LANTADO por un grupo ubica
do en distintos sectores de la pro
ducción y el comercio. “Mien
tras no se cambie la política que 
ahora se aplica en relación a la 
empresa, la recesión será tan 
dura como larga”. Para Dionisio 
Polo, industrial del mueble, “so
portar el bache no es nada fácil, 
ya que el empresario, ante los 
menores ingresos, ha de poner 
en funcionamiento las reservas, 
si es que las tiene, buscar crédi
tos y aguantar hasta donde pue
da".

Las situaciones de ralentiza- 
ción económica no aparecen de 
la noche a la mañana, “aunque 
llevamos dos años —comenta 
José L. Horcajo—comprobando 
cómo los balances empeora
ban”. Los “orígenes” del actual 
periodo de decrecimiento tienen 
para el empresario connotacio
nes y denuncias concretas: “Te
nemos muchas menos defensas, 
pagamos impuestos elevados e 
intereses desproporcionados. 
Cuando en Europa la mayoría 
del empresariado puede acceder 
a créditos mucho más baratos, 
con una diferencia de ocho pun
tos, muy lejos del 18 y hasta el 
20 por ciento que abonamos en 
nuestro país”.

Hay otras causas que inciden 
de manera directa en la crisis 
empresarial: “La Seguridad So
cial en España, tanto para patro
nos como para obreros, es muy 
cara y difícil de soportar. Llegar 
a final de mes y poder pagar las 
nóminas y la seguros sociales es 
casi imposible".

AGUANTAR PALOS Y 
TEMPORALES

Hay sectores, comentan los 
industriales, que graves incon
venientes para su reactivación 
“por mucho que estemos acos
tumbrados a aguantar palos y 
temporales. Pero llega un mo
mento en el que uno no tiene 
donde refugiarse, porque el Go
bierno no pone los medios sufi
cientes para que las deliciencias 
se puedan solucionar. Una 
muestra: el paro sigue cada día 
con su ritmo ascendente”.

Uno de los problemas más 
acuciantes en el sector cárnico 
radica en “los impagados”, co
menta Víctor Bernabé, “a los que 
se unen los altos gastos de perso
nal. Algunos trabajadores no son 
conscientes de lo que el empre
sario está sufriendo para sacar 
adelante la empresa y soslayar la 
crisis”.

Los márgenes son cada vez 
más exiguos y la presión fiscal 
“nos ataca por todos lados y hace 
que la situación se esté poniendo 
al rojo vivo". El trabajador “de-

Los “impagados”, un grave problema del sector cárnico. pén al o s *

hiera mentalizarse de que el ne
gocio es también suyo y que está 
viviendo mejor que el propio 
empresario, que trabaja sin des
canso, mientras ellos descansan 
y no tienen dolor de cabeza”.

El sector de hostelería, co
menta Nicolás Herrero, “vivió 
un malísimo ejercicio en 1992, 

pero este año va peor todavía, 
porque la crisis es grande de ver
dad”. Convenciones y reuniones 
habituales están en retroceso, 
demostrando que cada vez “hay 
menos dinero para gastarse”. Si 
la penuria se mantiene, “la hos
telería tendrá que ir a reduccio
nes de plantilla”.

¿A quién 
benefician los 
impuestos?

____________________ J.M.M. , |
“Lo que está pasando — | 

comenta Dionisio Polo— en I 
el sector del mueble es insos- | 
tenible. A ello se une la poca | 
cooperación de los trabaja- 8 
dores, ya que mientras estos $ 
se nieguen a negociar más ; 
directamente con sus em- i 
picadores, mal vamos a ir. 8 
Alguien les está recomen- | 
dando que hagan la güeña I 
por su cuenta y se están equi- í 
vocando. Yo respeto a los y 
sindicatos, pero estos debie- | 
ran acceder a un contacto | 
más dialogante con la propia | 
empresa". Ser empresario no í 
es fácil y significa “no tener i 
tranquilidad por la falta de i 
seguridad. La crisis no invita | 
a que podamos realizar nue- í 
vos proyectos". Además, la | 
agonizante presión fiscal está | 
provocando un serio descon- | 
tentó entre los empresarios: s 
‘‘No sé porqué pagamos tanto 
para lo poco que nos están ? 
beneficiando a los españo- $ 
les”.

El gremio del automóvil | 
pasa por circunstancias delica
das, “y mucha culpaes’del Go- | 
biemo, al mantener el impues- ; 
lo de circulación más alto de | 
Europa. El cliente no compra, | 
y como se mantengaese 13 por g 
ciento actual en las tasas de i 
matriculación, muchas fábri- $ 
cas. como hizo la Renault días § 
pasados, irán a la regulación de | 
empleo. Algo que nuestro sec- $ 
tor habrá de hacer, seguramen- | 
le, en Scgovia. La venta ha | 
descendido de forma alarman- 
le, "entre un 55 y un 60 por § 
ciento, por lo que es imposible í: 
que soportemos como ahora 
esta disminución. Si a ello | 
agregamos que al comprador § 
le financian el coche con un 18 | 
por ciento de interés, nadie g 
compra". EUo también tiene su s 
reflejo en consumo de gasoli- L 
na. “que ha descendido muy | 
notablemente”.
'L", 1 1 ------ 1 ‘ ""

LA VOZ DE LA CALLE

■ ¿Cómo soportan la crisis los empresarios?

Dionisio Polo Martín, industria del 
mueble

"Para hacer frente al actual mo
mento de clara recesión económica es 
necesario realizar un gran esfuerzo. 
Lo que antes costaba dos ahora nos 
cuesta tres ya que hemos de hacer más 
gestiones para poder vender (en el su
puesto de encontrar puntos de venta) 
gastando, además, los pequeños me
dios económicos que teníamos en re
serva" .

José L. Horcajo Mafesanz, venia de Víctor Bernabé Pinela, induslrias
automóviles cárnicas

“La verdad es que el sector está 
tan mal que dudo mucho que el em
presario tenga lugar donde refugiar
se. La competencia es muy fuerte y 
las ventas han caído en picado. Con 
estadísticas en la mano puedo asegu
rar que en la mitad de las provincias 
españolas no se está matriculando ni 
un solo camión. Hasta cuándo podre
mos soportar la crisis?".

“Durante el año pasado fueron muchas 
las empresas cárnicas que se arruinaron, 
mientras en Segovia fueron más de un 30 
por ciento las que cen aron entre los ceba
deros de chotos y corderos. Seguiremos así 
mientras se continúe importando carne de 
otros países, que a Segovia llega cien pe
setas más barata que la que a<piíse produ
ce. Seguramente tendrá subvención desús 
respectivos gobiernos".

Nicolás Herrero Miguel, empresa»
de hostelería ,

“En nosotros se nota mucho más el * 
mentó de dificultades económicas. N11 
otros sectores agutan el tirón rcducit’111'' 
actividad, pero si el dinero no se nuu’^ 
hostelería se paraliza por (•omplet(,• 
otros factores negativos, como la fllh 
agilidad del Ayuntamiento para 
aparcamientos, que nos está deja1111 
turismo. Ante su ineficacia, lo quede * .. 
hacer sería dejar paso a otras perso'¡a>
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CABEZUELA

El “Niño de la 
Capea” actuará 
en el cuarto 
festival taurino

F. DESCALZO
Por cuarto año consecutivo se 

va a celebrar un festival taurino. 
La fecha prevista es el sábado 10 
de abril a las 5,30 de la tarde.

Los espadas que intervendrán 
serán, por orden de antigüedad 
profesional, Pedro Gutiérrez 
Moya “Niño de la Capea”, Juan 
Mora, Julio Aparicio, Rodolfo 
Pascual y el novillero Oscar 
González. Los dos últimos han 
participado ya en los anteriores 
acontecimientos marinos.

Los toros proceden de la pro
vincia de Salamanca, de una ga
nadería de Pedro Gutiérrez 
Moya.

Durante estos días se están ul
timando los preparativos para 
componer el día. Se gestiona la 
contratación de orquestas para la 
noche de ese sábado y se quiere 
proceder a hacer disponible la 
plaza de toros, que, gracias a los 
sucesivos festivales, se va com
pletando su construcción.

En los últimos años los festi
vales taurinos celebrados en la 
localidad han contado con im
portantes figuras nacionales 
como Ortega Cano, Ojeda, los 
Soro, Camino y otros. Todos 
ellos han quedado prendidos de 
la animación que transmite la 
afición de la localidad.

Al ser este día sábado de la 
Semana Santa, la afluencia de 
público que se espera es impor- 
lante siempre que la meteorolo
gía no lo impida.

SEPULVEDA

Reducido el 
servicio de 
Correos por falta 
de personal
—__________________________ tLE,

Durante varios días de la se- 
man pasada el servicio de Co
rreos de Sepúlveda se ha visto 
^lucido a una cartería rural. 

sta situación ha sido motiva- 
(a como consecuencia de la 
ausencia de la oficina postal 
e|.|efede Correos por motivos 

Personales.
Al contrario que en otras oca- 

similares, la dirección de 
8ovia no envió a ninguna per- 

_na responsable en sustitución, । r 0 que en los días pasados, 
's ciudadanos no han podido 
rier ningún telegrama o giros 

Comaes’ como hemos podido
Probar, Igualmente el correo 

ay1 .,cad°, reembolsos, y otras 
dasVl(*atlCS Se *UUI v*sl° rclen’" 
sun C°n los lranstornos Que csl(> 
o 1 lenicndo en cuenta que 
serv11 VCda es una ^calidad de 
Gn- ICiIOS’ (*nnde el cuartel de la 
Rey 'a CÍVÍI’ Juz^ad°> Notaría, 
del ISIl° . Precisan claramente 

^ervicio de correos.
hay |°S (l°s únicos carteros c|ue 
Co¡jf|lan desempeñado las tarcas 
ba¡(, inas repartiéndose el tra- 
y ’ l">o de atención al público 
rílla'10^ ,ePa,1° Por ,OÍ*a *a

CARBONERO EL MAYOR

Pedro Solbes saluda a los empresarios segovianos.

A la presentación oficial en Buenos Aires asistió el ministro español del MAPA

Jamones Segovia, S.A. inicia la 
exportación de sus productos a América

La empresa segoviana, ubicada en Carbonero el Mayor, 
Jamones Segovia, S.A. ya ha abierto y normalizado mercados 
para sus productos en la Comunidad Europea, concretamente 
en Francia, Alemania, Grecia, Dinamarca, Bélgica y última
mente también en Holanda. La noticia surge porque los pro
ductos Monte Nevado han hecho ahora su aparición en Amé
rica, donde ya hay gran cantidad de productos de esta empre
sa repartidos por la nación del cono sur americano.

____________ DIONISIO ESCUDERO
La presentación oficial, con 

degustación de productos, se 
llevó a cabo en la Embajada de 
España en Buenos Aires, en la 
calle Mariscal Ramón Casti
lla, donde estuvieron presen
tes el embajador y personal 
diplomático, acompañando al 
titular del Ministerio español 
de Agricultura, Pesca y Ali
mentación (MAPA), Pedro 
Solbes Mira; el director general 
de Sanidad de la Producción 
Agraria, Miguel Angel Díaz 
Yubero, y el secretario general 
de Alimentación, Fe mando Mi
randa de Andés, y por parte ar
gentina estuvieron altas perso
nalidades de la vida pública y 
comercial.

Unas 300 personas asistieron a la actuación de 
“The Russian Folk Dancer de Moscú ”

____________ DIONISIO ESCUDERO
Con lleno total en el centro 

cultural “Los Caños", tuvo lu
gar la anunciada actuación de 
“The Russian Folk Danccr de 
Moscú” que obtuvo un éxito 
absoluto, por la gran calidad 
de los bailarines-danzantes, 
que por algo pertenecieron al 
mejor ballet de la desapareci
da Unión Soviética.

Sorprendieron a los tres
cientos asistentes, que en su 
mayoría nunca habían pre
senciado en direelo un espec
táculo de esta categoría, bue
na prueba de ello es la ova
ción final de casi diez minu
tos de duración sin que nadie 
abandonase sus asientos. Es 
un éxiloque debe hacerse ex
tensivo al Ayuntamiento por 
su sabia elección al traer un 
espectáculo de categoría in
ternacional, pueden conside

Con posterioridad, se pre
sentaron los jamones segovia
nos a los hombres importantes 
de negocios del sector de la 
alimentación y al Gremio de 
Hostelería con otra degusta
ción en uno de los restaurantes 
más famosos de Buenos Ai
res, por cieno, propiedad de 
un español.

En lodos estos actos estu
vieron presentes repre
sentantes de la empresa de 
Carboriero el Mayor, estando 
a la cabeza el regente-propie
tario Miguel Olmos Romano, 
que regresó muy satisfecho 
del trato oficial, de la acogida 
de los productos y la exjvecta- 
(iva de futuro que se divisa. 
Supone un eslabón más en la

rar los costes de este tipo de 
actos culturales como verda
deras inversiones.

Los siete danzantes, de am
bos sexos, mostraron una pre
paración técnica y física ex
cepcionales y al hilo de esta 
afirmación debemos resaltar 
la interpretación de Kalinka y 
a su ejecutor del que nadie se 
percató que estaba lesionado, 
posterionnente necesitó aten
ción médica. |X*ro su actua
ción fue impecable.

El vestuario folklórico per
tenecía a distintas regiones (k1 
Rusia, era de un colorido, que 
con una estudiada y experi
mentada luminolécnia pro
porcionaba unas gamas de re
flejos verdaderamente dignos 
de admiración.

Hay que destacar también 
el saber estar y saber hacer de 
Vyachcslav Mishin y Scrguci

cadena de expansión en la ex
portación que la industria, ho
mologada hace un lustro por la 
CEE, tiene proyectada.

ACUERDO

La distribución de los pro
ductos la harán realidad empre
sas de la capital bonaerense con 
las que se ha llegado a un acuer
do de colaboración, aunque 
para el empresario segoviano y 
vicepresidente del Consorcio 
del Jamón Serrano Español, el 
gran reto está en el día que 
Estados Unidos abra sus fron
teras a este tipo de productos 
cárnicos, mientras tanto se si
guen modernizando sus insta
laciones, y desde hace algún 
tiempo, se ha instalado una 
moderna maquinaria de en
lonchar y envasar al vacío, 
tanto para piezas enteras 
como en porciones.

Esta situación de una indus
tria segoviana, considerando 
el momento del sector indus
trial provincial, es una excep
ción <|uc debería ser la regla.

Ku/netsov, coreógrafo y pro
ductor res|x?ciivamcnte.

Fueron suficientes 110 mi
nutos de espectáculo para que 
las |X‘rsonas asistentes pudie
ran gozar y evaluar un acto de 
auténtica valía y calidad, pi
diendo al final la repetición de 
Kalinka, a lo que sólo se pudo 
acceder de forma parcial.

Interpretaron doce obrasen 
su mayoría tradicionales del 
país eslavo, eran auténticos 
cantos a las bcxlas típicas, dan
zas de gitanos, bailes ucrania
nos. sin olvidar las más cono
cidas danzas popúlales rusas, 
sin fallar, irferencia al rock y 
la música de Piotr Chaikovski. 
pasando por la danza de Buda 
y Co/ac.

Ha sido un acto cultural 
que, aik'más de hacer historia, 
ha (kjado una impronta <|uc 
será difícil de olvidar.

CANTALEJO

La Diputación 
estudia el 
proyecto de la 
carretera a 
Sepúlveda

A S

La Diputación Provincial de 
Segovia ha iniciado el estudio 
del proyecto de las obras de me
jora del finue con aglomerado 
asfáltico de la carretera N" 59 
hasta Sepúlveda. tramo de Can- 
lalcjo al cruce de la carretera de 
Villaseca, del kilómetro cero al 
8,200. El proyecto está incluido 
como obra complementaria del 
Plan Regional de Carreteras.

Otros acuerdos adoptados por 
la última Comisión de Gobierno 
de la Coorporación Provincial 
han sido la aprobación del pro
grama de actividades deportivas 
que se realizarán en el año 1993 
en toda la provincia, en base a 
cuatro modalidades deportivas, 
fútbol sala. Ironienis, ajedrez \ 
baloncesto para lo que se ha pre
supuestado una pan ida de 
4.976.300 {xsetas.

También se ha aprobado las 
bases que regirán el concurso 
“Descubre tu provincia", activi
dad cultural que desea promover 
la riqueza cultural, histórica y 
paisajística de Segovia a través 
de una imagen fotográfica de di
ferentes rincones significativos 
del entorno provincial.

Por otra pane la comisión ha 
acordado informar favorable
mente la ¡xtición del Ayunta
miento de Segovia para rehabili
tar la Casa Consistorial, con car
go al Fondo de Cooperación Lo
cal de la Comunidad de Castilla 
y Leiín.

Los abogados de 
Segovia y Avila 
firman un convenio 
de reciprocidad
_______________ ______________ A.S

Los decanos y las Juntas de 
gobierno de los colegios de aho
gados de Scgo\ ia y de Avila han 
firmado un convenio de recipro
cidad e intercolegiación.

El convenio formalizado en 
un acto celebrado en el Colegio 
de Abogados de Segovia pómulo 
a los abogados la inscripocióncn 
cualquiera de las dos provincias, 
sin ninguna limitación para ejer
cer su profesión en cualquiera (k 
las dos. El sistema contribuye a 
estrechar entre los profesionales 
los lazos de compañerismo y 
cooperación a la vez <|ue favo
rece la mejora de las condiciones 
para el desem|X*ño del trabajo 
profesional de los letrados de 
Avila y Segovia.

Al acto de la firma y formali- 
zacitín del convenio de recipro
cidad asistió también la junta tk* 
gobierno del Colegio de Aboga
dos de Burgos, con el que los de 
Avila y Segovia tienen concerta
do el mismo convenio.

Lea Vd.

EL MELíHTáDO DE SEGOVIA
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La Junta abrió más de 700 
expedientes por infracciones 

contra el medio ambiente
__________________________ A.S./ICAL

Los servicios jurídicos de la 
Dirección General del Medio 
Natural de la Consejería de Me
dio Ambiente abrieron el pasado 
año un total de 713 expedientes 
sancionadores por infracciones 
al ecosistema, según el balance 
provisional de este departamen
to.

A nivel regional fueron un to
tal de 7.010 los expedientes tra
mitados, cifra similar a la regis
trada a lo largo de 1991, cuando 
se tramitaron 6.947 expedientes 
contra las leyes de Caza, Pesca, 
Montes Arbolados, Especies 
Protegidas, Vías Pecuarias, In
cendios Forestales y Espacios 
Naturales.

Aunque los datos provinciali- 
zados sobre los expedientes 
abiertos por infracciones, co
rrespondientes a 1991, reflejan 
que la provincia de León ha sido 
la más castigada de todas, Sego- 
via no se queda atrás. Nuestra 
provincia destaca por ser el lugar 
donde mayor número de infrac
ciones se cometieron contra la 
Ley de Espacios Naturales, as
cendiendo a 163 infracciones 
sancionadas, mayoritariamente 
por la realización de acampadas 
sin autorización.

La promulgación de la Ley de 
Espacios Naturales de Castilla y 
León y su progresiva implanta
ción ha permitido reducir las in
fracciones contra estos ecosiste
mas.

Las infracciones a la Ley de 
Montes ascendieron a 197 en Se- 
govia, 1.563 a nivel regional en 
1991 y 1.848 en 1992. Las ocu
paciones sin autorización, el 
pastoreo sin licencia en montes 
públicos y las cortas sin licencia 
en los montes particulares fue
ron las situaciones que provoca
ron los expedientes sancionado- 
res.

¿DONDE DICEN QUE SE PESCA? 
EN El VIVAR, NATURALMENTE 
SIN LICENCIA A 60 MINUTOS DE SEGOVIA
Y a un paso de la espectacular ruta románica del 
Duratón, encontrará el espacio perfecto para disfrutar de 

un gran día de pesca con su familia. En el lago natural, 
El Vivar, podrá practicar la pesca de la trucha, la más 

emocionante, sin necesidad de licencia. Capture 
enormes ejemplares de hasta 6 Kg. de peso en 

un enclave natural al que siempre querrá 
volver.

CANTALEJOSEGOVIA

ENGANCHESE 
A LA PESCA EN 

«EL VIVAR»

En el caso de delitos contra la 
Ley de Caza, por abatir piezas en 
épocas de vedas sumaron 238 
infracciones en nuestra provin
cia, mientras que en Castilla y 
León ascendieron, en 1992, a un 
total de 2.112.

En materia de pesca, sola
mente fueron 96 los expedien
tes abiertos frente a las 650 in
fracciones registradas en la 
provincia de León. Los moti
vos por los que se sancionó fue
ron la práctica del deporte en 
época de veda y el enturba
miento no deliberado de las co
rrientes de agua.

Las ocupaciones ilegales de 
las vías pecuarias constatadas 
por la Junta en la provincia fue
ron 19 ocupando el segundo lu
gar de las provincias más sancio
nadas por infracciones de este 
tipo.

FUENTE DE INGRESOS

De los 840 expedientes abier
tos por infracciones contra la 
Ley de Incendios Forestales en 
toda la región, por la quema de 
rastrojos no autorizada, princi
palmente, 63 de esos casos se 
dieron en Segovia.

El director general del Me
dio Natural de la Junta, Pedro 
Llórente, destaca el descenso 
generalizado en las infraccio
nes cometidas en los espacios 
naturales de la Comunidad, a 
su juicio fruto “de que se em
piezan a valorar como un recur
so que hay que conservar al ser 
una fuente de ingresos". En su 
opinión, es fundamental que 
este cambio de mentalidades 
entre los habitantes del medio 
rural se produzca también en 
aspectos como la caza o la pes
ca. “Es importante que desde el 
campo se perciban como un re
curso que puede generar ingre
sos y no cargas”.

EL VIVAR

lUENTIDUEÑA

t.MRUMI.IBRK
(SO SI ALQUILAN (ASAS)

1*200 l'IS kilo

En la localidad de Marazoleja se inauguró recientemente este servicio telefónico c o n s u el o  h er r er o

La Junta y Telefónica firmaron ayer un acuerdo para^oda la región

El servicio telefónico urbano 
llegará a 144 pueblos antes del 95
La Compañía Telefónica y la Junta de Castilla y León 

firmaron ayer mañana un protocolo y un convenio para 
extender el servicio actual y llevar el teléfono antes de 1995 
a cerca de 3.000 pequeños pueblos de la región, que carecen 
del servicio automático urbano. Este año se instalarán en 
Segovia 242 líneas, ascendiendo a 144 núcleos urbanos los 
que actualmente no tienen servicio.

________________________ A.S./ICAL
Firmaron los acuerdos, en 

la sede de la Junta, el presiden
te de Telefónica, Cándido Ve- 
lázquez, y el del Ejecutivo re
gional Juan José Lucas. Tam
bién suscribieron estos conve
nios las diputaciones de Bur
gos, Falencia, Segovia y So
ria.

Javier Santamaría, presi
dente en funciones de la Cor
poración provincial segovia- 
na, quien asistió en Valladolid 
a la firma del protocolo, ase
guró que “este convenio ga
rantiza que el 31 de diciembre 
de 1995 todos los pueblos de 
la provincia de Segovia tienen 
que tener una telefonía abso
lutamente normal, es decir 
que el coste por la instalación 
de teléfono le va a costar por 
igual al ciudadano que vive en 
un pueblo de 40 habitantes 
que al que vive en Segovia”.

UPA critica la desidia del MAPA en el 
desarrollo de las medidas agroambientales

__________________________ AS.
El departamento de Medio 

Ambiente de la Unión de Peque
ños Agricultores (UPA) denun
cia la escasa importancia que el 
Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación está otorgando 
al desarrollo de las medidas 
agroambientales de la Política 
Agrícola Comunitaria (PAC).

UPA, que ha celebrado unas 
jornadas sobre medio ambiente 
y agricultura en Valsaín, consi
dera que el MAPA está realizan
do un escasa aportación econó

El protocolo suscrito por la 
Junta y Telefónica permitirá 
extender el servicio telefónico 
automático mediante el siste
ma de telefonía celular móvil 
a todas las áreas de la provin
cia con población dispersa y 
dificultades orográficas al 
mismo precio y con la misma 
calidad que en las zonas urba
nas.

REEMISORES

Con este nuevo sistema de 
telefonía móvil, que emplea 
reemisores de radio, podrán 
acceder al servicio telefónico 
urbano los 144 núcleos de po
blación que carecen de línea 
conectada a la red automática.

La cobertura total del servi
cio telefónico en Castilla y 
León se alcanzará antes de 
1995, con un adelanto de 55 
años sobre los planes iniciales 
de Telefónica, según señaló

VALSAIN

mica a estas medidas, lo que va 
a provocar la pérdida de impor
tantes recursos. Además denun- 
ca la falla de interés para cana
lizar más recursos y así incre
mentar la renta de los agriculto
res perjudicados por la reforma 
de la P *.C, que también servirían 
para preservar la riqueza de los 
hábitats naturales, en muchos de 
los cuales se practica una agri
cultura y ganadería perfecta
mente compatible con el medio 
natural.UPA recuerda también 
que en nuestro país nunca se han 

el presidente de la Junta.
Hasta 1995 se gastarán en 

este plan regional 12.169 mi
llones, de los que la Junta 
aporta 2.417 millones. En su 
conjunto, el plan prevé una 
inversión próxima a 15.000 
millones y la instalación de 
más de 24.000 líneas.

Durante 1993 se instalarán 
en Castilla y León 3.442 nue
vas líneas rurales, con una in
versión de 2.992 millones de 
pesetas, de los que la Junta 
financia 618. En Segovia se 
crearán 242 líneas durante 
este año.

Castilla y León contaba al 
final del pasado año con 
841.826 líneas en servicio, 
con una tasa de 33,2 teléfonos 
por cien habitantes. Durante 
1993 el número de líneas en 
servicio se elevará hasta 
875.256, de las que 28.436 
son de uso público. Este año el 
servicio telefónico urbano se 
extenderá a 631 pueblos de 
más de 50 habitantes y a 1.862 
núcleos de menos de 50 habi
tantes. En Avila existen aún 
156 núcleos de población sin 
servicio urbano; 734 en Bur
gos y 658 en León. 

aplicado las ayudas comuniW' 
rias recogidas bajo el concep^ 
de “zonas sensibles”, según e 
Real Decreto 808 y 1887/91. y 
que dentro del presupuesto c0 
munitario las medidas agroam 
bientales son las que tienen m 
yor dotación económica. ;

UPA está en desacuerdo >-0 
el real decreto aprobado el pas 
do viernes por el que se sum L 
ciona la reforestación foresta 
explotaciones agrarias, ya 9 
consideran la medida dani 
para el medio ambiente^
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El MORI abre 
hoy los dos 
últimos tramos 
de la autovía 
de Castilla

Valladolid(Ical).— El MOPT 
abrirá hoy al tráfico los dos últi
mos tramos de la N-120 o auto
vía de Castilla, que une Burgos 
con Tordesillas. y que culminan 
las actuaciones previstas en este 
itinerario en el I Plan Nacional 
de Carreteras.

Las inversiones en los 150 ki
lómetros de autovía alcanzan los 
25.000 millones de pesetas, con 
un coste medio por kilómetro de 
184 millones. Los tramos que 
entrarán en servicio suman 27 
kilómetros comprendidos entre 
las localidades de Magaz y Ven
ta de Baños (Falencia) y entre 
Cigales y Arroyo (Valladolid). 
Este último tramo, también co
nocido como Ronda Oeste de 
Valladolid, supone la descon
gestión del tráfico de largo reco
rrido que hasta ahora circulaba 
por el casco urbano de Vallado- 
lid.

La autovía de Castilla discurre 
por la antigua N-120, de Burgos 
a PortugaL y conduce todo el 
trático europeo hacia Portugal y 
el oeste español. Además , sirve 
de intercomunicador entre las 
autovías del Norte (Madrid- 
Irún) y del Noroeste (Madrid- 
Adanero-Benavente). La nueva 
autovía mejora sensiblemente la 
red viaria de alta capacidad en 
Castilla y León y confiere mayor 
seguridad a la circulación euro
pea con origen y destino en Por
tugal. que ha bautizado este iti
nerario como “ruta de los portu
gueses’ . El nuevo tramo Magaz- 
Venta de Baños consta de 13,6 
kilómetros y ha supuesto una in
versión cercana a los 5.000 mi- 
dones de pesetas, de los que 192 
se han empleado en señalilza- 
cion y 106 en reposición am
biental.

Los agricultores sólo han 
presentado 8.000 solicitudes 
para las ayudas de la PAC

• ^J’adoüd. (leal).—El conse- 
Isaí dC ■^gr*cuhura de la Junta, 
averS García Monge, afirmó 
aient60 V^adolid que de mo- 
Soní? se.h.an presentado sólo 
enm so''citudes para ayudas 
h mP<-‘nsatorias de la PAC, so- 

un total previsto de 180.000 
Íl^el3,y,Le6n ,el Plaz° 

ye el j| de marzo).
en nn^'3 M°nge’ que participó 
Rural ^SiVedonda de la Caja 
“/Oi.ñ . ^uero con el título 
manifesióU,° Üine el camP°?"’ 
que a k tíue *os documentos 

rellenarsc muy 
niieni0 d°s Para *os conoc¡- 
^ult0J?rÍC0S dc nucslros 
reali/an i ’ aunque estamos 
minislr.„ O un gran esfuerzo ad- 
guntas” piO Para ^’das las pre- 
^ural dpi 'presidcntedelaCaja 
de pra(j. Ju_ero, Pedro Vázquez 
<|Ue s d' Entiló en este sentido 
' ^)d‘Cnl'dad ha tramitado 
lo n(>rn)V^S Paciones, y que 
lodo ci' en Cstos casos es que

U mundo lo deje para el

La patronal regional preocupada por la difícil situación económica

CEDALE solicita la retirada del
IAE y el fomento industrial

La patronal regional 
apuesta por la industria 
agrolimentaria, los sectores 
químicos, servicios y turis
mo ante la crisis ecomomi- 
ca, según ha confirmado el 
presidente de CECALE, 
José Elias Fernández. Del 
mismo modo pide la retira
da de IAE y mayor inver
sión en infraestructura.

Valladolid. (leal).— El 
presidente de la Confedera
ción de Organizaciones Em
presariales de Castilla y León 
(CECALE), José Elias Fer
nández Lobato, puso de mani
fiesto ayer la preocupación de 
los empresarios castellanoleo- 
neses por la difícil situación 
económica que “sorprende in
cluso al propio ministro de 
Economía y cuya recupera
ción no se producirá hasta fi
nales del 94".

CECALE considera nece
sario, entre otras medidas, la 
retirada del IAE, la potencia
ción de la red de comunicacio
nes e infraestructuras y el fo
mento de los sectores agroali- 
mentario, químico, servicios y 
turismo como claves de la re
cuperación de la economía re
gional.

La presión fiscal, los costes 
sociales, un marco de relacio
nes laborales inadecuado, la 
factura energética, un precio 
del dinero inaceptable, un ré
gimen de cotización a la Segu
ridad Social demencial, son 
algunas de las medidas nega
tivas apuntadas por Elias Fer
nández Lobato, quien denun
ció que la política desarrollada 
por el Gobierno en los últimos 
años repercute negativamente 
sobre la capacidad inversora 
de los empresarios. El año

final, con los graves problemas 
de última hora que eso puede 
generar. Vázquez de Prada des
tacó el endeudamiento del sec
tor, cifrado en dos billones de 
pesetas, así como la “sensación 
que se detecta de que hay que 
buscar una alternativa , porque 
esas limosnas pueden cortarse".

Para el consejero de Agricul
tura, la coincidencia dc criterios 
entre PP y PSOE sobre el proble
ma del sector se debe a que es 
sencillo determinar las causas de 
la crisis, ya que el proceso de 
reconversión —explicó— se 
realiza con cargo a los agriculto
res, que no debemos olvidar son 
empresarios en su mayoría, no 
trabajadores por cuenta ajena". 
García Monge dijo también so
bre la no construcción de los 
pantanos dc Omaña y Vidrieros 
que “hay que compaginar los in
tereses medioambientales con 
los de los agricultores, y en am
bos casos estoy seguro de que 
hay soluciones".

Valladolid. (leal).— Encas
tilla y León. 190.000 personas se 
encuentran en paro y otras 
160.000 trabajan con contratos 
en precario — 135.000 en el sec
tor privado—, según denunció 
el secretario dc Empleo de la 
unión regional de CC.OO.. Víc
tor Alvarez. durante la reunión 
de secretarios dc Empleo de las 
organizaciones territoriales y 
sectoriales dc CC.OO dc Castilla 
y León para abordar la situación 
dc empleo en la región y las ac
tuaciones sindicales. Víctor Al
varez situó además la tasa de 
paro en Castilla y León por enci
ma dc la media nacional —un 22 
por ciento— teniendo en cuenta 
no sólo las cifras dc desempleo 
de la Encuesta de Población Ac
tiva (EPA) que maneja el sindi
cato, sino también la disminu
ción dc la población en la región 
—unas 52.(MX) habitantes menos 
en los últimos ocho años—.

La reunión contó con la pre
sencia de Salce Elvira, secretaria

Fuerte crisis económica en la industria regional. ARCHIVO

1992 supuso para las empre
sas de Castilla y León, según 
la patronal regional, la aplica
ción del Impuesto de Activi
dades Económicas con un in
cremento medio de la presión 
fiscal del 300 por ciento, lle
gando a superar en algunos 
casos el 500 por ciento.

REIVINDICACIONES

CECALE reivindica para la 
recuperación de la economía 
regional la dotación de suelo 
industrial barato y con las in
fraestructuras necesarias; una 
red viaria que comunique por 
carretera a Castilla y León con 
el resto de las regiones de Eu
ropa; la potenciación del fe
rrocarril y del transporte aé
reo; créditos más baratos; re

CC.OO. cifra la tasa de paro 
en Castilla y León por encima 

de la media nacional

baja de las cotizaciones a la 
Seguridad Social por parte de 
las empresas; una Ley de Co
mercio que beneficie a las py- 
mes frente a las grandes super
ficies. así como la retirada del 
Impuesto de Actividades. 
Económicas.

CECALE plantea también 
la coordinación entre las dis
tintas administraciones para 
no duplicar actuaciones; redu
cir la morosidad de las admi
nistraciones públicas, que 
afecta de forma especial al 
sector de la construcción; re
ordenación de las ordenanzas 
laborales y flexibilización del 
mercado de trabajo, reordena
ción del sector fiscal y la re
forma de la política de sub
venciones e incentivos.

de Empleo de la confederación 
de CC.OO.. quien afirmó que en 
España el paro es un drama hu
mano de primer orden que re
quiere soluciones urgentes. “El 
paro va unido a mayor margina- 
ción social e incremento de las 
bolsas de pobreza. La frontera 
entre el desempleo y la pobreza 
es cada vez más difusa".

“En España se registran 8 mi
llones de parados frente a los 40 
millones cifrados en toda Euro
pa". añadió la responsable nacio
nal de Empico de CC.OO.

A juicio dc Salce Elvira, “no 
cabe más flexibilidad laboral en 
el mercado de trabajo español y 
está demostrado que cuanto ma
yores son los índices dc flexibi
lidad y precarización en el em
pleo, disminuye también la pro
fesional ización dc los trabajado
res y la competitividad dc las 
empresas".

l ambicn se abordó problema 
del incremento dc los expedien
tes de regulación de empleo.

Descartada la 
construcción 
de los pantanos 
de Omaña y
Vidrieros

Valladolid. (leal).— El presi
dente de la Confederación Hi
drográfica del Duero (CHD), 
José María de la Guía, confirmó 
que a corto plazo serán los ríos 
Esla y Cea quienes aportarán las 
aguas para convertir en regadíos 
el Páramo Bajo leonés y zamo- 
rano y el Bajo Carrión. después 
de que el MOPT haya descartado 
definitivamente la construcción 
dc los pantanos de Omaña (sobre 
el río homónimo afluente del Or- 
bigo) y Vidrieros (en la cabecera 
del río Carrión).

Según De la Guía, la decisión 
de no construir los dos polémi
cos embalses se justifica en que 
“se ha cedido a unas presiones 
clarísimas medioambientales, 
aunque ha habido otras” y negó 
que la decisión se haya debido a 
un recorte presupuestario en el 
MOPT “con dos simples cifras: 
los presupuestos de la Dirección 
General de Obras Hidráulicas । han pasado de 98.000 millones 

1 en el 92 a 127.000 en el 93 y 
154.000 en el 94 y los de la Di
rección General de Calidad de 
Aguas de 4.500 millones en el 
92 a 7.500 en el 93 y a 15.000 en 
el 94.

De la Guía expuso en rueda 
de prensa en la sede de la Confe
deración las dos alternativas que 
ofrece el MOPT para posibilitar 
el riego al sur dc las provincias 
de León y Falencia. Para el Pára
mo Bajo, la única solución es la 
“alternativa Gemal", consistente 
en la utilización de jas aguas in- 
frautilizadas de la presa de Riaño 
mediante la construcción de una 
estación de bombeo que eleve el 
agua del río Esla en la localidad 
de Villalobar hasta 46 metros de 
altura.

José María de la Guía recalcó 
en varios momentos de la rueda 
de prensa la necesidad de dar una 
salida a corto plazo en el Páramo 
Bajo al agua infrautilizada de la 
presa dc Riaño. que está previsto 
que riegue un total de 80.000 
hectáreas.

DECISION FINAL

José María de la Guía utilizó 
casi tres cuartos de hora de su 
comparecencia ante los medios 
de comunicación para exponer 
los vaivenes que en la historia 
reciente han sufrido los proyec
tos de Omaña y Vidrieros, con el 
objetivo de justificar que el inte
rés mostrado por la CHD en la 
construcción de ambas presas se 
debió a su actuación “como parte 
y no como juez, que ha sido fi
nalmente la Dirección General 
de Política Ambiental del 
MOPT".

Según indicó, en la decisión 
de no construir ambos embalses 
han confluido varios aspectos; el 
más importante, los estudios dc 
impacto ambiental “con claras 
referencias que desaconsejan la 
construcción" por problemas 
muy medioambientales en Vi
drieros —ecosistema vital para 
el oso pardo— y en el caso de 
Omaña problemas socioeconó
micos al afectar hasta ocho nú
cleos de población.
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Los precios subieron el 
0,9 por ciento en el pasado 

mes de enero
Madrid (Efe).— El creci

miento de los precios en enero 
pasado, el 0,9 por ciento con el 
nuevo método de medición, per
mitió reducir la tasa anual de in
flación al 4,7 por ciento, es decir, 
siete décimas menos de la co
rrespondiente a diciembre últi
mo, según el Instituto Nacional 
de Estadística (1NE). La ponde
ración de gnipos que conforman 
el nuevo IPC resta peso a la ali
mentación —el menos inflacio- 
nista—, vivienda y menaje, 
mientras que están más repre
sentados que antes el vestido, la 
medicina, el transporte, la cultu
ra y la hostelería.

Él crecimiento de 0,9 puntos 
de enero es casi la mitad de los 
1.6 puntos correspondientes al 
mismo mes de 1992 —entonces 
hubo una subida de impuestos 
indirectos, como el IVA y los 
que gravan las gasolinas, entre 
otros— y el más bajo de los pro
ducidos en ese mes desde 1988. 
La subida de 4,7 puntos experi
mentada por los precios entre fe
brero de 1992 y enero de 1993 es 
también la tasa anual más baja 
desde julio de 1988, en que se 
alcanzó el 4,6 por ciento.

Según los datos del INE, la 
inflación subyacente —que ex
cluye del índice general los ali
mentos sin elaborar y los pro
ductos energéticos— creció en 
enero pasado 0,8 puntos, con lo 
que su crecimiento en un año fue 
del 6,4%, medio punto menos 
del correspondiente a diciembre 
de 1992 (6,9%). Los servicios, 
sin alquileres, continúan con 
crecimientos elevados de pre
cios, con un 1,2% en enero y un 
9,2% en un año.

GRUPOS

Por grupos, el más inflacio- 
nista fue en enero pasado el de la 
vivienda, sector en el que los 
precios aumentaron una media 

del 1,5%. La calefacción, alum
brado y distribución de agua fue
ron los principales res|X)nsables 
de esa subida, ya que, en conjun
to, tuvieron un crecimiento de 
precios del 3%.

El grupo alimenticio, que re
coge parte de las subidas de pre
cios de las navidades de 1992, 
experimentó en enero un creci
miento de 1,4 puntos, principal
mente provocado por el aumento 
de un 5,7% del pescado y del 
4,5% de la carne de ave. Ahí 
también están incluidas las subi
das del tabaco y del alcohol que 
entraron en vigor a comienzos de 
año y que provocaron aumentos 
del 9,6 y del 1,7%, en los respec
tivos apartados.

El grupo de “otros” tuvo una 
subida de precios de 1,3 puntos 
en enero pasado, fundamental
mente a causa del crecimiento en 
un 1,5% del turismo y la hoste
lería. La subida de 0,7 puntos en 
los precios del transpone fue 
provocada por el crecimiento de 
las tarifas en el transpone públi
co urbano, con una media del 5,3 
por ciento. La cultura y el mena
je se incrementaron un 0,4 por 
ciento, mientras que la medicina 
lo hizo en un 0,3 por ciento y el 
vestido, el gmpo menos inflacio- 
nista de enero, subió 0,1 puntos.

COMUNIDADES

Por comunidades autónomas, 
la inflación creció en todas, es
pecialmente en Castilla-La Man
cha, Castilla y León, Canarias y 
Madrid, donde se alcanzó el 
1,1%. Una décima menos, el 1%, 
se alcanzó en Cataluña, Extre
madura y País Vasco. Igual que 
la media nacional, el IPC subió 
un 0,9% en Andalucía, Aragón y 
Asturias, mientras que las menos 
inflacionistas fueron Cantabria y 
Navarra, con un 0,6%, seguidas 
de la Comunidad Valenciana y 
Murcia, con el 0,7%.

Alfonso Guerra y Nicolás Redondo se saludan antes de Iniciar la reunión. t e l ef o t o  ef e

Guerra asegura que Cuevas es el candidato del PP a presidente

UGT no pedirá el voto para el PSOE 
aunque éste asuma sus propuestas
El secretario general de la Unión General 

de Trabajadores, Nicolás Redondo, manifes
tó ayer que UGT no pedirá el voto para 
ningún partido político aunque “asuma el

cien por cien de nuestro programa”. Redon
do hizo estas declaraciones tras mantener 
una reunión con el vicesecretario general del 
PSOE, Alfonso Guerra.

Madrid (Efe).— Guerra 
afirmó que estudiará la posi
ble incorporación al programa 
electoral socialista algunas de 
las propuestas contenidas en 
el manifiesto conjunto que 
preparan UGT y CC.OO., y 
que enviarán en abril a las dis
tintas fonnaciones políticas. 
El líder de UGT aseguró que 
“no vamos a negociar ningún 
programa con ningún partido 
político, no vamos a discutirlo 
siquiera”.

Redondo y Guerra se entre
vistaron durante dos horas y 
media en la sede de UGT y, 
posteriormente, en medas de 
prensa separadas, afirmaron 
que se respetará el acuerdo so
bre la Ley de Huelga, enjuicia
ron positivamente el encucn- 

tro y so mostraron satisfechos 
con los resultados del mismo.

Redondo destacó que la re
unión con la delegación del 
PSOE, desde el respeto a la 
soberanía del Parlamento, “ha 
despejado las dudas sobre la 
Ley de Huelga” y sobre el 
mantenimiento del acuerdo al
canzado. Ambos dirigentes 
coincidieron en la dificultad 
do lograr un pacto global, pero 
resallaron la posibilidad ele al
canzar acuerdos parciales, en 
cuestiones como la reforma 
del INEM, la Ley de Salud 
Laboral, la reforma de la nor
ma; iva de elecciones sindica
les y el cambio en las modali
dades de contratación, entre 
otras. No hubo coincidencias 
en cuanto al análisis de la po- 

lírica económica del Gobier
no, ya que mientras UGT la 
rechaza, el PSOE la apoya.

CUEVAS, CA ND ID ATO

En la nieda de prensa, Al
fonso Guerra manifestó que 
“es evidente que Cuevas (pre
sidente de Ja CEOE) es el can
didato para presidir, formal o 
informalmente, un hipotético 
y poco probable gobierno del 
PP”. Guerra subrayó que el 
presidente de la patronal es el 
que “maneja la cúpula del PP. 
es claro y evidente, y es de 
dominio público que quien ha 
hecho el programa, si es que 
se le puede llamar programa a 
esas medidas económicas in
conexas, es un funcionario del 
señor Cuevas”.

La Bolsa de Madrid
SE PROFUNDIZAN LOS RETROCESOS

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid bajo al 
mediodía de hoy 1,39 y quedó situado en 236,34 puntos.

En el mercado de valores madrileño se conoció hoy el IPC 
de enero que fue del 0,9 por ciento y se conocerá próxima
mente, quizás la semana que viene, el de febrero; pero ello no 
ha evitado que el mercado salga del letargo habitual. Incluso 
se han profundizado los retrocesos, que incidieron con mayor 
fuerza en varios sectores, entre ellos Bancos, Construcción, 
Cartera y Comunicaciones. Pero aún sigue conservándose, e 
incluso superándose, el 230 dentro de dicho índice general.

Las diferencias por grupos fueron estas: En Bancos, BNP 
y Mapfrc C repiten cambios. En Automóviles, Santana sube 
3 y Pasa repite cambio. En Aparcamientos, Transfesa e Ibcr- 
pistas repiten cambios. Saba sube 10. En Agricultura y Pesca, 
PEBSA baja 1,25, y Rústicas 25, y Trasmediterránea sube 45. 
En Inmobiliarias, Mapfrc e Eurobuilding repiten cambios. 
Ahorro Familiar baja 2, e Inmobiliaria del Sur sube 5. En 
Cementos y Materiales de Construcción, Cosmos baja 40 y 
Ponland 30. Obrascon repite cambio. En Químicas, Resinera 
e Hidronilro repiten cambios, Scfanilro baja 2, y FAES sube 
10. En Mineras, Accnor repite cambio. En Energía, Ponfcrra- 
da sube 1,50. En Metal Mecánica, Cobra e Interclisa s u It c u  5, 
Lingotes repite cambio y IB-ME1 baja 2,75. En Sociedades 
de Canora e Inversión Mobiliaria, Mercapital, Cariñosa, Box
eadora, Selectiva, Fiponsa, Norvasa, Fibansa, Movinversora, 
y Ceivasa repiten cambios. Cadinbao sul^e I; Invalor sube 2, 
y Bansaliber sube 5. Bajan: Corporación Ucen, I; Unión 
Europea, 3; Friganvisa, 1,75; y Rcnvalor 3,50. En Otros 
Servicios, Naardon repito cambio.

FIN DE SU MANDATO CON LA INCOGNITA DE LA SUCESION.— El Delensor dU 
durante los últimos cinco años, Alvaro (¡il Robles, finalizó ayer su mandato como tal. con la 
de quién le sucederá en este cargo, que de lorma interina ejercerá la adjunta primera. Nlaigaiita l||lCr.i 
propuesta en su día por el PP. Alvaro Gil Robles se cntrcvisló ayer con Don Juan ( ailos. in a que 
audiencia que concede el Rey Iras su regreso de Pamplona, con <|uien conveiso de la cnk 
aqueja a su padre, el Conde de Barcelona, y esta mañana se ha entrevistado con el presidente del ' ^er 
Felipe González, aun<|ue por un malentemlido de la Oficina del IXtiensordel Pueblo se anuncio | • (|t.
Hoy, a las 12,30, Alvaro Gil Robles habrá retomado sus clases en el Instituto de Derechos |aS
la Universidad Complutense, tras agradecer ayer a la prensa la labor realizada en la dilusu t|e|
actividades del Defensor del Pueblo. La reelección de Gil Robles no ha sido posible por kt ^-t. 
PP y de IU, quienes le reprochan que no presentase recurso contra la “ley Corcuera”.— (' <‘“7 '
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Eguiagaray no 
conoce más 
administración 
única que el 
franquismo

Madrid (Efe).— El ministro 
para las Administraciones Pú
blicas, Juan Manuel Eguiaga
ray, afirmó hoy que no había 
conocido más Administración 
única que la del franquismo, “y 
espero —añadió en relación a la 
propuesta de Manuel Fraga— no 
conocer ninguna otra”.

En declaraciones a Radio Na
cional, el ministro dijo que sim
plificar administraciones “es 
una necesidad de la funcionali
dad misma del Estado de las Au
tonomías", pero aclaró que “es 
algo bien distinto a pensar que en 
un territorio no existe más que 
una Administración”. “La Cons
titución dispone que hay tres ni
veles, central, autonómico y lo
cal, y ninguno de ellos puede 
desplazar en sus competencias 
efectivas a los otros”, subrayó 
Eguiagaray horas antes de que 
en el Senado se inicie el debate 
sobre el estado de las autono
mías.

A su juicio, es necesario hacer 
"de manera decidida” un proce
so de acomodación de las estruc
turas administrativas que se 
adapte “de una manera bien clara 
al nuevo Estado de las Autono
mías, a la distribución del poder 
político y de las competencias 
que ha resultado del desarrollo 
autonómico durante estos años”.

Eguiagaray ha abierto al me
diodía en el Senado el debate 
sobre el Estado de las Autono
mías, en el que se discutirán, entre 
otros asuntos, la corresponsibili- 

. d fiscal, el desarrollo del princi
pio de cooperación y la Adminis
tración única. Al debate tienen 
Previsto asistir, en principio, cua
tro de los 17 presidentes autonó
micos, concretamente los de Ma- 
tmd, La Rioja y las dos Castillas. 
--------------------- ------ )

Benegas matiza sus declaraciones sobre el control de los jueces

Sala asegura que el “Poder Judicial 
no es un poder incontrolado"

El secretario de Organiza
ción del PSOE, José María 
Benegas, matizó ayer su pro
puesta para un mayor con
trol del Poder Judicial, 
mientras que el presidente 
del órgano de gobierno de 
jueces y magistrados, Pas
cual Sala, aseguró que “el 
Poder Judicial no es un po
der incontrolado, ni es in
controlable”.

Madrid (Efe).— Benegas 
defendió el domingo en Bar
celona una reforma de la Ley 
Orgánica del Poder Judicial 
para introducir mecanismos 
de control sobre los jueces, 
con el fin de que “no haya en 
España poderes que no tengan 
la obligación de dar cuenta de 
su actuación a nadie porque, 
de lo contrario, serían poderes 
irresponsables". Esta pro
puesta provocó numerosas 
reacciones en los campos judi
cial y político, en su mayoría 
críticas a la propuesta del se
cretario de Organización del 
PSOE, que ayer mismo mati
zó sus palabras.

Benegas aseguró ayer eti 
rueda de prensa que en ningún 
momento ha propuesto una re
flexión “sobre cómo puede 
haber un control político o del 
Poder Ejecutivo sobre los jue
ces" y precisó que sus decla
raciones se refirieron sólo a 
“si conviene o no reflexionar 
sobre la modificación de la 
Ley Orgánica del Poder Judi
cial para incrementar faculta
des y atribuciones del órgano 
de gobierno de los jueces" 
(CGPJ). El dirigente socialista 
señaló que “se puede reflexio
nar sobre si conviene o no in
troducir reformas o modifica
ciones de la Ley Orgánica del

Poder Judicial y otorgar más 
atribuciones a éste órgano 
para que exista un control tan
to en la gestión como en deter
minadas responsabilidades en 
que se pudiera incurrir”.

“INCONTROLADO”

Por su parte, el presideentc 
del Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ) afirmó en 
nieda de prensa que este poder 
no es “incontrolado ni es in
controlable", ya que ese con
trol se establece mediante la 
interposición de recursos y la 
actividad disciplinaria de 
este órgano. Sala recordó 
que la actividad de los jueces 
está sujeta a tres tipos de res
ponsabilidad: civil y penal 
en los tribunales de Justicia,

y disciplinaria, ante el CGPJ.
El presidente del órgano de 

gobierno de jueces y magistra
dos insistió en que el control 
del Poder Judicial está garan
tizado “al mismo nivel que el 
de cualquiera de los países 
más desarrollados de nuestro 
entorno y sólo se puede hablar 
de control de los jueces por 
esta \aa”. Para Pascual Sala 
“no es posible una influencia 
política sobre el Poder Judi
cial" dentro de un Estado de 
Derecho. Respecto a la afir
mación de Benegas de que hay 
que mejorar el servicio públi
co de la justicia, Sala se mos
tró de acuerdo siempre que su
ponga la asunción de peticio
nes que el Consejo ha hecho al 
Ejecutivo.

Los médicos 
no predicen 
nada sobre la . 
evolución de 
Don Juan

Pamplona (Efe).— Los médi
cos que atienden a Don Juan de 
Borbón no pueden predecir nada 
respecto a la evolución del conde 
de Barcelona quien, según el in
forme médico facilitado ayer en 
la Clínica Universitaria de Nava
rra, no ha experimentado cam
bios. En el informe leído por la 
directora de Comunicación de la 
Casa del Rey, se precisa que Don 
Juan de Borbón “ha pasado la 
noche tranquilo sin experimen
tar cambios en las constantes vi
tales, que se mantienen dentro de 
los límites normales" y agrega 
que “persiste su estado de grave
dad".

Asunción Valdés comentó 
que los médicos que atienden al 
padre del Rey, sin poder predecir 
nada respecto a su evolución, 
mantienen su “admiración y sor
presa" por la fortaleza física del 
conde de Barcelona, que consi
deran está “muy por encima de 
lo que sería normal o esperable 
en una situación como esta”. Re
cordó que, ante esta situación de 
estabilidad, el Rey regresó ayer 
a Madrid para proseguir con sus 
labores de Estado y, aunque no 
precisó cuándo volverá, agregó 
que será “cuando se estime con
veniente".

En este sentido, el Rey Juan 
Carlos recibió hoy en el Palacio 
de la Zarzuela al presidente del 
Gobierno, Pelij^e González, para 
celebrar el habitual despacho de 
los manes entre el jefe del Esta
do y el del Gobierno, informaron 
fuentes de la Casa del Rey. El 
Monarca continuó hoy con su 
actividad oficial —reanudada 
ayer con una audiencia a Alvaro 
Gil Robles— después de pemia- 
necer la semana anterior en Pam
plona junto a su padre.

“El Estado debe 
adoptar medidas 
eficaces de 
teinserción”
A ^.^d (Efe).— El juez de la
Cro xncia Nacional Baltasar 

considera que “no es 
TNPlable una negociación de ín- 
cián polltica" con la organiza- 

errorista ETA, aunque opi- 
meavf el E^ado ¿be “adoptar 
Dar i eficaces de reinserción" 
^dios presos de la banda.
Cenv* ^claraciones a “Onda 
en di ’ Garzón seña10 que “h°y 
mne J1 86 Puede decir que esta
y 3 de* terrorismo" 
ción ?!^ “mienlras la situa- 
ne ginL ,s Pres°s no se solucio- 
activin ^ente, no terminará la 
sumar at .^^onsta ni dejarán de 
^ncia’^D0^7^1105 a esa mib‘ 
manifeVtA 6816 senlido, el Juez 
rrorism 6 «Ue* en maleria de te- 
ambjo, 0,, no. caben actitudes 
c° no 61 sistema democráti- 
degenr ™ Puede amparar come?^,Ones 06 6816 dP°. 
^RociaT?000 es aceptable una 
ConunáC,Ón úidole política 

organización criminal".

La mayoría de los presos de ETA está a favor 
del fin de la violencia, según el Gobierno BREVES

Madrid (Efe).— El Gobierno 
informó ayer a los partidos fir
mantes del pacto antiterrorista 
de Madrid de que la mayoría de 
los presos de ETA son partida
rios del fin de la lucha armada, si 
bien considera que aún no es el 
momento de acelerar su reinser
ción porque la banda no ha re
nunciado expresamente a la vio
lencia. Así lo manifestaron los 
ministros de Interior y Justicia, 
José Luis Corcuera y Tomás de 
la Quadra-Salcedo, en una reu
nión de cuatro horas mantenida 
en el Congreso con los dirigentes 
de los partidos.

Al término del encuentro, 
Corcuera y los responsables po
líticos subrayaron la validez y 
vigencia del Pacto de Ajuria 
Enea como instrumento común 
de la política antiterrorista, sobre 
todo en sus puntos referidos a la 
salida dialogada al terrorismo 
tras el cese de la violencia y a la 
reinserción de los presos.

El titular del Interior destacó 
en rueda de prensa que “la socie
dad democrática ha vencido po

líticamente a ETA" y, aunque 
constató que en los últimos me
ses la organización ha visto muy 
debilitada su capacidad operati
va por la presión policial, tam
bién recordó que la banda toda
vía puede cometer atentados. 
José Luis Corcuera consideró 
que plantear ahora la reinserción 
de lodos los presos es un “debale 
superfluo” ya que esta cuestión 
contemplada en los acuerdos de 
Ajuria Enea está supeditada al 
abandono de las amias. “Mien
tras no desaparezca la violencia 
no tiene que producirse cambio 
alguno" en la estrategia aniiic- 
rrorista, añadió Corcuera.

El ministro explicó que las 
discrepancias dentro de la banda 
han llegado hasta los terroristas 
deportados en Hispanoamérica, 
que están deseando acabar con 
su situación cuanto antes.

DISPERSION

Los participantes en la reu
nión respaldaron las medidas 
policiales y de dispersión de re
clusos puestas en marcha por el

Ejecutivo, aunque el portavoz de 
Eusko Alkartasuna (EA), Joseba 
Azkárraga, propuso el reagrupa- 
miento de los 544 etarras en una 
o dos cárceles para que la mayo
ría de intemos favorables al 
abandono de las amias convenza 
a la minoría que se opone a ello.

En nombre del PP, Jaime Ma
yor Oreja criticó la falla de infor
mación y confianza que el Go
bierno deposita en los partidos 
de la oposición al tratar estas 
cuestiones, lo que a su juicio tie
ne que mejorar “sustancialmen
te" en el futuro. No obstante, y 
iras reconocer que “cuanto más 
mejora la lucha antiterrorista 
mayor nivel de enfrentamiento 
hay entre los partidos”, expresó 
su apoyo a la política antiterro
rista que se viene realizando.

El represéntate del PSOE, 
José María Benegas, felicitó al 
Gobierno por los “avances sus- 
tanciídes” logrados en la lucha 
contra el terrorismo, y confirmó 
las divisiones existentes en 
ETA; su enlomo y la coalición 
abertzale Herri Batasuna (HB).

El ministro de Sanidad, José 
Antonio Griñán, ha anunciado 
que el Instituto Nacional de la 
Salud iniciará el próximo día 22 
de marzo una Campaña de Lu
cha contra el SIDA, que se carac
terizará por ser “informativa y 
participativa”.

El alcalde de Jerez de la 
Frontera, Pedro Pacheco, y 
otros dos diputados autonómi-

i eos, Antonio Núñcz y José ('me - 
, rrero, fonnalizaron ayer su in

greso en el Grupo Mixto del Par
lamento regional, que integrarán 
junto con Manuel González Fus- 
tegueras, que ya había sido ex
pulsado por su apoyo a Pacheco.

El juicio contra un matrimo
nio de jóvenes vigueses acusa
dos de enterrar viva a su hija de 
siete meses ha sido suspendido 
“ante la imposibilidad de que 
testigos presenciales pudieran 
acudir hoy a la vista oral", infor
maron fuentes de la Audiencia 
Provincial de Pontevedra. Estos 
testigos son considerados como 
fundamentales para el esclareci
miento de los hechos.
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Mitterrand viaja 
a Moscú para 
apoyar las 
reformas de
Yeltsin

Moscú (Efe).—El presídeme 
francés, Francois Mitterrand, 
llega hoy, martes, a Moscú en su 
primera visita oficial a la Rusia 
postcomunista con un claro 
mensaje de apoyo al presidente 
ruso, Boris Yeltsin, que atravie
sa uno de sus peores momentos 
tras su derrota frente al Legisla
tivo conservador.

La presencia de Mitterrand en 
Moscú es la concreción de los 
mensajes de apoyo que envió 
Occidente —preocupado por el 
futuro de la transición al capita
lismo en Rusia— a Yeltsin la 
semana pasada, cuando el VIII 
Congreso de los Diputados, má
ximo organismo de poder esta
tal, lo despojó de los poderes 
adicionales que le había otorga
do para efectuar la reforma eco
nómica.

Mitterrand viene con una 
agenda muy concisa. Tras su lle
gada, prevista para las 14,15 
hora local (11,15 gmt), se entre
vistará en el Kremlin con Yeltsin 
y luego ambos darán una confe
rencia de prensa. Esta misma no
che, el presidente francés regre
sará a París.

En opinión de Francia, el so
cio y aliado “más importante 
para Occidente” es precisamente 
Yeltsin, porque comparte sus va
lores democráticos y objetivos 
en política exterior, incluido el 
desarme, afirma el diario “Izves- 
tia”.

El corresponsal en París del 
rotativo ruso más influyente in
dica que en la capital francesa 
están “firmemente convenci
dos” de que no existe una alter
nativa real a Yeltsin para aplicar 
las reformas político-económi
cas en Rusia que impida el retor
no a la época de confrontación.

Los salvadoreños quieren que se juzgue a los militares implicados en los crímenes. t e l e f o t o  ef e

La Iglesia pide un juicio para los acusados en la Comisión de la Verdad

La guerrilla salvadoreña rechaza 
la amnistía propuesta por Cristiani

primero a los implicados. La Comisión reco
mendó en un informe que entregó a la ONU 
inhabilitar a los responsables de crímenes 
políticos cometidos en la guerra civil (1980
92) a ejercer cargos públicos.

zar algunas investigaciones.
La “Comisión de la Ver

dad”, integrada por el ex pre
sidente colombiano Bclisario 
Betancur; el ex canciller vene
zolano, Reinaldo Figucredo, y 
el presidente del Instituto In
teramericano de Derechos 
Humanos, Tilomas Buergen- 
tlial, realizó su investigación 
durante 6 meses.

La Iglesia salvadoreña su
frió durante el conflicto anna
do los asesinatos de más de 
una veintena de miembros, 
entre ellos seis jesuítas, en 
1989, y el arzobispo de San 
Salvador, Oscar Amulfo Ro
mero, en 1980.

El Gobierno salvadoreño abogó ayer por 
una amnistía inmediata para los acusados 
por la “Comisión de la Verdad” pero la pro
puesta fue rechazada por la antigua guerrilla 
y por la Iglesia Católica, que pidió enjuiciar

San Salvador (Efe).— El 
presidente Alfredo Cristiani 
defendió una amnistía gene
ral, inmediata y absoluta que 
lleve a la sociedad “ai perdón 
y al olvido” porque “no pode
mos seguir, subrayó, rebatién
donos, confronténdonos, de
nigrándonos o recriminándo
nos, sino cerrar esa página y 
seguir adelante”.

El jefe de Estado advirtió 
que pueden producirse algu
nos actos de violencia tras 
conocerse el informe y recor
dó que este era uno de “los 
peligros que se corría si no 
adoptamos una actitud de 
mucha madurez, compren-

sión y reconciliación”.
El obispo auxiliar de San 

Salvador, Gregorio Rosa Chá- 
vez, afirmó que “si bien todos 
queremos que exista un per
dón” en estos momentos tam
bién es importante la justicia, 
“no una justicia vengativa, 
sino que cure las heridas”.

JUECES

La extinta guerrilla del 
Frente Farabundo Martí para 
la Liberación Nacional 
(FMLN) pidió también que se 
abran juicios pero que antes se 
nombren nuevos jueces de la 
Corte Suprema, cuyo presi
dente es acusado de obstaculi-

Agricultores 
franceses 
destrozan 
productos 
españoles

Burdeos (Efe).— Unos dos
cientos agricultores franceses 
destrozaron esta madrugada fru
tos y legumbres de importación, 
algunos provenientes de España, 
en un mercado de mayoristas de 
Burdeos, en el suroeste de Fran
cia, infonnó la Policía.

Los manifestantes, que iban 
annados con barras de hierro y 
otros objetos contundentes, sa
quearon una quincena de puestos 
de frutas y verduras y esparcie
ron por el suelo el contenido de 
varias cajas a las que prendieron 
fuego tras rociarlas con gasolina.

Los policías que llegaron al 
mercado de mayoristas de Brien- 
ne sólo pudieron comprobar los 
destrozos causados por los agri
cultores, quienes se dispersaron 
sin más incidentes.

Los frutos y legumbres prove
nían de España (tomates), Ma
rruecos (tomates y patatas), La
tinoamérica (peras y ajos) y Co
rea (patatas).

Según el presidente de la sec
ción de frutos de la Federación 
Departamental de Cultivadores 
Agrarios de Lot-et-Garonnc. 
Jean-Claude Nadal, estos pro
ductos estaban siendo vendidos 
“por debajo de los precios de 
coste franceses”.

Nadal agregó que “antes, las 
importaciones eran el comple
mento de la producción nacio
nal, pero hoy se ha invertido la 
tendencia".

“Lanzamos una advertencia a 
la gran distribución de que, si no 
cambia de política, nos veremos 
obligados a recurrir alos mismos 
procedimientos en los mercados 
de mayoristas. La destrucción de 
productos de otros países os el 
único anua convincente pan* 
acabar con esta política”, anadio.

Asesinado el ex ministro de 
enseñanza argelino, El biabes

Solana destaca en Washington “las magníficas 
relaciones” hispano-estadounidenses

Argel (Efe).— El director del 
Instituto de Estudios Estratégi
cos y ex ministro de Enseñanza 
Superior, Jilali el Liabes, fue 
asesinado hoy, martes, informa
ron fuente oficiales.

Jilali el Liabes recibió tres ti
ros en la cabeza al salir de su casa 
esta mañana.

Por otra parte, el representante 
del Consejo Nacional de la Re
sistencia Iraní en Italia, Moha- 
med Husein Nagdi, fue asesina
do hoy en una calle de Roma por 
dos desconocidos que le dispara
ron varias ráfagas de metralleta.

El atentado se produjo a las 
9,15 horas local (08,15 GMT) en 
el barrio de Montesacro (en la 
parte norte de Roma), cuando 
Nagdi atravesaba una plaza de la 
zona.

Dos hombres que viajaban en 
una moto “Vespa”dispararon rc- 
jietidamcnlc con una metralleta 
provista de silenciador e hirieron 
de gravedad a Nagdi.

Trasladado urgentemente a un 
hospital de la zona, el repre
sentante de la oposición iraní en

Italia falleció por el camino.
La policía italiana está “pei

nando” todo el barrio de Monte- 
sacro a la caza de los presuntos 
asesinos, ayudada de varios he
licópteros.

El fallecido, según las prime
ras informaciones, caminaba 
acompañado de dos escoltas, de 
las que se desconoce la suerte.

BOMBA EN EL CAIRO

En Egipto, la explosión de 
una bomba sacudió hoy, martes, 
la céntrica plaza cairota de At 
Tahrir, delante del siempre con
currido Museo de El Cairo.

La explosión, que tuvo lugar 
en el terreno de estacionamiento 
de vehículos que comparten el 
Musco y el Hotel Hilton, hizo 
estallar cristales en los edificios 
vecinos y levantó una considera
ble humareda.

El estallido de la bomba tuvo 
lugar a las 13.00 hora local, 
I 1.00 GMT, y por el momento 
se ignora si hubo víctimas jX'rso- 
nalcs o daños materiales impor
tantes.

Washington (Efe).— Des
pués del primer contacto fonnal 
entre el Gobierno de España y la 
nueva Administración demócra
ta estadounidense, el ministro de 
Asuntos Exteriores español, Ja
vier Solana, destacó las “magní
ficas relaciones” y las “políticas 
convergentes” de ambos países.

Solana empezó ayer por la 
mañana una visita oficial de dos 
días a Washington, que acabará 
a primera hora de mañana, miér
coles, cuando emprenda viaje 
hacia México, donde le recibirá 
el presidente mexicano, Carlos 
Salinas de Gortari. El jefe de la 
Diplomacia española vio en el 
Gobierno de Estados Unidos 
“políticas convergentes, como 
socios y como aliados, en prácti
camente la totalidad de los con- 
fliclos mundiales".

Durante su entrevista con el 
secretario de Estado de EE.UIL. 
Warren Christopher, Solana rei
teró la disposicitm española a se
guir coo|)eran<lo en el proceso de 
paz de Oriente Medio.

Su visita a Washington coin

cidió con la presencia del primer 
ministro israelí, Isaac Rabin,que 
fue recibido por el presidente es
tadounidense, Bill Clinton, 
quien dijo que “hay razones para 
confiar" en que el diálogo de paz 
se reanude el próximo 20 de 
abril. Después de reunirse con 
Christopher, Solana manifestó 
que “España sigue dispuesta a 
colalxnar en un proceso de paz 
que comenzó en Madrid" duran
te la Conferencia que reunió por 
primera vez, en octubre de 1991, 
a todas las partes en conIIicio.

PAPEL ESPAÑOL

El secretario de Estado nor
teamericano destacó “el papel 
cada vez más importante que tie
ne España en el mundo" y subra
yó su presencia, desde el I de 
enero de este mismo año. entre 
los miembros no |X‘mianenies 
del (’onse¡o de Seguridad de Na
ciones I luidas.

Chrislopher también agrade
ció la colaboración del (iobiemo 
de Madrid en el conflicto de 
Bosnia, donde hay unos mil es-

- L. ix h1'*' pañoles, ent re ellos mas de 
cientos legionarios. , |t,s.

El ministro de Exicrio"-5 
carl(> <|ue vaya a halx** ""I" |c||. 
mo viaje a EEJ d 1 óel p11- 
le del Gobierno espan1’1- I 
González.
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El general Morillon alcanzó ayer un^cuerdo con Miadle, el jefe de las milicias serbias

Los serbios confirman su autorización para el 
paso de convoyes humanitarios a Srebrenica

Las milicias serbias aseguraron hoy ai comandante en 
jefe de la Fuerza de Protección de la ONU (FORPRONU), 
el general francés Philippe Morillon, que dejarán pasar ios 
convoyes humanitarios, según la emisora parisiense “Fran- 
ce-Info”.

París (Efe).— La radio reco
gió también declaraciones del 
general Morillon. desde el en
clave musulmán de Srebreni- 
caen Bosnia oriental.zona veci
na a Serbia . quien afirmó que 
"permaneceré aquí hasta que 
lleguen los víveres y medica
mentos y sean evacuados los he
ridos".

“He dado mi palabra a la 
población de Srebrenica de 
que permaneceré con ella hasta 
que se cumplan todas las con
diciones que yo he planteado, 
en mi entrevista de ayer, lunes, 
con el jefe de las milicias ser
bias, general Ratko Mladic".

Morillon y Mladic lograron 
ayer un acuerdo del alto el fue
go a condición de que la presi
dencia bosnia ordene el fin de 
la contraofensiva desencade
nada en esa zona.

MONTENEGRO

Por otra parte, mulmanes 
perseguidos en su Trebinje na
tal (Bosnia) por los serbios 
bosnios, llevan un mes blo
queados en el fronterizo Rozaj 
(Montenegro), sin poder aco

gerse al asilo que Dinamarca y 
Suecia les conceden.

Varias barreras se interpo
nen entre el infiemo de Trebin
je que dejaron atrás, con todas 
sus propiedades, y las tierras 
prometidas de Escandinavia 
que prometen acogerles si lo
gran llegar a ellas.

El primer obstáculo con el 
que chocan los 3.500 musul
manes es la Policía serbia, que 
los devuelve a Montenegro, 
por sospechar que están dis
puestos a bajar del tren y que
darse en Serbia, cuyo idioma 
hablan como lengua materna.

Agencias de viajes propie
dad de musulmanes de Novi 
Pazar, la ciudad serbia con más 
musulmanes después del Ko- 
sovo albano-kosovar, se dedi
can al ya llamado “timo de Di
namarca".

Los musulmanes bosnios 
pasan de Montenegro al fron
terizo Novi Pazar, adquieren a 
250 marcos alemanes el billete 
para Copenhague y empren
den un viaje de escasos metros.

“El día en que yo me iba, la 
Policía serbia rodeó nuestro

El general francés Philippe Morillon. TELEFOTO EFE

autobús en cuanto se puso en 
marcha, nos mandaron pasar a 
un coche celular y nos devol
vieron inmediatamente a Mon
tenegro", declara a Efe Amir, 
de 22 años, que la pasada se
mana intentó tres veces salir 
para Dinamarca.

HUNGRIA

Pero además del “filtro” ser
bio, los musulmanes chocan 
con la barrera de la frontera

magiar, que devuelve a territo
rio de la antigua Yugoslavia a 
los musulmanes que consi
guen acercarse a Hungría.

Las autoridades fronterizas 
húngaras reprochan a los mu
sulmanes la irregularidad de 
sus pasaportes, confecciona
dos de prisa y corriendo en 
Trebinje, por los mismos ser
bios que los expulsaron, para 
que se fueran lo más lejos po
sible.

Douglas Hurd 
no dimitirá tras 
la ratificación 
de Maastricht

Londres (Efe).— El ministro 
británico de Asuntos Exteriores, 
Douglas Hurd, no dimitirá de su 
cargo tras la ratificación del Tra
tado de Maastricht en el Reino 
Unido, aseguró hoy, martes, un 
portavoz de dicho departamento.

Con esta explicación, el Fo- 
reign Office niega esa posibili
dad y califica de “rumor y conje
tura" la información publicada 
hoy por algunos periódicos lon
dinenses, en la que se afirma que 
Douglas Hurd dejará su cargo 
tras la ratificación del Tratado.

El diario "Daily Mail" publica 
hoy que Hurd, de 63 años, está 
profundamente frustrado por la 
actitud de los diputados conser
vadores “euroescépticos" en re
lación al texto del Tratado de 
Maastricht, y añade que, una vez 
ratificado el Tratado, el actual 
ministro de Exteriores desea de
dicar más tiempo a su familia y 
a escribir libros.

En diciembre pasado, el se
cretario de Estado para Europa y 
Latinoamérica del Foreign Offi
ce, Tristan Garel-Jones, expresó 
su intención de abandonar sus 
actuales ocupaciones en ese de- 
partemento cuando el Tratado 
de Maastricht fuera fuera feliz
mente ratificado por el Reino 
Unido. Este país junto con Dina
marca son los dos miembros de 
la CE que aún no han ratificado 
el Tratado.

LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD
DE SEGOVIA

------ desea contratar-------
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS
NOS DIRIGIMOS:
y  un068 que asP'ren a iniciar y/o encauzar su desarrollo profesional en la CAJA DE AHORROS 

MONTE DE PIEDAD DE SEGOVIA a través de sus Oficinas en las Provincias de Seqovia, 
Madrid y Valladolid.

SE OFRECE:
t Contratación laboral de carácter temporal.

Categoría laboral: Auxiliar Administrativo.

SE REQUIERE:
t Titulación Mínima Exigida: Formación Profesional 29 Grado, BUP o equivalente.

Disposición a fijar su residencia en cualquier punto de las provincias de Segovia, Madrid o 
Valladolid.

SE VALORARA:
•-a experiencia que pueda aportarse en el ámbito comercial y financiero.

^/nferesados enviarán CURRICULUM VITAE detallando formación académica y experiencia, con 

oSr5 ia y fotocopia del título académico requerido, al APARTADO DE CORREOS 198 DE 
^UOVIA, ANTES DEL 31 DE MARZO DE 1993.

t AVISO IMPORTANTE:
t Las pruebas de Selección, salvo causas imprevisibles, se efectuarán el día 17 DE ABRIL DE 1993 

Las listas de candidatos admitidos, y el lugar y hora de realización de las mencionadas pruebas 
Se publicarán el día 12 DE ABRIL DE 1993, a través de anuncio en todas las Oficinas de la Caja.

CAJA DE AHORROS d e r SÍId  DE SEGOVIA 
A 4<7úytaa

La guerra puede volver a estallar 
en la Península Coreana

Washington (Efe).— La re
ciente retirada de Corea del Nor
te del Tratado de No Prolifera
ción Nuclear (TNP), firmado por 
153 naciones, podría ser el 
preámbulo de una nueva guerra 
entre las dos Coreas, según ob
servadores políticos en Wa
shington.

El presidente de Estados Uni
dos. Bill Clinton, expresó ayer 
su esperanza de que e¡ Gobierno 
de Corea del Norte reconsidere 
su retirada, la primera que hace 
una nación desde que se redacta
ron las salvaguardas del tratado 
hace 25 años. “Estoy muy preo
cupado por este giro de los acon
tecimientos”, dijo Clinton sobre

el anuncio de retirada hecho por 
las autoridades norcoreanas el 
pasado viernes.

Horas antes de las palabras de 
Clinton, un enviado norcoreano 
dijo en Ginebra que la guerra 
podría estallar "en cualquier mo
mento” con Corea del Sur. debi
do a la amenaza militar de Esta
dos Unidos.

Corea del Norte, que firmó el 
TNP en 1985. indicó que había 
abandonado el tratado en protes
ta por los ejercicios militares 
anuales que efectúan conjunta
mente EE.UU. y Corea del Sur. 
y dijo que permanecerá fuera del 
mismo mientras dure la amenaza 
nuclear norteamericana.

López Arriortúa abandona General 
Motors de forma espectacular

Washington (Efe).— El eje
cutivo español José Ignacio Ló
pez de Arriortúa dimitió ayer lu
nes, por segunda vez en cinco 
días de General Motors (GM). 
cuando la primera multinacional 
del mundo había aprobado su 
nombramiento para un alto car
go. Un amigo de López de 
Arriortúa entregó al presidente 
de General Motors, Jack Smith. 
una nota manuscrita en la que 
anuncia su dimisión irrevocable, 
en una decisión que ha causado 
una extraordinaria sorpresa.

López Arriortúa se ha con
vertido en uno de los ejecutivos 
más perseguidos por las empre

sas automovilísticas. Con la nue
va oferta, que hubiera colocado 
a López de Arriortúa entre uno 
de los seis más poderosos ejecu
tivos de General Motors. Jack 
Smith trataba de evitar que 
Volskwagen se hiciese con los 
servicios de este industrial vas- 
coespañol. Smith contó que des
de que el jueves de la semana 
pasada López anunció que dimi
tía para ocupar un alto puesto en 
la empresa alemana Volkswa
gen. el primer fabricante de au
tomóviles de Europa, varios al
tos ejecutivos intentaron persua
dir al industria español para que 
se quedase en Detroit.

M.C.D. 2022
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Resultados y 
clasificaciones

19 REGIONAL 
PREFERENTE

Tardajos, 1-Villarcayo, 2
Becerril, 2-Carrión, 1
Arenas, 1-Herrera, 1
Guardo, 3-Las Navas, 0
Visontium, 4-S. Esteban, 2
Briviesca, 0-La Granja, 0
Aguilar, 2-Velilla, 1
Osomo, 4-Belorado, 0
Alcázar, 2-Villamuriel, 0

CLASIFICACION
P P

El empate de La Granja en el campo del Briviesca, muy positivo

En la Regional juvenil los equipos 
segovianos no levantan cabeza

Aguilar........
Herrera........  
Guardo.........  
Tardajos.......  
Villarcayo.... 
Velilla........... 
Becerril........  
Las Navas.... 
Osomo.......... 
S. Esteban.... 
Briviesca...... 
Alcázar........  
Arenas.........  
Villamuriel.. 
Visontium.... 
La Granja..... 
Belorado.....  
Carrión........

23
24
24
24
24
23
24
24
23
24
24
24
23
24
24
23
23
24

15
14
15
14
13
9

10
7

10
8
9
7
6
5
5
3
4
4

7
6
4
5
5
8
6

5
6
4
5
6
7
6
9
5

4
5
5
6
6
8
6
8

10
11

13

14
17

37
34
34
33
31
29
26
25
25
22
22
19
18
17
16
15
13

Tampoco fue positiva para los equipo segovianos la jornada del 
pasado fin de semana. Tan solo La Granja sacó un positivo en su 
desplazamiento, mientras que Quintanar, Centro Udaco y Unami 
volvían a caer derrotados ante sus rivales, con lo que su clasifica
ción se complica bastante más de lo que ya estaba.

___________________ JAVIER M. MESA
Valioso punto positivo el que 

consiguió La Granja en su visita 
a Briviesca, ante un equipo me
jor situado en la tabla, que, sin 
embargo, no pudo superar a los 
hombres de Emilio, que siguen 
intentando salir de la zona peli
grosa de la clasificación. Para 
ello, lo que necesita el conjunto 
granjeño aunque parezca una pe
rogrullada, es ganar encuentros, 
puesto que es el equipo que me
nos victorias ha cosechado, tan 
solo tres, por nueve empates. No 
se puede escapar ni un solo pun
to más de “El Hospital”.

La sorpresa de la jomada la 
protagonizó Villarcayo al derro
tar a Tardajos en su feudo, lo que 
propicia que Aguilar amplíe aún 
más su ventaja, y que tanto Guar
do como Herrera suban hasta la 
segunda posición en detrimento 
del equipo burgalés.

Por la zona de descenso, Ca

món vendió cara su derrota ante 
Becerril, mientras que Belorado 
no pudo evitar perder por golea
da ante Osomo. Al ya comenta
do empate de La Granja se le una 
la victoria que logró el Vison- 
tium ante el difícil conjunto de 
San Esteban, lo que complica un 
tanto la situación del equipo se- 
goviano.

JUVENIL PREFERENTE
OTRA VEZ TOCO PERDER

No está siendo nada buena la 
temporada de los tres equipos de 
la capital dentro de la Preferente 
juvenil. Centro Udaco se vio su
perado por Vadillos, mientras 
que Quintanar veía impotente 
cómo el Falencia le hacía encajar 
hasta cuatro tantos, haciendo im
posible el traer algo positivo. El 
único equipo que jugaba en casa, 
Unami, no pudo vencer al Bur
gos, equipo en principio asequi-

En la liga provincial no hubo sorpresas.

JUVENIL PREFERENTE
Vadillos, 3-Centro Udaco, 1
Falencia, 4-Quintanar, 0
Numancia, 1 -S. Esteban, 0
Arandina, 1-Deportiva, 2
Cristo Atl., 2-San Telmo, 1
Peña A. José, 6-Arévalo, 0
Unami, 0-Burgos, 1
Avila, 3-Peña Castilla, 5

CLASIFICACION
J G E P P

TAEKWONDO

John Wright Díaz, del gimnasio 
“Oscar Blanco”, campeón de 

España en Zaragoza
___ JAVIER M. MESA

Buena actuación de los lucha
dores segovianos en los campeo
natos de España de taekwondo 
celebrados el pasado fin de se
mana en Zaragoza. El mayor ex
ponente de esta meritoria parti
cipación se centra en el competi
dor del gimnasio “Oscar Blan
co”, de Segovia, John Wright 
Díaz, que logró la única medalla 
de oro para la selección de Cas
tilla y León dentro del peso me
dio. Sin duda, fue el mejor de su 
categoría.

El combinado castellano-leo
nés consiguió otras dos medallas, 
aunque éstas fueron de bronce, a 
través de dos deportistas vallisole
tanos. Diego Cano en el peso mos
ca y Constantino Gangoso en el 
pluma, derrotaron a sus oponentes 
en la lucha por el tercer puesto, 
con loque fueron tres las medallas 
que Castilla y León se trajo de 
Zaragoza. No es mal bagaje si te
nemos en cuenta la calidad de los 
participantes, entre los que se en
contraban varios medallistas olí
mpicos.

ble para los jóvenes segovianos, 
con lo que éstos perdieron una 
buena ocasión para sumar pun
tos a su casillero. Todavía que
dan jomadas, pero si se quieren 
subir posiciones, hay que conse
guir mejores resultados.

Un auténtico “roto” le hizo la 
Peña Antonio José al colista. 
Arévalo, al hacerle encajar seis 
tantos. Pero en el encuentro don
de más veces los guardametas 
hubieron de recoger el balón de 
dentro de la portería fue en le que 
enfrentaba al líder. Peña Castilla 
con el Avila. Hasta en ocho oca
siones el esférico se introdujo 
entre los tres palos. El marcador 
final de 3-5 demuestra el fútbol 
de ataque que practicaron uno y 
otro equipo.

LIGA PROVINCIAL
CINCO EQUIPOS SE 

QUEDARON SIN MARCAR

No es fácil encontrar dentro 
de la competición provincial a 
cinco conjuntos que se queden 
con el marcadora cero. Navas de 
Oro y Mozoncillo rivalizaron en 
desaciertos de cara al marco con

trario, Bemuy ni se asomó a la 
portería del líder que le hizo cin
co tantos, San Rafael no aprove
chó las ocasiones, y la G. Sego- 
viana “B” no supo qué hacer 
para que el balón entrara en la 
meta del Arlequín, que al final 
consiguió los dos puntos. Pero 
aunque estos equipos se queda
ran a cero, la media de treinta 
goles por jomada volvió a cum
plirse, gracias al “esfuerzo” de 
Cuéllar y Carbonero, que se “en
sañaron” con los dos últimos cla
sificados. Bernuy y San Loren
zo, conjuntos que últimamente 
están saliendo a goledada por en
cuentro.

La clasificación sólo registra 
como cambio importante la pérdi
da del tercer puesto de Valseca, 
que cayó ante Coca por un marca
dor muy ajustado, mientras que el 
Riazano no se resigna a ser el an
tepenúltimo. y supera al Espinar. 
La Segoviana parece haber perdi
do ritmo en las últimas jomadas, y 
desciende hasta el (Ktavo lugar, 
aunque con tanto partido aplaza
do. tan solo los dos primeros y los 
dos últimos están “seguros" en sus 
posiciones.

P. Castilla.... 
Numancia.... 
Falencia.......  
P.A. José......  
S. Esteban.... 
Avila.............. 
Cristo Atl.....  
San Telmo... 
Vadillos.......  
Burgos.........  
Deportiva..... 
Quintanar.....  
Arandina......  
Unami........... 
C. Udaco......  
Arévalo.........

21
21
20
20
20
20
21
21
20
20
21
20
20
21

20

14
14
14
12
10
10
9
9
9
8
7
7
6
3
4

5
5
2
3
6
4
3
3
2 
4
6

3
3
1
2

2

4
5
4
6
9
9
9
8
8

13
11
14
16
17

33
33
30
27
26
24

20
20
20
15
15
9
9
4

LIGA PROVINCIAL
Navas de Oro. 0-Mozon-

cillo, 0
Bernuy, 0-Cuéllar. 5
Coca, 2-Valseca, I .
Ayllonesa, 3-E1 Espinar. -
S. Lorenzo, 2-Carbonero, o
Riazano. 2-S. Rafael. 0
V. Castillo, 2-Cantimpa- 

los, 3
Arlequín. I-Segoviana

“B". 0
CLASIFICACION

E 1PJ G

Cuéllar.......... 23 16
Villacastín... 21 14
Arlequín...... 23 10
Valseca........ 23 10
Mozoncill. . 24 II
Cantimpalos "n 10
Coca............. 24 II
Segoviana.... 22 11
Carbonero.... 22 10
Ayllonesa.... 7^ 9
S. Rafael...... 22 10
N. de Oro..... 23 8
V. Castillo... 23 9
Riazano........ 22 5
El Espinar.... 22 7
Bernüy.......... 3
S. Lorenzo... 24 1

3

4
8
8 
5
6
4
3
5

6
3
6

8
('
9
8
7
8

10
9

14
16
22

P

37

28
28
27
26
26
25

■>3

16

9
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Los clubes de División de Honor se reunieron en Segovia

En la próxima temporada se moderarán 
los sueldos de los jugadores

• ■___________ JOSE M3 MARTIN 
Dieciocho presidentes y di

rectivos de clubes de la división 
de honor del fiílbol sala se reu
nieron en Segovia durante el fin 
de semana pasado. Las instala
ciones del hotel “Puerta Sego
via” sirvieron para analizar lo 
que para este deporte se quiere a 
partir de ahora.

La práctica totalidad de repre
sentantes (presidentes o directi
vos) de los clubes de la División 
de Honor del fútbol sala, aquellos 
que integran la Liga Nacional, es
tuvieron reunidos en Segovia du
rante al pasado fin de semana. 
Puede que este haya sido el debate 
intemo más importante de este de
porte desde su fundación.

Para el presidente de la Liga, 
Aurelio Gómez Araüjo, porta
voz de los reunidos, “el trabajo 
realizado nos ha dejado a todos 
satisfechos, por cuanto se busca
ba un paso definitivo a la conso
lidación de los clubes y todos 
hemos estado de acuerdo en que 
se ha logrado”.

Entre los temas objeto de la 
reunión se trató el de la dirección 
y gestión de los clubes, que im
partió José Ramón Fernández, 
consultor y experto en sistemas 
deportivos; estructura jurídica 
de los clubes; personal laboral; 
prevención de la violencia, a car
go de Juan Ramón Beorlegui, 
mspector general de Federacio- 
rx-V Enljdades Deportivas del 
LoD, e Imagen y Publicidad, por 
avier Martínez, directivo de

Caja Segovia y director de Co
municación 2.

De cara a la temporada 93/94, 
la situación administrativa de los 
clubes va a cambiar de manera 
sustancial, “habrán de llevar en 
el orden fiscal —comentó el pre
sidente— copia de estatutos de
bidamente registrados en su Co
munidad; junta directiva donde 
figuren los nombres de los com
ponentes de la misma; libros de 
actas e incluso local, teléfono y 
íax de uso exclusivo del club".

Habrán de nombrar un geren
te, delegado del club que atende
rá al equipo visitante y seguido
res; un jefe de seguridad, etc.

LOS PRESUPUESTOS AL 
DIA

Una vez puesto en práctica 
todo lo aprobado, el fútbol sala, 
a nivel de clubes, habrá dado un

Los clubes habrán de 
justificar en sus 

presupuestos quince 
millones de ingresos, 
como mínimo, en la 
próxima temporada

paso de gigante en su consolida
ción.

En el área deportivo también 
cambiarán las cosas, “será nece
sario un director técnico-enlre- 

BALONCESTO

nador y médico, lisio y prepara
dor físico”, que ahora no existen 
cn algunos clubes de esta catego
ría.

Jugadores, técnicos y 
directivos deberán 

ser comedidos en sus 
manifestaciones 

sobre actuaciones 
arbitrales o de 

organización de la 
propia Liga

Pero donde sin duda se ha tra
bajado con eficacia es en el tema 
económico y fiscal. A partir de 
la temporada próxima serán los 
funcionarios de la propia Liga 
quienes aprueben o no los presu
puestos que presenten los clu
bes, “la situación se va a contro
lar de tal forma que aquellos clu
bes que tengan irregularidades 
en su presupuestos, descenderán 
de categoría”.

En política presupuestaría van 
a existir restricciones importan
tes, “creemos —señaló Aurelio 
Gómez— que es necesario mo
derar el ritmo de crecimiento sa
larial que hubo en estos últimos 
años y que ha sido excesivo”. 
Los clubes habrán de justificar 
un presupuesto de ingresos mí
nimo de qu i nce m i 1 Iones, “de ese

presupuesto irá a salarios y retri
buciones el 65%”, y para la tem
porada 94/95, esa cantidad será 
el 55% de los ingresos habidos 
en la temporada anterior". En 
tema de jugadores extranjeros se 
llegó al acuerdo de que para po
der ser contratados habrán de te
ner en su poder el penniso de 
residencia. En este aspecto Fer
nando Bemal, abogado, informó 
a los asistentes de como debe de 
ser la relación laboral del club.

“Para poder participar en la 
competición, los clubes habrán 
de depositar en la Liga un aval o 
fianza bancaria de tres millones 
de pesetas, además de estar al día 
en el cumplimiento de todas sus 
obligaciones con Hacienda".

Se pretende también “contro
lar" las manifestaciones de los 
protagonistas, directivos, técni
cos y jugadores, a los medios de 
comunicación, “en temas como 
arbitrajes, organización de la 
propia liga, etc”, tema que, en
tendemos, puede tener sus más y 
sus menos con la libertad de ex
presión.

Se preguntó al presidente so
bre las retrasmisiones televisi
vas del fútbol sala en un momen
to donde las cosas no están todo 
lo bien que necesita este deporte, 
“espero que en el próximo mes 
de aoril a través de TV2 poda
mos tener ya retrasmisiones, al 
menos esa parece ser la nueva 
línea que existe en la cadena con 
la llegada de Germán Losada, 
como jefe del área deportivo".

________ 15
Resultados y 

clasificaciones

2? DIVISION 1 
MASCULINA

CBS Caja Segovia, 67- 
Guijuclo, 62

Béjar, 86-S. Caser, 69 
S. Juan de la Cruz, 91-

Yugo de Castilla, 76
Arcvalo, 74-R. Corsino, 

55
Benavente. 83-La Vagua-. 

da, 73

CLASIFICACION
( p.1

Guijuelo........... .. 18 15 3 33
Arévalo............ .. 18 14 4 32
Béjar................. .. 18 13 5 31
CBS Caja S........ IX 11 7 29
Y. Castilla........ . 18 11 7 2'»
S. Juan Cruz .... . 18 10 8 28
S. Caser............ . 18 7 11
Benavente........ . 18 4 14 22
La Vaguada..... . 18 3 15 21
R. Corsino....... . 18 16 20

22 FEMENINA
Aldcadávila, 49-S.

Asís, 68
Feo.

Aguilas, 51-Cantimpalos
Unami, 70

Lastra Sport, 49-Jesuiti-
nas, 60

Univ. Valladolid, 62-Na-
vega, 45

CLASIFICACION
J G ic

Cantimpalos .... . 15 14 1 29
U. Valladolid.... 16 11 5 27
S. Feo. Asís...... . 15 12 3 17
Hichu.............. 15 8 7 23
Aldcadávila...... 15 6 9 21
Jesuitinas........... 15 6 9 21
Aguilas.............. 15 5 • 10 20
Navega .............. 15 5 10 20
Lastra S............. 15 1 14 16

JUVENIL 
AUTONOMICA 

FEMENINA

Cantimpalos Unami ganó a 
domicilio sin despeinarse

lisa pal|taQ 6 Una S°la j°rnada Para concluir la primera fase de la 
a den? tSegun(la ^visión femenina, Cantimpalos Unami volvió 
exisfp^Strar en su encuentro frente a Aguilas, la clara diferencia 

nte entre el líder y el resto del grupo.

CBS Caja Segovia termina 
la Liga venciendo al líder

Con broche extraordinario cerró la temporada en Segunda 
División —donde participó por vez primera—, CBS Caja Sego
via. En el polideportivo “Pedro Delgado” se despidió derrotando 
al líder. Lo que demuestra su excelente participación.

O- ----■ NT MAM | IN 
inir' b'en ,os d°s conjuntos 
sa ina1-00 el Parlido con defen- 
Unam'Vldua1, 10 ciert0 es que 
dían vienc1° que no se po- 
siiurtmarChar en el marcador, 
do n R SUS ja8adoras realizan- 
balón r,On' Las Pórdidas de 
Parto i ueron continuas por 
e| mr Ocal y en el minutodiez 

ya de! 0-22, di
Chos r PeSC 3 ,0S mU- 
esta n amblos realizados en 
mi Primera mitad por Una- 
esiePeríoadóUV° 3 10 ,arg° dC 

más0?*1 sp8unda parte salieron 

■ocales------------- ,as jugadoras 
siemnr/lSI b,en las diferencias 
^garlnm .ueron a favor de las 

^scgovianas. lo cierto 
Por pe .ucn trabajo realizado 
micni()s aídez* con sus lanza- 
^ona ' desde dentro de la 
^ese a C^C )aJaron di ferencias. 
^■•¡Sol-T esrucrzo, el conjunto 
e' rim 'máS n°j0 tlUC 
VUe*taen Cn la Pr'mera 

c Teodosio”—, per

dió con notable diferencia, ya 
que el rival en esta ocasión, con 
un juego de conjunto muy prác
tico, se llevó sin paliativos la 
victoria.

---- FICHA TECNICA -----
Resultado: Aguilas, 51- 

Cantimpalos Unami, 70 (25-39)

Cancha: Polideportivo "La 
Rubia", Valladolid

JUGARON: AGUILAS: Llanos, 
López 2, San José 4, Fernández 
18, Martínez 17, equipo inicial, 
Sánchez, María y Mencía 7.

CANTIMPALOS UNAMI: Lourdes 
17, Laura 2, Raquel Alvaro, 
Raquel García 3, Ana Belén 4, 
equipo Inicial, Beatriz 8, Mirlan 
Domingo, Miriam Maroto 8, 
Concha 11, María 5, Nuria 8 y 
Carmen 4.

ARBITROS: Fernández y 
Ceaceros. Señalaron 30 
personales al equipo de casa, 
eliminando a San José, Martínez y 
López, y 23 a Unami, siendo 
eliminadas Beatriz, Nuria y 
Carmen.

___________________ JOSE M* MARTIN 
Concluyó la liga en la Segun

da División, por lo que se refiere 
a la primera fase, con la visita del 
líder Guijuelo a Segovia. El con
junto viajero había ganado cn el 
encuentro de ida por una diferen
cia de treinta puntos, y si bien es 
cierto que cn este partido de Se
govia le fallaban dos jugadores, 
lo que quedó bien claro es que 
entre uno y otro conjunto no 
existe tanta diferencia.

El encuentro resultó entreteni
do debido sobre lodo a la igual
dad habida cn el marcador. CBS, 
con su sistema 3-2—que manlu- 
vo a lo largo de lodo el encuen
tro—, no dejó que Guijuelo se 
marchara cn ningún momento en 
el marcador, pese al buen juego 
realizado por el pívot de éstos, 
Alonso.

La segunda mitad comenzó 
con idénticas características, si 
bien mediado este tiempo cinco 
triples consecutivos del equipo 
local vinieron a ponerles cn clara 
diferencia, enjugada cn los últi

mos minutos por los jugadores 
de Guijuelo, que a falta de cinco 
para concluir pusieron el marca- 
doren un interesante 59-56. Pese 
a la presión que ejercieron sobre 
el juego local cn los últimos mi
nutos, el acierto de CBS cn de
fensa les dio la posibilidad de 
llegar al final con una justa vic- 
loria. El equipo segoviano ha pa
sado por la competición con 
aciano innegable.

— FICHA TECNICA ----
Resultado: CBS Caja Segovia 

67-Guijuelo 62 (33-31)

Cancha: Polideportivo “Pedro 
Delgado", gran ambiente.

JUGARON: CBS CAJA 
SEGOVIA: Gil 12, Roberto 9, 
Miguel 5, Felipe 12, Jachi 2, 
equipo Inicial, Porras 9, Antón 2, 
J. Antonio 2, Raúl 2 y Moisés 11.

GUIJUELO: Alonso 16, 
Hernández 6, Macías 4, Rubín 9, 
Martín 13, equipo Inicial, Sánchez 
9 y Alcalá 5.

ARBITROS: Moreno y Agejas.

Aldcadávila, 72-Manza- 
nedo, 55

Lcgio VII, 47-Filipcnses, 
39

Cantimpalos Unami, 84- 
Escolapias. 42

Juventud. 62-Guardo. 
41

CLASIFICACION
G E P

Juventud ............ 10 9 1 19
Aldcadávila...... 9 8 1 17
Manzancdo....... 9 7 i 16
Filipenscs.......... 10 3 7 13
Cantimpalos..... X 4 4 12
Guardo....'........... 9 3 6 12
txgio Vil........... 10 T 8 12
líscolapias.......... 9 1 8 lo

JUVENIL MASCULINA

Juventud. 57-Tizona. 71)
Caja España. 66-.I PM

Caja Segovia. 38
C. Leonés. 59-Elosiia. 

67
Duero. 68-Maristas. 7ñ
Fónim. 76-Tobogán. 58

CLASIFICACION
.1 G E P

Elosíta..............
Fórum..............

.. 14

.. 14
14
13

0
I

28
27

Maristas........... .. 14 II 3 25
C. Leonés ....... .. 14 9 4 23
Tizona.............. .. 14 7 7 21
C. España....... .. 14 5 9 I9
Tobogán .......... .. 14 4 I0 IX
Duero............... .. 14 3 II I7
JPM Caja S..... .. 14 1 I2 I6
Juvenliul......... ... 14 •> I2 I6
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FUTBOL SALA

4-4] “Concierto” de pitidos 
en el A. Alvarez-La Bañeza

_______________________S. GUIJARRO
El “concierto" de pitidos de los 

colegiados, madrileños Arias y 
Benito, fue la nota destacada de un 
encuentro que se preveía intere
sante para los aficionados y, al 
mismo tiempo difícil para el Au
tocares Alvarez. La visita del Su- 
cran La Bañeza, líder firme duran
te la primera vuelta, llevó al pabe
llón de Santa Clara más aficiona
dos de los habituales. Pero el es
pectáculo deportivo que todo el 
mundo esperaba, se vio frustrado 
por una actuación arbitral excesi
vamente meticulosa y autoritaria. 
Con una aplicación del reglamen
to a rajatabla, pitaron un total de 
48 faltas, impidieron un normal 
desarrollo del juego y éste se vio 
interrumpido constantemente a lo 
largo del encuentro. Y el partido 
no resultó más duro ni con más 
brusquedades de las habituales 
que se han visto hasta ahora en 
la Liga Nacional de Primera Di
visión. Pero cualquier choque 
entre jugadores, o palabra dirigi
da a los colegiados significaron, 
automáticamente, la señaliza
ción de falta.

Así puede explicarse la conti
nua interrupción del juego, la 
descalificación de seis jugadores 
y el hecho significativo de que 
cuatro de los ocho goles se con
siguieron en saque de falta sin 
barrera. Con actuaciones como 
la de estos colegiados, 48 faltas 
en 40 minutos de juego, se termi
na el espectáculo del fútbol sala.

Con estas premisas el juego 
no pudo dar mucho de sí. En 
líneas generales. La Bañeza se 
mostró técnicamente superior, 
controlando el balón y aprove
chando muy bien las ocasiones 
que crearon ante la meta defen
dida por Chuchi.

8-7 Cuéllar se aleja de la 
cabeza al caer con el Pryca

_______________________S. GUIJARRO

La ajustada derrota del equipo 
cuellarano en Majadahonda le ha 
supuesto un claro alejamiento 
del primer puesto. A pesar de 
continuar segundo en la tabla, el 
Cuéllar se encuentra situado 
ahora a seis puntos del líder Aca
demia Postal. Muy difícil va a 
ser desplazar del primer puesto a 
los gallegos en los ocho encuen
tros de liga que quedan.

A pesar de la derrota ante el 
Pryca, el equipo cuellarano rea
lizó uno de los mejores encuen
tros fuera de casa en la presente 
temporada.

Sin embargo, no aprovechó su 
mayor dominio y fue incapaz de 
transformar en gol las infinitas 
ocasiones creadas. Además, al 
Cuéllar le faltó tensión en defen
sa, y el Pryca, que fue dominado

FICHA TECNICA
Majadahonda: Gil, Rutschi (2), 

Aguilera (2), Torres (2), García (1), 
Nascimento (1), Coria, Franco, 
Baranda y Juan Carlos.

Cuéllar MR: Eduardo, Ricardo 
(4), Terrado (2), Melero (1), Tigre, 
Jesillo, Oscar y Boni.

Arbitros: Martínez y Cañas, de 
Cuenca. Regular.

Autocares Alvarez puso en 
juego sus mejores armas para 
contrarrestar la mayor técnica 
de su rival; lucha, presión sobre 
el contrario y rapidez en el ata
que. intentando sorprender al 
conjunto leonés. Con esta tóni
ca de juego se desarrolló la pri
mera parte. Se adelantó en el 
marcador La Bañeza, empató 
Autocares, nuevo tanto del 
equipo leonés, y empate a dos 
antes del descanso.

MAYOR PRESION

En el segundo tiempo Autoca
res aumentó la presión y la rapi
dez de sus acciones, ya que el 
ritmo impuesto en el primer pe
ríodo no favorecía sus intereses.

Así consiguió adelantarse en 
el marcador aunque La Bañeza 
consiguió el empate a los pocos 
minutos. De nuevo la presión del 
Autocares dio sus frutos y marcó 
el 4-3. Los dos equipos lucharon 
bravamente por llevarse los pun
tos pero la continua señalización 
de faltas por parte de los colegia
dos, rompieron constantemente 
el ritmo del juego. A falta de dos 
minutos La Bañeza consiguió el 
definitivo empate a cuatro, re
sultando que puede considerarse 
justo dentro de este extraño par
tido que puede pasar al libro de 
los records por el número de fal
tas señaladas.

------- FICHA TECNICA -------
Autocares Alvarez: Chuchi, 

Paco (1), Quique (1), Fermín (1), 
Víctor (1), Picota, Mara, Basi y 
César.

La Bañeza: Sevilla, Sánchez 
(2), Bardal (1), Campos (1), Bena- 
vides, González, Luengo y Rodrí
guez.

Arbitros: Arias y Benito, de 
Madrid. Mal.

globalmente en todo el partido, 
fue un equipo práctico e inteli
gente que aprovechó perfecta
mente las ocasiones y luchó por 
la victoria los cuarenta minutos 
de juego. Al descanso se llegó 
con el resultado de empate a 
cuatro goles.

Los primeros siete minutos de 
la segunda parte se iniciaron con 
un juego de ataque continuo por 
parte del Cuéllar, siendo cons
ciente de lo mucho que se juega 
en el encuentro. Este dominio 
del juego no se vio correspondi
do en el marcador, y el desacier
to de cara al gol y la buena actua
ción del meta madrileño impi
dieron al equipo cuellarano ha
ber dejado sentenciado el en
cuentro.

El Pryca reaccionó muy bien, 
con un juego ordenado y salien
do al contraataque, consiguien
do marcar sucesivamente en la 
puerta de Eduardo.

El Cuéllar siempre fue detrás 
en el marcador y con el 7-8 a 
falta de pocos minutos, el parti
do se convirtió en una lucha de 
poder a poder. Sin embargo, el 
marcador ya no se movería y la 
victoria fue para el Pryca Maja
dahonda.

FUTBOL

El CSD pide a Lendoiro que aclare el posiblej^complot político”

El colectivo arbitral irá a la 
huelga el próximo domingo

Antonio Jesús López Nie
to, colegiado malagueño in
ternacional, confirmó ayer a 
Efe que el próximo domingo 
se llevará a cabo una huelga 
de árbitros en la Primera y 
Segunda división.

Málaga (Efe).— Para Ló
pez Nieto esta decisión ha sido 
adoptada “por una serie de 
factores como son el antepro
yecto de arbitraje y las decla
raciones últimas de directivos, 
presidentes y jugadores, que 
han significado el cúmulo fi
nal". López Nieto recalcó que 
el anteproyecto de arbitraje es 
“un asunto en el que los arbi
tros no estamos de acuerdo" 
sin matizar la disconformidad.

El vicepresidente de la Aso
ciación Nacional de Jueces 
Profesionales de Fútbol indi
có que “hasta ahora todos los 
compañeros a los que he con
sultado están de acuerdo en 
realizar la huelga, entre ellos 
el también malagueño Anto
nio Martín Navarrete" y agre
gó que aún le queda por loca
lizar a algunos compañeros 
más. El colegiado internacio
nal malagueño había sido de
signado para dirigir el partido 
Valencia-Barcelona, uno de 
los más trascendentales de la 
próxima jomada.

Ante esta situación, la Fe
deración Española de Fútbol 
ya trabaja para frenar la po
sible huelga arbitral y prepa
ra una lista alternativa de de
signación. En colaboración 
con el Comité Técnico (anti
guo Comité Nacional de Arbi
tros), la Federación está “inten
tando que no se lleve a cabo" la

BALONCESTO

El Real Madrid, en busca 
de una plaza para Atenas

Madrid (Efe).— El Real Ma
drid, después de ganar el primer 
partido de la eliminatoria de 
cuartos de final de la Liga Euro
pea en la cancha del Knorr Bolo
nia italiano, abordará hoy (20,30 
h. La 2) el encuentro que puede 
darle la clasificación para la fase 
final de Atenas con la intención 
de no disputar un tercer encuen
tro decisorio.

“Ni siquiera nos planteamos 
jugar el jueves. Vamos a rematar 
la faena el martes", ha dicho José 
Miguel Antúnez, base madridis- 
la.

La moral de los jugadores de 
Clifford Luyk, entrenador del 
equipo madrileño, es óptima 
después de una semana plagada 
de éxitos. En el plazo de siete 
días el Real Madrid ha conquis
tado la Copa del Rey. ha ganado 
el primer partido ante el Knorr 
Bolonia a domicilio con una 
exhibición y ha superado el can
sancio para imponerse al Estu
diantes en la Liga ACB.

ARCHIVO
El colegiado andaluz López Nieto confirmó ayer el plante arbitral.

huelga la próximo jomada.
“Creemos que no están 

agotadas las vías de negocia
ción con el colectivo y que la 
jomada de reflexión o paro 
que pretenden imponer no tie
ne sentido", dijo un portavoz 
de la Federación.

DIMISION DE 
SANCHEZSANZ

Angel María Villar, presi
dente de la Federación Espa
ñola de Fútbol, solicitó perso
nalmente ayer a Pedro Sán
chez Sanz, presidente del Co
mité Técnico, que le presenta
ra su dimisión, debido a la dis
conformidad con su labor al 
frente del colectivo arbitral.

Victoriano Sánchez Armi
nio, ex-árbitro internacional, 
ocupará su cargo.

Antúnez afirmó: "Nunca pue
de uno confiarse, los italianos 
tienen buenos jugadores y la po
sibilidad de jugar dos partidos 
seguidos. Aún así, en su pista se 
quedaron en 56 puntos".

“Esperaba mucho más de un 
equipo como el Knorr. Cuando 
empezó el partido en Bolonia y 
según discurría se dieron cuenta 
de que no podían con nosotros 
porque, realmente, creo que no 
tienen el potencial que se les pre
sumía en un principio aunque 
sean los líderes de la Liga italia
na", explicó el base.

La diferencia al final del pri
mer choque entre estos dos equi
pos lúe de veinte puntos (56-76), 
circunstancia muy p<KO habitual 
en las competiciones europeas 
cuando se trata de equipos tran
salpinos, pero el potente juego 
interior de los españoles y la in
creíble defensa de Ismael Santos 
sobre el serbio Pedrag Danilovic 
acabaron por romper al conjunto 
que dirige Ettore Messina.

Por otro lado, el Consejo 
Superior de Deportes (CSD) 
ha pedido a Augusto César 
Lendorio. presidente del De
portivo de La Coruña, que 
“aclare y explique" las razo
nes por las que insinuó que 
existe un “complot político" 
contra su equipo.

En un comunicado, el CSD 
señala que “en lo que respecta 
a las confusas insinuaciones 
sobre la existencia de un 
‘complot político’ contra el 
Deportivo, y teniendo en 
cuenta lo inverosímil e ina
ceptable de esta afirmación, se 
pide al presidente del club que 
aclare y explique los hechos, 
circunstancias y fundamentos 
que le han llevado a hacer pú
blica tan disparatada sospe
cha".

EN BREVE

BALONMANO: La selec
ción española de balonmano, 
que dirige Valero Ribera, cami
na con buen pie hacia la conse
cución de una medalla en c 
Campeonato del Mundo que 
está disputando en Suecia, des
pués de vencer a Rumania po 
20-16 en el primer partido de a 
fase final. I J J

TENIS: La española Arantxa 
Sánchez Vicario, cabeza de sert^ 
número dos, se clasificó ave 
para los octavos de final del to 
neo de Cayo Vizcaíno tras ve 
cer a la estadounidense A 
Grossman por 6-0 y 6-2. Por 
parte. Javier Sánchez cayo a’1 
el sueco Mikael Pemfors por
6. 7-6 (7-1) y 7-5.

* * * - ra-
Juan Bautista Avendaño- 

pitán del equipo español de 1 
Davis. ha seleccionado a . 
Costa. Emilio Sánchez. 
Bruguera y Sergio Casal 
componentes del equipo 11 ja 
nal que se enfrentara a Ho - 
los próximos días 26 al 
primera eliminatoria del F ■ 
Mundial.
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DE PELO EN PECHO

Le llaman el 
“Eisenhower negro” y 

puede convertirse el día 
menos pensado en el 
primer presidente de 

color que ocupe la 
Casa Blanca. Nos 

estamos refiriendo, 
claro está, al general
Colin Luther Powell, 

presidente de la Junta 
de Jefes de Estado 

Mayor de los Estados 
Unidos, el hombre que 

provocó la caída del 
dictador Manuel 

Antonio Noriega y 
quien dirigió la 

operación militar de la
guerra del Golfo

Podría dimitir si Bill Clirifón permite que los homosexuales confesos ingresen en el Ejército

Colín Powell, el Eisenhower negro, se 
destapa como martillo implacable de gays
El cerebro de la guerra del Golfo pasó su adolescencia en el Bronx neoyorquino

LAVINIA BENETON 
------------------------------------- -

Este general de cuatro estre
llas, aspira a conseguir la quinta 

que sólo ha obtenido Ornar 
Bradley (1893-1981), Hemy Ar- 
uold (1886-1950), George Mar- 
shall (1880-1959), Douglas Ma- 
cArthur (1880-1964) y Dwight 
Eisenhower (1890-1967), po- 
wía dimitir si se llevan a cabo los 
deseos del presidente Bill Clin
ton de permitir que los homose- 
pUales confesos ingresen en el 
Ejército, decisión que el Senado 
norteamericano ha aplazado 
para el mes de julio.

Como escribe el periodista F. 
otta: “Para los mandos milita- 

•es no sólo cuentan los proble- 
^as de tipo cotidiano, tales 
omo dónde alojar a los homose

xuales o cómo evitar que se con
. ertan en blanco sistemático de 
as mofas de sus compañeros.

Ea presencia del colectivo gay 
Pn e! S6™*”0» según Colin

We" y sus seguidores, podría 
Drc?^ *a mora* y *a disciplina, 
P °vocar dimisiones en masa en
va °S creyenles* influir negati- 
tanmenle en e* numero de reclu-

•entos y aumentar el riesgo 
Sp ,SK a e,nre la tropa. Es decir, 
h n ^ln ver(la(|cro desastre para 
n‘ 3< s enerada de las institucio- 
cnñ ?11ericanas s* Clinton se sale 
COn ia suya".

"dep* general Colín Powell, hijo 
en e|n^^ra,,lcs Jamaicanos, nació 
abril í^ nenyorquinoe'-^de 

inf. transcurriendo su
EronCla acescencia en el 
ddisfr’ i60 dondc aprendió “yi- 
bió si ‘i *cngua en la que escri- 
liteMH* .fas el premio nobel de

. ab^a judío Isaac B. Singcr. 
bam v cn una denda de ul- 
dío ¿ ^riOs Perteneciente a un ju-

Pase los primeros años de

mi vida en un barrio en el que 
todos pertenecían a una mino
ría étnica —negros, puertorri
queños, judíos—, por eso nun
ca pensé que el tener la piel de 
color me hiciera distinto a los 
demás”.

Merced a muchos esfiiezos y 
tras pasar por diversos colegios, 
inició en el año 1958 la carrera 
de geología en el City College of 
New York, no pudiendo estu
diarla en la Universidad por no 

Héroe de la guerra del Vietnam y de la de 
Corea, está en posesión de once con

decoraciones, entre ellas la Estrella de 
Bronce al valor y el Corazón Púrpura 

por heridas de guerra

tener dinero con que sufragar los 
gastos.

UNA CARRERA MILITAR 
FULGURANTE

Ingresó en el Ejército y tras 
obtener el grado de oficial de 
paracaidismo e infantena, en el 
año 1962 fue enviado a Vietnam 
como asesor de un batallón de 
infantería survietnamita. Herido 
en combate, consiguió diversas 
condecoraciones, siendo nom
brado oficial ejecutivo del Ejer
cito y ayudante del jefe del Esta
do Mayor. En el año 1971 obtie
ne su segunda licenciatura en 
Ciencias Empresariales por la 
George Washington University.

En el año 1972 fue becado por 
la Casa Blanca y es elegido asis
tente del director adjunto de la 
oficina presidencial. Un año más 
larde, combate en Corea como 
comandante del I Batallón de In

Colín Powell, una de las personas, en el mundo entero, que más puede hacer por la paz.

fantería. Posteriormente, en Wa
shington, pasa a la oficina del 
secretario de Defensa y en el año 
1979, durante un corto espacio 
de tiempo, desempeña el puesto 
de asistente del secretario de 
Energía.

En el año 1981 el general 
Powell es nombrado asistente 
del comandante de la División 
para Operaciones y Entrena
miento de la IV División de In
fantería Mecanizadí^con base en

Fort Carson (Colorado) y en 
1983 regresa a Washington, 
donde pasa a ocupar el puesto de 
ayudante militar del secretario 
de Defensa, Gaspar W. Weinbcr- 
gcr.

Tres años después, Powell se 
hace cargo del mando del V 
Cuerpo del Ejército norteameri
cano en Alemania hasta que en 
1987 el prcsidcnic de EE.UU., 
Ronald Reagan, le nombró con
sejero de Seguridad Nacional.

El I de octubre de 1989Colin 
Powell fue elegido por el presi
dente George Bush duotlécimo 
presidente de la Junta de Jefes de 
Estado Mayor, convirtiéndose 
en el principal asesor militar del 
presidente del país, del secreta
rio de Defensa, Richard Cheney, 
y de los miembros del Consejo 
Nacional de Seguridad: “El ge
neral es un águila —afirma uno 
de sus más íntimos colaborado

res—, confían en él por su gran 
visión política y por su seguridad 
en las acciones que emprende”. 
Su segundo mandato finaliza el 
30 de septiembre de 1993, unos 
meses después de que el Senado 
se decida por la inclusión de los 
homosexuales en el Ejército — 
prev isla para el día 15 de julio—.

ESPOSA Y MADRE DE SUS 
TRES HIJOS

Col in Powell está casado des
de el año 1962 con Alma Vivían 
y es padre de tres hijos, Linda 
(25 años), aspirante a actriz en 
Broadway; Annetle, estudiante 
en el William and Mary College 
de Williamsburg (Virginia), y 
Michael, de 27 años, padre de 
Jeffrey, su nieló, teniente del 
Ejército que se licenció por inca
pacidad total en el año 1987 a 
causa de un accidente en el trans
curso de unas maniobras milita
res en Alemania, que le provocó 
graves heridas en una de sus 
piernas, lo que le ha hecho pasar 
por el quirófano en varias oca
siones, quedándole una leve co
jera. Trabaja como empleado ci
vil c i el Pentágono a la vez que 
estudia Derecho en la George- 
town Law Scool, en Washing
ton.

Los Powell viven en Fort 
Myer, un suburbio de Virginia 
cercano a Washington. Practican 
la d<iclrina cpiscopaliana y polí
ticamente se definen indepen
dientes.

Tienen fama de gente austera 
que suele viajar en un viejo 
“Ch -vroleT* del año 1966. El 
general Powell es un locoile la 
mecánica y suele comprar vie
jos modelos europeos en cual
quier cementerio de automóvi
les para recuperarlos y luego re
galarlos.

ARCHIVO

Su color no es 
problema

Todos los Powell son unos 
cinéfilos redomados y tanto el 
general como su esposa Alma 
son fans de dos “monstruos 
sagrados” de Hollywood, 
Gregory Peck y Cary Grant, 
cuyas películas tienen en ví
deo. “Es un marido estupendo 
y un auténtico padrazo para 
sus hijos. Lo que más le gusta, 
cuando está en casa, es jugar 
con nuestro nieto, Jeffrey, que 
le tiene enloquecido”, mani
fiesta su esposa.

Ese hombre, que ha recibi
do once condecoraciones, 
entre ellas la de Servicios 
Distinguidos, la del Servicio 
Superior de Defensa, la Le
gión de Mérito, la del Solda
do, la del Aire, la Estrella de 
Bronce al valor y el Corazón 
Púrpura, por heridas de gue
rra, es una persona afable y 
tranquila a la que le encanta 
estar con los suyos y con sus 
más íntimos amigos, con los 
que suele jugar una pan ida 
de cartas o irse a pescar:

“Colin es una persona con 
un gran sentido del orden y 
la justicia —manifiesta el pe
riodista James Ralston, que 
le ha entrevistado en diversas 
ocasiones—. Tiene un gran 
sentido del humor y suele 
bromear sobre el racismo, di
ciendo que su color no es un 
problema para él. sino para 
los demás. Creo que es una 
de las mentes más lúcidas de 
los Estados Unidos de las úl
timas décadas”.

El general confiesa que su 
máxima ambición es “el tra
bajo bien hecho, bien rema
tado”. y que lo que más le 
importa en la vida es su fami
lia y su país: “La paz es una 
utopía. |X*ro con un poco de 
buena voluntad por parte de 
unos y de otros podríamos 
acercarla a la realidad", ma
nifiesta. Powell es una de las 
personas en el mundo que 
más puede hacer por ello.

M.C.D. 2022



18 MUSICAL EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 16 de marzo de 1993

LISTAS DE 
EXITOS

AFWE

LP’s, CASSETTES y 
COMPACT DISC

1. “Astronomía razonable”, 
(El Ultimo de la Fila), (EMI- 
Odeón).

2. “B.S.O. Tlie body guard”, 
(Whitney Houston), (Ariola).

3. “Unplugged”, (Eric Clap- 
ton), (Warner Music).

4. “Máquina total 5", (Va
rios), (Max Mmic).

5. “”Off tlie ground", (Paul 
McCartney), (Emi-Odeón).

6. “Ten sumoner’s tales”, 
(Sting), (Pohgram Iberic).

7. “De Ley”, (Rosario), (Epic).
8. “Areito”, (Juan Luis Gue

rra), (Karen-Dist. BMG).
9. “Loco por la tele”, (Va

rios), (R.CA.).
10. “Tubular Bells II”, (M. 

Oldfield), (Warner Music).

SINGLES Y MAXIS

1. “I feel you”, (Depeche 
Mode), (Sanni Records).

2. “No es verdad”, (Vicever
sa), (Max Music).

3. “No limit”, (2 Unlimited), 
(Blanco y Negro).

4. “Only with you”, (C. Ho
llywood), (Blanco y Negro).

5. “I will allways love you”, 
(W. Houston), (BMG Ariola).

6. “I will always love you”, 
(S. Washington), (Max Music).

7. “Dur dur d’entre bebe”, 
(Jordy), (CBS-SONY).

8. “Forever you”, (DJ. 
Space’c), (MaxMusic).

9. “Open sesame”, (Leila K.), 
(Max Music).

10. “If I ever lose”, (Sting), 
(Polygram).

“Plaza Mayor” es el titulo 
del último trabajo realizado 
por el grupo de folclore sego
viano Nuevo Mester de Jugla
ría, que el año próximo cum
plirá un cuarto de siglo de 
vida artística. El álbum cons
ta de ocho temas, que han sido 
definidos como las “perlas” 
de la música tradicional.

____________________________ A. S.
La música popular contem

poránea abunda en la peipleji- 
dad que empapa la cultura y 
las relaciones sociales de 
nuestro tiempo, y ha olvidado, 
de sopetón, el alimento tradi
cional del que se ha nutrido 
hasta el día de hoy.

Nuevo Mester de Juglaría 
es uno de los eslabones perdi
dos y un raro superviviente de 
la añada que avisó plantarle 
cara al folclorismo espúreo e 
imperial, entonces incipiente. 
El año próximo cumplirá un 
cuarto de siglo de vida artísti
ca inmaculada, y parece que
rer seguir en sus trece. Su em
peño es más encomiable aho
ra, cuando las generaciones 
recientes, que desconocen la 
importancia real que tuvieron 
obras como “Los Comuneros" 
o “El Pernales”, ignoran, so
bre todo, que existe una tradi
ción musical cercana (rural 
esencialmente, pero también 
urbana) que no es cética, ni 
quéchua, ni bantú, ni azerí, 
sino de Segovia o Salamanca.

Nuevo Mester ha remolo
neado un poquito para sacar 
este “Plaza Mayor", pero aquí 
está, conteniendo ocho perlas 
de la música tradicional y dos 
juguetes instrumentales con 
firma.

En la imagen de su portada

El último trabajo del grupo segoviano Nuevo Mester de Juglaría

“Plaza Mayor”, ocho perlas 
de la música tradicional

Portada del disco del Nuevo Mester. po l y g r am

Presentación 
en España de 
una antología 
de boleros

La Habana (Efe).— Una anto
logía de boleros, cantada por un 
elenco de artistas cubanos, será 
presentada próximamente en Es
paña, según informó en La Ha
bana el empresario musical es
pañol Angel Fernández Monte
sinos. “Después de una época 
dominada por la música norte 
mericana, el público hispano 
vuelve a inclinarse hacia el soni
do iberoamericano, y ante 
avalancha de interés por el bole
ro decidí que se imponía llevar 
un espectáculo antológico sobre 
ese género", explicó Fernández.

El espectáculo, que se estre
nará en La Habana los días 19, 
20 y 21 de este mes, se presenta
rá a partir del día 26 en el teatro 
“Calderón" de Madrid, España, 1 
durante dos meses y medio, para 
luego realizar una gira por el 
norte de la península que incluye 
a San Sebastián, Bilbao y Bur
gos, y pasar luego a Portugal, 
México y Venezuela. Televisión 
Española tiene previsto realizar 
un vídeo de la actuación en Ma
drid, para promover el espectá
culo, realizado conjuntamente 
con la firma española CON
TRAE y la cubana ARTEX.

Tenerife, sede del I Festival 
Internacional de Música Latina

Santa Cruz de Tenerife 
(Efe).— El alcalde de Santa 
Cruz de Tenerife, José Emilio 
García Gómez, ha informado 
que la capital tinerfeña será la 
sede del I Festival Internacional 
de Música Latina, previsto para 
el próximo 8 de mayo, en la pla
ya de Las Teresitas.

García Gómez indicó que en 
la solicitud presentada por em
presas privadas para hacer el 
concierto se anuncia lá participa
ción, entre otros artistas, de la 
cantante cubana Celia Cruz, el 
grupo canario Los Sabandeños, 
Rosario Flores y la New York 
Band.

Los organizadores prevén que 
unas 100.000 personas asistan al 
espectáculo, que se denominará 
“Amanecer Latino", y está con
cebido para su comercialización 
por televisión.

El alcalde de la ciudad co
mentó que la Corporación local 
aportará el escenario y los re
cursos materiales y humanos, 
mientras que los organizadores

y en su titulo se ofrece como 
“Plaza Mayor” de la canción 
popular, y propone, primero, 
la reanimación de los roman
ces de la “Mariana Pineda” 
heroica, y del olvidadizo 
“Conde Flores”.

CHOTIS DE LOS BURROS

Aparecen después dos jotas 
jocundas, de amoríos y de sue
gras, como debe ser, y un lla
mado “Chotis de los burros”, 
que es un diálogo de pollinos 
atribulados y de vida algo pe
rra. Y, sublime canción de bo
rrachos es “Veremundo”, una 
historia de valores etílicos, 
con uno de los motivos más 
recurrentes en las músicas po
pulares de medio mundo.

Por último, la loa a “Hontal-

abonarán los gastos del concierto.
García Gómez dijo estar sa

tisfecho por esta iniciativa, y 
destacó que “empieza a produ
cirse que promotores privados 
aporten proyectos al Ayunta
miento".

Los promotores, comentó el 
alcalde de Santa Cniz de Teneri
fe, tienen previsto anunciar este 
concierto coincidiendo con la 
presentación en Estados Unidos 
del último disco de Celia Cruz, 
titulado “Azúcar negra".

El último trabajo de la “reina 
de la salsa”, que ha sido grabado 
en solitario y producido para la 
compañía discográfica BAT por 
Oscar Gómez, aparecen en algu
no de los temas las voces de Jon 
Secada y Emilio Aragón en los 
coros de “Sazón”.

En una de las canciones de 
“Azúcar negra” titulado “De la 
Habana aquí", de Emilio Ara
gón, participaron 60 voces en 
coro de “gospcll”.

Por otro lado, la presencia de 
Rosario Flores, que está lenien-

billa” completa este inteligen
te y colorido muestrario.

A estas alturas, los seis 
miembros de Nuevo Mester 
han demostrado sobradamen
te que son unos intérpretes 
consolidados y de notable ma
durez. Además, tienen alma
cenado un repertorio funda
mental para el reconocimiento 
del acervo popular, esencial
mente el castellano. Hay finu
ra en las voces, muy buenas 
maneras instrumentales, afi
nación y delicadeza en los 
arreglos. El trabajo del grupo 
es también de puesta al día, 
pero no ha de esperarse la 
transformación de las melo
días o la adaptación de los rit
mos, sino una sencilla puesta 
a punto de la sonoridad.

Celki Cruz. ar c h iv o

do gran aceptación con su álbum 
“De Ley” contribuirá a dar ma
yor realce al festival.

“Inercia”, 
primer disco de 
Lagartija Nick

MIGUEL MARTINEZ (Free Lance Pres) 
“Inercia” es el título deí pri

mer larga duración del cuarteto 
granadino Lagartija Nick. Once 
canciones conforman este traba
jo de debut, cuyas letras han sido 
escritas por Antonio Arias _  
voz y bajo—. Un monopobo que 
en el apartado de la música cede 
en un par de ocasiones a Miguel 
Angel Rodríguez —guitarra v 
voz—, mientras que en otros dos 
temas ambos comparten la labor.

Durante el desarrollo del ál
bum se percibe una tendencia, 
respecto a la temática a tratar, 
que acaba siendo unitaria, exclu
siva y homogénica: la sociedad 
tecnológica, la mediatización de 
la reabdad binaria, y sus conse
cuencias negativas y desperso- 
nalizadoras. Un pesimismo de
terminista, que adjetivan con 
matices surrealistas, con cierto 
desbordamiento en las imáge
nes. Son abundantes las refer
encias nominales ilustrativas del 
contexto histórico actual, casi 
todas evocando el protagonismo 
de los “mass media” y de las 
multinacionales.

La repetición de la estmchira 
de las frases y los párrafos es otra 
tendencia evidente, en el aparta
do musical. Este se mueve por 
unos parámetros que domina el 
primer plano de las voces y el 
bajo, soportados por una batería 
seca, machacona, con un ritmo 
casi minimalista en ocasiones. 
Un par de guitarras, con ras
gueos cortantes y distorsiones, 
configuran la sonoridad de la 
retaguardia. El resultado: una 
fórmula que se repite en su 
esencia en tod sus temas, de
finida por textos decadentes, 
negativos y obsesivos con el 
determinis. io tecnológico y 
mediático.

RITMICA ACELERADA

Todo ello envuelto con una 
rítmica acelerada, configuradora 
de un ambiente asfixiante y cao- 
tico. Más cercanos al rock llama
do “siniestro”, de empaque ené
rgico, que a un hardeore convin
cente, del que sólo se quedan con 
el disfraz... Contradicción: la su
ciedad instrumental 
cer compulsiva, fo

puede pare
o no

creíble cu ido se mezcla con v o 
ces “limpias”, cuyo deje "maca- 
rrilla” tiene ciertas reminiSLcn 
cias de temos con pose 0 
vez esp u, que nunca • 
sabe— in onformista. :..

En beoei ció de la duda, ca 
ficarlocom > i n recurso, una 
dencia (término que impida . 
clinación o propensión del su.F 
to para hacer algo) de los 
tija Nick para enseñar, sin n • 
caras, lo ambiguo del mijn 
artificio que critican en sus c. 
ciones. Duda: la tendencia 
norítmica y monotemáuca 
disco puede entenderse c' 
una intención voluntaria I 
potenciar su mensaje. ^icncn<) 
perar que haya sido eso y’ (
acabe en inercia, como se 
el álbum, palabra cuyo 
do alude a la flojera o ‘ tk- 
dad física o moral por ''.s¡ l(|(i 
energía para mixlificarc 
en que se encuentran las:L 
El tiempo, y el oyente, t‘c 
palabra.
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SEATTOLEDO CLASS

| ACCEDA A LA EXCLUSIVIDAD.
Con el nuevo SEATTOLEDO CLASS. Una berlina de 

s categoría superior que no cuesta más. Todo un 
mundo de detalles completa su estilo único. 
Tapicería de diseño exclusivo y paragolpes color 
carrocería. Y en los Class 1.8i y 1.9 TD elevalunas 
eléctricos, embellecedores integrales en ruedas y 
dirección asistida.

ACCEDA A UNA AMPLIA GAMA.
Para cada exigencia un SEATTOLEDO CLASS. Con 
dos versiones en gasolina: 1.6¡ y 1.8i . Y en diesel, 
1.9D o la avanzada tecnología que aporta el 1.9 TD .

Nuevo SEATTOLEDO CLASS. Una clase superior.

DESDE 19.900 PTAS./MES EL PRIMER AÑO.
ENTRADA 238.000 PTAS. 14 CUOTAS / AÑO.

ACCEDA A UN CONCEPTO INTEGRAL DE
SEGURIDAD.

ACCEDA A OTRAS CONDICIONES EXCEPCIONALES 
EN LA RED DE CONCESIONARIOS SEAT.

Con un espacio de máxima seguridad para 

R
.B

.E
. 1

10
/9

3

pasajeros: una estructura práctica
mente indeformable constituida por 
seis anillos de seguridad. Con Sistema 
de Protección Lateral en puertas. Y 
dos circuitos independientes de 
frenos, en diagonal.

SEAT
MAXIMO RESPETO 
POR LA NATURALEZA

Oferta FISEAT. TOLEDO CLASS 1.6i CL. P.V P 1 590 000 Entrada 238 000 ptas. Financiación a 48 meses. 3 arios restantes 39.967 ptas. (14 cuotas /ano). T.A.E. 18,9%. Oferta 
válida para vehículos en stock Hasta 31. 3 93 en Península y Baleares. (*) Precio final recomendado por el fabricante (IVA, transporte e impuesto de matriculacion incluidos).
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> CALENDARIO
PARA MAÑANA
Miércoles 17 de marzo de 1993
Van 76 dias, faltan 289.
Sol: De 7,23 a 19,24.
> SANTORAL

Santos: Agrícola. Alón, José de Arímatea, 
Aléjandro.
> FARMACIA DE GUARDIA
Segovia: Barbero de la Serna, José Zorri
lla, 41.
> CINE

MULTICINESMIRO: Sala 1: A las , 7,50 
y 10,50: "Indochina".
Sala 2: A las 7,40 y 10,40 : "Selle 
Epoque".
Sala 3: Alas 7,30 y 10.30: "Por qué 
dicen amor cuando quieren decir sexo” 
SALAZULOAGA: 7,30 y 10,30: "Forta
leza infernal”

BonoXLoto Lluvia Muy nuboso Algo nuboso Granizo Chubascos Desoefado Tormenta Ventos Nrebias Nieve 
modecadc*

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM. MIN. PUM*

Valladolid............ 13,2 2,5 1,0
León...................... 13.4 4,0
Zamora................. 15,6 3,6 1.0
Salamanca............ 16,0 2,5
Falencia................ 12,9 1,8
Burgos................... 12,7 3,0
Soria...................... 13,0 0,6 0,1
Segovia................ 12,6 4,2
Avila..................... 10,0 2,2

TEMPERATURAS EN MODERADO ASCENSO

Hoy, poco nuboso; temperaturas en moderado ascenso, 
con máximas variando entre 14 y 19 grados, y mínimas para 
la próxima madrugada entre -2 y 3 grados; vientos flojos 
variables.

Mañana, poco nuboso o despejado; brumas y bancos de 
niebla matinales; temperaturasen moderado ascenso; vientos 
flojos variables.

Martes, 16

15 20 28 30
35 ” 45
Lunes, 15

6 ¡13 17 22 38¡45 Com. 4
Rein.7

Domingo, 14

7
2 ¡20|22[28[31144| g?

Miércoles, 10

1 24 37i41 44^7

Sábado, 13
Í0pÍ3 27 34 35 46^1

Jueves, 13

9 26 28 45 46 49

ÁONCE
Lunes, 15

53.518
Viernes, I2

80.669 
148

Miércoles, 10

06.531

Jueves, 11

96.393

Martes. 9

46.064

Convocadas 2.616 plazas CORREOS
RETRIBUCIONES: Mínimo 1.687.526 ptas./año. Convocatoria (B.O.E. 3-3-93) para ingresar en el 
Cuerpo de AUXILIARES POSTALES Y DE TELECOMUNICACION. Para españoles de ambos sexos, desde 18 años (sin límite), 
Graduado Escolar o equivalente. No se pide mecanografía. Retribuciones mínimo 1.687.526 ptas./año (véase guía de información). 
Abierto plazo instancia. ¡¡EXCEPCIONAL OCASION!! Próxima inminente convocatoria de 1.600 plazas ADMINISTRATIVOS 

AGENCIA ESTATAL TRIBUTARIA Si le interesa un puesto como funcionario del Estado, infórmese urgente.

ADAMS

Diríjase a: CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS
Sagasta, 23 - Velázquez, 24 Bailen, 126 Plaza Mariano Benlliure, 5 Uñeros, 8
(91)445 93 35 - 575 34 01 (93)207 50 00 (96)394 24 28 (95)422 88 23
MADRID BARCELONA VALENCIA SEVILLA

— Homenaje a Cristóbal Co
lón. Esculturas. Hasta el 30 de 
abril.

TORREON DE LOZOYA

— Acuarelas. Casado de Lu
cas. Hasta el 28 de marzo.

— “El no de la pintura”. Al
berto Reguera. Hasta el 4 de 
abril.

CASA DE LOS PICOS

— Transito del Cerro, Maria
no Cobo, Sergio Gay, Ma Sole
dad Gómez, Elcuterio Gordo, 
Francois Marechal, Nelly Ri- 
vkin. Hasta el 31 de marzo.

INSTITUTO BRITANICO

— Una exposición en español 
de la historia del fútbol. Hasta el 
18 de marzo.

CASA DELA ALHOND1GA

— La masonería en España 
(1728-1939). Cursos de huma
nidades. Hasta el 31 de marzo.

AVISOS ▼

CORTES POR OBRAS

El Servicio Territorial de 
Fomento comunica que con 
motivo de la iniciación de las 
obras de mejora de plataforma y 
firme de la SG-724 desde Esta
ción de Segovia a Madrona. Se 
comunica que durante las horas 
de trabajo se realizarán paros 
intermitentes en la circulación 
con motivo de la realización de 
las obras.

CONFERENCIAS ▼

CURSOS DE 
HUMANIDADES

Esta tarde, a partir de las 
19.30 horas en los salones de la 
Escuela de Magisterio tendrá lu
gar la conferencia inaugural de 
los cursos de humanidades con
temporáneas de la Universidad 
Autónoma de Madrid, corriendo 
la conferencia inaugural a cargo 
de José Luis L. Aranguren, que 
versará sobre “Lo humano y lo 
contemporáneo en la sociedad 
actual”. La conferencia dará 
paso al primero de los cursos 
que tratará sobre “La masonería 
en España”. Posteriormente, se 
abrirán las puertas en la Casa de 
la Albóndiga a la exposición 
“La masonería en España” 
(1728-1939).

CONCURSC® ▼

UN MUNDO SIN 
BARRERAS

ONCE Segovia comunica la 
composición del jurado provin
cial del IX Concurso Escolar 
ONCE “Ideas para un mundo 
sin barreras”: Por parte de la 
ONCE: presidente, Juan José 
González Jiménez, director pro
vincial de la agencia de Segovia, 
vocal, José Alberto de Castro, 
vicepresidente del consejo terri
torial de la ONCE en Castilla y 
León. Como representante del 
mundo de la educación: Antonia 
Toledo, del colegio “Eresma” de 
Segovia. Margarita Arribas, co
legio “General Serrador” de El 
Espinar. Como representante de 
los medios de comunicación: Ja
vier Osona, director de Onda 
Cero Segovia.

a MEUNTiDO DE SEGOVU
DECIA HACE50 AÑOS

FUNERALES EN SUFRAGIO DEL GENERAL PRIMO 
DE RIVERA

Jerez de la Frontera.— En el santuario de Nuestra Señora de 
la Merced, donde se venera la Patrona de la ciudad, se han 
celebrado solemnísimos funerales en sufragio del general Pri
mo de Rivera, hijo predilecto de Jerez.

Sobre el túmulo colocado en el centro del templo, figuraban 
los atributos que usó en vida el dictador. Oficiaron los Padres 
de la Comunidad Mercedaria y asistieron las autoridades civi
les, militares y jerarquías del partido, así como repre
sentaciones, amigos íntimos y familiares del marqués de Este- 
lia. Más tarde, en la plaza de los Reyes Católicos, ante el 
monumento, obra de Benlliure. que recuerda la pacificación de 
Marruecos y en el que aparece el ilustre general, fueron colo
cados ramos de flores y coronas por las autoridades y jerar
quías locales. Después, se rezó un padrenuestro.—Logos.

ARTE JUVENIL

Caja España convoca el 
XXfll Concurso de Arte Juvenil 
1993, terminando el plazo de 
presentación el 26 de marzo. Se 
establecen dos premios, pintura 
y escultura, para jóvenes entre 
15 y 25 años, dotados cada uno 
de ellos con 150.000 pesetas. 
Sólo podrá presentarse una obra 
en cada sección. En la sección 
de pintura las obras no serán in
feriores a 92x73 cms (30 figura), 
ni superiores a I46x I 14 cms (80 
figura). Envíos a Obra Cultural 
de Caja España, Plaza de Espa
ña, 13 - 29. 47001 Valladolid. 
Tclf: 983-42 55 00.

—VENTA-
DUPLEX y

APARTAMENTOS
CUELLAR (Segovia)
CENTRO CASCO HISTORICO 
PROMOFINANZ

(91) 446 85 92

Lea Vd.
EL ADELANTADO

HERMANDAD
X DE DONANTES

DESANGRE

El pasado martes, 9 de marzo 
del presente año, se desarrolló 
según estaba anunciada, una 
extracción de sangre en los loca
les del Centro de Salud de Cué- 
llar (Segovia), con la asistencia 
de donantes de la citada locali
dad. , '

Se desarrolló por la Unidad 
Móvil de Extracciones de la ci
tada Hermandad de Donantes de 
Sangre, consiguiéndose 45 bol
sas. de entre los 50 donantes 
asistentes, bolsas las cuales 
fueron:

11 del 0+
25 del A+

2 del B+
2del0—
4 del A—
1 del B— ;

La Hermandad de Donante
de Sangre de Segovia, aprove
cha esta ocasión a través de este
medio informativo, para agra 
decer de antemano, en nombr^ 
propio y en el de todos aquén 
que se beneficiarán de la sang , 
obtenida la generosidad de to 
dos los que han hecho posible 
éxito de la extracción.

M.C.D. 2022
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¡Cómo viene 
la semana en 

"Imiiernacionari 
¡Uf! Como pam 

echarse 
a temblar.
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Bombas

Página 5

en

Bombay
La India ha des

pertado sobresaltada 
durante la semana 
pasada.

Una brutal cadena 
de bombas que explo
sionaron en Bombay 
causando la muerte a 
casi 500 personas 
tuvo la culpa.

Aún no se sabe con 
certeza quienes han 
sido los autores de 
esta terrible matanza, 
aunque todo hace 
indicar que se trata de 
radicales islámicos.

Otra vez la guerra 
de las religiones.

Rusia, 
Veltsin:
€1 fantasma 
de la
guerra

La situación en 
Rusia se hace cada 
vez más dura hasta 
el punto de que el 
Parlamento ha retira
do los poderes espe
ciales que había con
cedido a Yeltsin.

En este momento 
cada vez es mayor el 
número de gente 
que habla de guerra.

Página 6

Sigue 
aumentando 
el paro

Parecía difícil, pero está siendo 
así. Los últimos datos del Instituto 
nacional de Empleo (IMEM) indican 
que el número de gente que se ha 
apuntado en las oficinas del paro 
(no todos los que carecen de pues
to laboral se apuntan) creció en 
48.8888 personas.

Página 3

¿Un fantasma en 
el "Reina Sofía?
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el Ayuntamiento de

"Cuidemos lo Tierra"
llego a Segovia

Mañana día 1 7 de 
marzo llega por fin la 
exposición "Cuidemos 
la Tierra", de la que ya 
os habíamos hablado.

Está situada en la 
Sala de Exposiciones 
la Albóndiga y es pre
sentada por la Fun
dación La Caixa", la 
Junta de Castilla y 
León y Aquagest, aun
que también colabora

Segovia.
El horario 

a 14 y de 
horas, pero 

es de 
16 a

10
20

los sába-
dos y los domingos 
sólo de 11 a 14. De 
todas formas tienen 
horarios especiales de 
visitas cuando van 
colegios. Aunque esta 
exposición va a estar 
hasta el 18 de abril os 

recomendamos que 
no os la perdáis.

"Cuidemos la 
Tierra" pretende ense
ñarnos cómo funcio
na la Tierra, los cam
bios que lleva a cabo 
por culpa del hombre 
y lo que podríamos 
hacer para mejorar 
nuestro medio am
biente y proteger a 
todos nuestros veci
nos de planeta, sean 
anímales o plantas.

Píos presenta la 
atmósfera, el agua y el 
suelo, ya que sin ellos 
no hay vida. También 
al hombre y su evolu
ción durante su estan
cia en la Tierra, nos 
hace ver las conse
cuencias de ra de 
energía: la contamina
ción, la basura, la des

trucción de especies y 
paraísos naturales, el 
fin de los recursos 
naturales...

Lo que pretende es 
que nos demos cuen
ta de que "Tierra sólo 
hay una" y que no 
podemos destrozarla.

Todo esto mediante 

audiovisuales, fotos, 
vitrinas, paneles inte
ractivos...¡y un suelo 
chulísimo!

De verdad que la 
exposición merece ya 
pena y seguro que nos 
hace reflexionar sobre 
lo poco que cuidamos 
nuestro planeta.

¡Uf! Vemos que el 
número de parados 
aumenta cada día en 
nuestro país. Y nunca 
mejor dicho porque, 
como analizamos en la 
página 3, cada día de 
este último des de 
febrero ha habido tan
tos nuevos desemplea
dos como en todo el 
mes de febrero de 
1992. ¡Espantoso, 
vamos!

Lo peor de todo es 
que se le quitan a uno 
las ganas de todo vien
do este panorama ¿No?

¿Para qué vamos a 
estudiar si luego no 
vamos a encontrar tra
bajo? Seguro que pen
sáis varios de vosotros.

Bueno, pues si nos quieres contar cualquier cosa, o si deseas opinar sobre algún 
tema de actualidad o comentar una noticia, no tienes más que escribirnos a

"EL IviorNOF’TKTirí"

¡Ah! y si quieres que la publiquemos, puedes mandarnos una foto tuya ¿Vale?

¡Mas zonas verdes, Por favor!
Hola, amigos de "EL 

MOnOPATin .
Os escribo para deciros 

que cada vez hay menos 
zonas donde poder jugar y 
menos árboles, porque se 
construye sin parar, pero no 
se hacen jardines ni par
ques. Si seguimos así no 
podremos casi ni respirar 
por la contaminación que 
habrá.

También se talan árboles 
para fabricar papel, pero si 
el papel es importante para 

hacer libros, periódicos o 
cuadernos, más importante 
lo es tener árboles que ayu
den a que llueva cuando 
tenga que llover y que ayu
den a limpiar la contamina
ción.

Además también es 
importante tener zonas 
donde poder practicar 
deportes en lugares donde 
no hay que cortar árboles.

Cada vez que se constru
ye una case debería obligar 
a hacer un parque o un jar

dín, como en Estados 
Unidos que cada casa tiene 
su jardín, con su garaje y su 
columpio.

Por todo esto le pido a los 
alcaldes y a los concejales 
que hagan todo lo que pue
dan para que nuestras ciu
dades tengan más naturale
za y para que nos impidan 
que nos la carguemos o la 
destrocen con tantas casas y 
tan pocos parques y jardi
nes.

Jesús Hernández Juárez 
15 años 
Segovia

Y eso es un error terri
ble. Primero porque 
cada persona tiene una 
función y una obliga
ción dentro de la socie
dad (y la vuestra es la 
de prepararos a con
ciencia para podei 
hacerlo mejor que los 
que hay ahora). 
Segundo porque no 
sabemos qué pasaia 
dentro de unos años. 
Quizás (ojalá) todo se 
haya resuelto y lo que 
ahora sepamos sea 
esencial. Y tercero p°r' 
que no todo el mundo 
va al paro. Así que la 
esperanza es lo últim0 
que debemos perder.

Y dicho esto (yaya 
sermón nos ha salido* 
la despedida final. QfO' 
que no sólo estudian e 
se prepara uno pa^ 
futuro: también ha> 
que leer,escuchar a 
noticias... estar iñ 
mado, que es algo rC£ 
mente importante.

M.C.D. 2022



Nacionales
Una de cine

La película "Belle 
Epoque ha acapara
do nada menos que 
9 premios Goya, los

€n febrero también aumentó 
el paro heres

48.888 personas se apuntaron en 
las listas del Instituto Nacional de 
Empleo (1NEM), el pasado mes de 
febrero, como nuevos parados. Con 
esta cifra son ya casi dos millones y 
medio las personas que se encuen
tran apuntadas y más de tres millo
nes los parados españoles (no 
todos los parados se apuntan en las 
listas del INEM.

El panorama, como podéis ver, es 
muy preocupante.

¿Por qué hablamos do más de 
tres millones de parados si 
en las listas sólo hay dos y medio?

Muy fácil: porque 
una cosa es la gente 
que se apunta en lis
tas del Gobierno para 
que le avisen de posi
bles trabajos que haya 
(listas del IHEM) y otra 
el número total de

Más paro que nunca
España ha batido 

todos los records" en 
cuanto a paro y lo peor 
es que no se espera 
que mejore la situa
ción en los próximos 
meses.

Nunca habíamos 

parados, que se sabe 
cuando se miran las 
encuestas de pobla
ción activa, que son 
estudios elaborados 
únicamente entre la 
gente que, por edad y 
por condiciones físi

tenido tanto paro (en la 
provincia de Segovia 
hay 4471 personas ins
critas en el Instituto 
Nacional de Empleo, 
mientras que en enero 
sólo había 4.304).

Ante esta situación 

cas y mentales, puede 
trabajar. Esta es la 
razón de que los datos 
no coincidan.

La conclusión es 
clara: no todos los 
parados se apuntan 
en las listas del IMEM.

los sindicatos han pedi
do al Gobierno que 
cambie la política eco
nómica para ver si con
siguen que se mejoren 
las cosas, aunque el 
Gobierno no parece 
que vaya a hacerlo.

más importantes que 
se otorgan al cine 
español

Los españoles 
somos generosos

España es el país 
que más ha colabo
rado en la entrega de 
ropa de la marca 
Benetton para que 
sea distribuida en los 
países pobres.

La Catedral de León 
ya tiene su reloj

El reloj llevaba más 
de treinta años sin fun
cionar. Fue llevado a 
Suiza para su restaura
ción y después de 
ocho meses de mucho 
trabajo parece que ha 
quedado como nuevo

EL áDELMTAlO DE SEGOVIA
Colabora con este número a la promoción 
de la campaña Prensa-Escuela

EL MONOPATIN se entrega gratis con el número normal
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NAO NAL

continua muy grave

Todo sigue igual

€1 padre del Rey

Glguibia, de "Celia", 
ero un chico

¿Os acordáis de 
Elguibia, una chica 
feota que actuaba en 
la serie "Celia"? Pues

E1 padre del Rey, D. 
Juan de Borbón, Conde 
de Barcelona, continúa 
muy grave en la Clínica 
Universitaria de Pam
plona, donde se le 
atiende de un cáncer.

La familia Real se ha 
reunido allí, casi de 
continuo para seguir, 
de cerca, la evolución 
de la enfermedad.

Los médicos que le 
atienden no son nada 
optimistas en cuanto a la 
posible curación de D. 
Juan, y se temen lo peor.

En cualquier caso os 
recomendamos que a 
lo largo de esta sema
na estéis pendientes 
del periódico y de los 
informativos de radio y 
televisión, porque pue-

mantenerse infor
mado.

A finales de la 
semana pasada, no 
obstante, se produ
jo una ligera mejoría 
en el estado de 
salud de D. Juan.

den producirse 
noticias en cual
quier momento y 
siempre es bueno

en realidad el actor 
que interpretó el 
papel se llama David 
y es un chico. Como 
el director no encon
tró ninguna chica 
que le convenciera 
para el papel, optó 
por disfrazar de 
chica a David, que 
tiene 10 años.

Un juego 
muy peligroso

Tal vez hayáis pro
bado alguna vez: se 
trata de "dormirte"' 
cuando contienes la 
respiración y alguien 
te aprieta el pecho 
con fuerza. Pues 
bien, la verdad es 
que con este juego 
no te duermes, sino 
que te desmayas, 
porque deja de llegar 
oxígeno al cerebro. 
Eso es lo que le ocu
rrió, en Benidorm, a 
Susana Ubeda, de 15 
años, pero se les fue 
el juego de las 
manos y Susana 
entró en coma y, 
aunque ahora se 
recupera, carece de 
fuerza en el lado 
derecho de su cuer
po y sufre vértigos y 
desvanecimientos.

Ahora ya sabéis 
los riesgos que 
puede traer practicar 
este juego.

Alfonso Guerra coordinará
la campaña electoral del PSO€

La noticia es inte
resante porque 
revela una de las 
dudas que más ha
preocupado a 
políticos en los 
mos días.

El interés

los
últi-

por
saber si Guerra coor
dinaría o no la cam
paña se basa en 
varios puntos distin
tos:

El coordinó las 
anteriores, en las que 
ganó el PSOE, lo que 
quiere decir que no lo 
hizo nada mal.

Guerra es muy agre
sivo al hablar (se mete 
mucho con los adver
sarios e, incluso, les

¿Dónde ven 
los andolucistas?

-

Alejandro R , líder del PA

Aquí si que está com
plicada la situación. 
Resulta que los andalucis- 

tas (que tienen mucha 
fuerza en Andalucía) 
han expulsado del par
tido (el PA: Partido 
Andalucista) a Pedro 
Pacheco, alcalde de 
Jerez de la Frontera. 
Pero Pacheco tiene 
muchos seguidores y 
ha anunciado que va 
a crear otro partido 
nuevo, también 
andalucista, con lo 
que se dividirán 

r mucho y pueden fra-

insulta) y eso siempre 
añada interés a la cam
paña.

Por otra parte se ha 
hablado mucho de que 
Alfonso y González 
están enfrentados y esta
es una buena forma 
saber si es así o no 
González no se fiara 
Alfonso Guerra no

de 
(si 
de 
le

dejaría coordinar algo 
tan importante). En cual
quier caso muchos 
dicen que sí están enfa
dados pero que hay que 
disimular o que Alfonso 
Guerra tiene mucho 
poder dentro del partido 
de los socialistas y que 
por eso ha logrado 
desempeñar este cargo.

casar ambos en la5 
próximas elecciones.

El motivo de la expul
sión está en que 
Pacheco no aceptaba 
algunas de las decisio
nes de los dirigentes del 
PA, especialmente las 
referidas a los pactos 
que han hecho con el 
(Pacheco decía que se 
estaban vendiendo a los 
populares). Recordemos 
que gracias a estos paC' 
tos en el Ayuntamiento 
de Sevilla gobiernan 
conjuntamente el PP Y e 
PA.
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16 de má^o de 1993

Bombas
en

Bombay
Recordaréis que hace un par de 

semanas hablábamos de la situa
ción de violencia en que vive la 
India. Comentábamos que habían 
sido detenidos más de 100.000 hin
dúes. Ahora la noticia la protagoni
zan los radicales islámicos que han 
hecho explosionar una increíble 
cadena de bombas, produciendo la 
muerte a más de 200 personas.

La india se está volviendo loca, 
pero el resto del mundo la mira 
como un país muy lejano. Sobre la sonrisa de los niños de la India está la ame 

naza del terrorismo y de la violencia

problema religioso
India es un país 

enormemente dividi
do. Para comprobarlo 

no tenemos más que ver 
cómo están en temas reli

giosos y en idioma..
El 82,6 % de sus habitantes 

son hindúes; el 1 1,4 % musulma
nes; el 2,4 % cristianos, el 2 % sijs, el 

0,7 % budistas y el 0,9 % restante, profe
san otras religiones.

En cuanto a idioma, observad: los idiomas 
oficiales son el inglés (recuerdo de cuando eran 

colonia británica) y el hindú, pero hay otras 24 len
guas oficiales (como el tamil, el bengalí, o el malayo. 

Pero por si fuera poco, hay otras 24 lenguas que son 
habladas por más de un millón de personas. Al hablar de 

ndia no podemos olvidar que tiene casi 900.000.000 de 
habitantes, lo que no está nada mal.

¿Quién
colocó

bombas?

se
tar- d'ficil de contes- 
sabe^rque no 

con certeza.
£stad[ UrOpa y 

PienSa°S Unid°s 

SÍdOr.KqUe tOd°

en 
se 
ha

Cales • de los radl"
ls|ámicos, que

están enfrentados 
con los hindúes 
desde hace mucho 
tiempo.

Sin embargo el 
Gobierno indio habla 
de una conspiración 
internacional movida 
por intereses de inte- 

grismo islámico. En 
este sentido está 
buscando a seis per
sonas que podrían 
estar relacionadas 
con el caso, y una de 
ellas podría ser de 
origen iraní.

Para complicar 
más las cosas, la 
policía de Bombay se 
inclina a pensar que 

los autores son 
miembros de los gru
pos separatistas 
tamiles, que asesina
ron, hace tiempo a 
un Presidente que se 
llamaba Rajiv Gandhi 
(no lo confundáis 
con Gandhi, el crea
dor de la no violen
cia, porque no es el 
mismo

iüliriiitimlü
Andorra tiene 
Constitución

Los andorranos 
han votado tener una 
Constitución que 
sustituya a sus actua
les leyes que vienen 
del S. XIII (siglo 13).

Inquietud en 
€1 Salvador

Se han hecho 
públicos algunos 
informes sobre crí
menes durante la 
guerra civil. En estos 
informes está impli
cado todo el mundo 
(cada uno en su 
bando) pero han 
hecho que todos se 
vuelvan a enfadar 
con los demás.

Muere una niña 
palestina

Tenía tres años y 
viajaba en un coche, 
con su padre, que 
hizo una maniobra 
extraña ante un con
trol policial, por lo 
que los soldados 
abrieron fuego.

Collar de Mello 
denuncia 
a su hermano

La acusación es 
por injurias, porque 
le había relacionado 
con consumo de dro
gas, maltrato a muje
res, prostitución, 
homosexualidad y 
ritos de magia negra.
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Rusia, Veltsin: En Rusia las cosas 
están muy negras, por
que se han enfrentado

€1 fantasma Veltsin, que es el Pre
sidente, y el Parlamento.

Yeltsin, que quiere más

de la guerra poder, pidió al Parla
mento ruso que convoca

ra un referéndum para
que los ciudadanos 
decidieran quién debe 
tener más poder, si el 
Presidente o el Parla
mento.

Al Parlamento no 
le gustó nada esta 
idea y decidió recha
zarla, pero además 
de decir que no, 
decidieron retirar los 
poderes especiales 
que le habían otor
gado.

Yeltsin, que cuen
ta con el apoyo de 
los Estados Unidos 
(siempre que no uti
lice la violencia) ha 
afirmado que está 
dispuesto a decre
tar el estado de 
excepción, para 
acaparar algo más 
de poder, medida 
que molestaría mu

chísimo a los parla
mentarios. En este sen

tido no se descartan posibles enfrentamientos armados en este país, 
porque las posturas se están radicalizando mucho.

Demasiada 
pobreza 
en la Comunidad 
Curopea

El Parlamento 
Europeo ha elabora
do un informe en el 
que se pone de 
manifiesto que en 
los países de la 
Comunidad no vive 
tan bien todo el 
mundo como sería 
de esperar.

El informe de
nuncia, entre otras 
cosas, la enorme 
pobreza en la que 
viven muchos euro
peos (sólo en 
Madrid, por ejem
plo, hay más de
15.00 indigentes (faltos de medios), de los
que 700 duermen siempre en la calle.

Por otra parte se denuncia que en varios 
países sigue existiendo la pena de muerte 
(entre ellos España), aunque" hace 15 años 
que no se ejecuta a nadie.

A los países miembros de la CE no les ha 
gustado el informe y han censurado algunos
puntos (sobre todo los referidos a 
ciones de los derechos humanos).

las viola-

€n Estados Unidos y Cuba

Temporal de frío y nieve
Por quinta vez consecutivo

Australia: triunfo laborista
El frío intenso y la nieve 

han llegado a la costa oeste 
del Océano Atlántico.

Más de 50 muertos y 
más de 3 millones de 
personas sin suministro 
eléctrico son algunas de 
las consecuencias de 
este temporal.

Por otra parte los 
principales aeropuertos 
de esta zona (Boston, 
Hueva York,
Washington...) han 
tenido que ser cerra
dos al tráfico.

Por su parte, en

tralla
_14¡L

Cuba, el ejército ha tenido
que ayudar a evacuar a los turistas de las playas.

El Partido Labo
rista Australiano ha 
ganado las eleccio
nes por quinta vez 
consecutiva, pese 
a la que la crisis 
también ha llega
do a Australia- 
Ya son nada 
menos que 1° 
años los quC 
llevan en el 
poder. Los 
laboristas 

han consegui
do casi 80 de Io5

Pockhampton

\n*lbourne

' "Hob*--

147 escaños del Congreso, lo que significa due 
podrán gobernar cómodamente. Sus mayores riva 
les, los liberales, han conseguido unos 66 escaños.
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l*aSeS y dedicatorias! que no se preocupe nadie (en especial nuestros 
M amigos Héctor y Natalia) que muy pronto publicaremos las fotos trucadas ¿Vale? Por 

otra parte anunciamos que el vencedor en el mes de Febrero fue... (Je, je je, hemos decidido 
mantenerlo en secreto hasta la semana que vienen)

Y una vez dicho esto, pasamos a las frases que hemos recibido esta semana. ¿Vale?
Lidia Herranz nos manda 

unas cuantas frases y nos 
pide que la "fotografiemos" 
con su ídolo: Alejandro 
Sanz.

Aunque la vicio recorras 
V amigos vayas conociendo 
Nadie te llegará o querer 
Como yo te estoy queriendo.

Te escribo con boli de plata 
porque no lo tengo de oro 
Poro tengo una amiga 
^ue vale un tesoro 
Olvidarás un beso

Olvidarás una flor
Pero nunca te olvides de mí 
Que te quise con todo mi 
corazón

remando García, admira
dor de Maribel Verdú...:

la medida del amor 

es el amor sin medida

la mujer, como los camellos 

o están incordiando 
o están de camelo

Rosa M- Sánchez, a la 
que le gustarías salir con 
Mickey Rourke, nos ha 
escrito varias frases, entre 
las que seleccionamos:

Me miraste
Te miré
Ni una palabra cruzamos 
Pero cuántos cosas nos 
dijimos 
solamente con mirarnos

A la puerta de mi casa 
tres árboles yo planté 
Un te quiero, 

un te amo 
y un jamás te olvidaré

Prefiero olvidarte 
no quiero quererte 
te quiero y me duele 
tener que perderte 
Perdido te doy, perdido 
para siempre, 
y a la que te encuentre 
que te quiera tanto como 
aún te quiero yo 
le deseo mucha suerte

Aquí donde 
los veis, estos 
dos excursionis
tas (que aprove
chado que llega 
el buen tiempo 
se van de vaca
ciones) parecen 
iguales, pero 
entre ellos hay 
ocho diferen
cias muy claras.

¿Sabrías en
contrarlas? 
(seguro que sí)

Noto de €1 MONOPATIN: si 

cuando estés leyendo el 

periódico se apaga la luz, 

prueba a enchufar este enchu

fe. Si lo consigues habrán ter

minado tus problemas de falta 

de energía eléctrica.

¡Palabra!
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16 de marzo de 1993

Leíamos hace 
un par de semanas 
en un periódico 
que el Museo de

Una historia que ¡Va, ya!
El Museo Nacional de 

Arte Moderno Reina Sofía 
se encuentra.situado en 
un edificio que se constru- 
yó a

tan gruesos que nomuros

UHH!

finales del 5. XVIII 
(18) y que se 
empleó como hospi
tal general de 
Madrid hasta 1965. 
Desde ese año y 
hasta 1986 (en que 
se inauguró el 
Museo) estuvo cerra
do.

En el tiempo que 
permaneció cerrado 
hubo mucha gente 
que quiso que lo 
derribasen, pero 
como es un edificio 
muy majetón, tanto 
la Academia de San 
Fernando, como la 
Dirección General 
de Bellas Artes, 
pidieron que fuera 
respetado.

Cuando estaba 
abandonado fue 
completamente 
invadido por los 
gatos. Había gatos 
por todas partes. 
¡Cientos de gatos! 
Tantos, tantos, que 
cuando quisieron 
reconstruirlo tuvie
ron que llevar a 

perros adiestra-

dos para que die
ran cuenta de ellos (¡SnifL 
pobres gatitos).

El primer problema con 
que se encontraron los tra
bajadores es que aparecie
ron algunos esqueletos y 
calaveras (siendo hospital, 
al principio no le dieron 
importancia). Lo peor fue 
cuando se encontraron 
algunos esqueletos enca
denados. ¡Menudo susto 
se pegaron! Más tarde 
pudieron enterarse de que 
en aquella época era nor
mal encadenar a los locos 
y que por eso había grille
tes y cosas por el estilo.

Lo más desagradable 
que se encontraron los 
obreros fue descubrir (ya 
se sabía, pero no había 
pruebas tan claras como 
las que hallaron) que 
durante la Guerra Civil fue 
utilizado como cárcel y 
centro de tortura. Todo 
hace pensar que en los 
sótanos del edificio tortu
raron y asesinaron a 
muchas personas durante 

la guerra, entre ellas a bas
tantes monjas y sacerdo
tes.

los vigilantes tienen 
miedo

Hasta aquí hemos conta
do la historia del edificio, 
pero ahora vienen los testi
monios actuales:

Los primeros en dar la 
alarma fueron los vigilan
tes del Museo que denun
ciaron que oían voces y 
gritos en salas donde no 
había nadie. A eso añadie
ron que las alarmas salta
ban sin ningún motivo.

Cuando se enteraron de 
todo esto visitaron el edifi
cio una médium y un 
sacerdote Jesuíta, experto 
en casos de este tipo.

La médium ha dicho 
que es el alma en pena de 
un sacerdote que murió 
torturado durante la gue
rra, mientras que el sacer
dote asegura que no ha 
visto nada raro en el edifi
cio. •

Mientras tanto los vigi
lantes y otros trabajadores 
del museo -no todos, 
claro- sí se lo creen, lla
man al "fantasma" Ataúlfo y 
están convencidos de que 
los lamentos y los portazos 
son la forma de manifes
tarse del espíritu. (Se 
supone que Ataúlfo se 
encuentra en una sala que 
no se utiliza porque tienen 
filtraciones de agua y unos

Arte Moderno Rei
na Sofía" puede 
estar habitado por 
un fantasma.

En su interior se 
oyen ruidos extra
ños, se abren y 
cierran las puer
tas...

Hasta le han 
encontrado un 
nombre. El fantas
ma se llama Ataúl
fo.

Esta historia, 
que no sabemos si 
será verdad o no, 
reúne, al menos, 
todos los ingre
dientes para hacer 
una película de 
terror. 

se oye ningún ruido del 
exterior. Y por si fuera 
poco, está en el sótano).

Por su parte la Directora, 
que asegura que no le 
tiene ningún miedo, acos
tumbra a dar paseos por 
las salas vacías después 
de cerrar el museo a' 
público (ya lo hacía antes 
de que se hablase de 
nuestro amigo).

De momento la verdad 
sobre Ataúlfo no la sabe 
nadie, salvo el mismo 
Ataúlfo que sí debe saber 
si existe o no. Vamos, digo 
yo...

M.C.D. 2022
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EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES 
DE 9 A 14 HORAS

> OFERTAS EMPLEO
* > COMERCIALES

> INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid

ACCION IP

ALQUILERES ▼

ALQUILO apartamento semies- 
quina. Plaza Mayor. 2 dormito
rios. Exterior. Teléfonos 435972
430245.

SE ALQUILA piso amueblado. 
Teléfonos 426746-432864.

PISO amueblado en Mahonías. 
Teléfono 428719 (de 4 a 7).

PISO todo exterior, cocina com
pleta, 4 dormitorios. Renta 80.000 
ptas. Teléfono 420246.

LOCAL comercial en Ezequiel 
González, 28. 600 m2, acondi
cionado totalmente. Teléfono 
420246.

LOCAL semisótano doble altura. 
Ezequiel González, 28. 350 m2. 
Teléfono 420246.

LOCAL en Cantarranas. 250 m2. 
Teléfono 420246.

VARIOS ▼

DETECTIVES LIBRA. 25 años de 
experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Vigilancias todas, di
vorcios, prematrimoniales, bajas 
fingidas, etc. Rapidez, eficacia. 
España, extranjero. 5939600.

CHARLAS eróticas (no cintas), 
directamente chicas. 91/5046629. 
24 horas.

FONTANERIA-Reparaciones e 
instalaciones. Servicio perma
nente. 900/405050. Llamada gra
tuita.

como un rey.
CELEBRANDO TU

Ba NQUETEDEBODAEN

^SARCOS
Hotel • . . . Segovio

apr ec ia
LAS DIFERENCIAS

EZEQUIEL GONZALEZ. 24

8^2^pNoop:^ J4 62

OCASION: Edificio a rehabilitar. 
Venta de pisos a estrenar. Casco 
histórico Segovia. Teléfonos (92) 
4469512/4469592.

IMPAGADOS ▼
EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Llámenos. 983/ 
357611-354887.

GANADOS ▼
VENDO semental limusine, 3 
años, origen ganadería Concha 
Piquer. Andrés. Teléfono 181108.

TRABAJO ▼

¿BUSCAS TRABAJO? RH te 
ofrece Inscripción Gratuita en 
Base de Datos de Currículums. 
RH. Asesoría de Recursos Huma
nos. Trinidad, 14, bajo. Teléfono 
443657.

RH. Asesoría de Recursos Huma
nos. Elaboración personalizada 
de Currículums Vitae, Asesora- 
miento para entrevistas, Mailings 
a Empresas. RH. Trinidad, 14, 
bajo. Teléfono 443657.

SE NECESITA cocinero y frega
dora. Interesados personalmen
te. Restaurante “La Oficina".

INTERNA. Se necesita para cui
dar bebé y hacer tareas domésti
cas. Zona Villalba. Sueldo: 
70.000. Sábados tarde y domin
gos libres. Teléfonos (91) 
3963512 y (911) 580078.

EMPRESA ambientadores busca 
persona disponga tardes libres. 
Imprescindible gustarle la venta. 
Interesantes beneficios. (967) 
507664 (tardes).

SE NECESITA chica para cuidar 
casa y niño. 54.000, de 9 a 5. Te
léfono 431005.

VEHICULOS ▼

VENDO camión Avia 3.500 kilos. 
Teléfono 422597.

VENDO Citroen 2 CV. Impecable. 
195.000, negociables. 440562 
(comidas).

OCASION. Furgoneta Seat Terra 
diesel, cerrada, 6 meses garantía, 
toda prueba, precio muy intere
sante. Javier. Teléfono 420345.

VENDO BMV 318 i, carrocería 
moderna. 14.000 kilómetros, con 
extras. Teléfono 426246 (a partir 
10 noche).

TOVAR. Vende piso, Nueva Sego
via. 4 dormitorios. Garaje. Traste
ro. Segundo.

TOVAR. Alquila local 60 m2, idó
neo taller manualidades. El Soti
llo.

TOVAR. Alquila piso Mahonías. 3 
dormitorios, amueblado. Planta 
2!. Luminoso.

TOVAR. Vende apartamentos. 
Calle Daoíz. 2 dormitorios, reha
bilitación, bodega, jardín.

43 59 50 -a 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, Ne6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlo
sado Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: SAN JOSE. 3 dormito
rios. Totalmente reformado. 
Cocina amueblada. 7.200.000.

HABITAT: CUESTA SAN BAR
TOLOME. 3 dormitorios. Tercero 
exterior. Garaje. 15.500.000.

HABITAT: SAN GABRIEL. 103 
m2. 3 dormitorios. Excelente es
tado. Mejoras. Garaje.

HABITAT: MALCONSEJO. 3 dor
mitorios. Seminuevo. Cocina 
amueblada. Buen precio.
15.000.000.

HABITAT: LA LASTRILLA. 102 
m2. A estrenar. 3 dormitorios.
Garaje. Gran calidad.

HABITAT: Sepa encontrar su Há
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
masen gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

ENSEÑANZAS ▼

LOGOS. Oposiciones. Adminis
trativos y Agentes Tributarios. 46 
temas. 1.600 plazas. Inminente 
convocatoria. José Zorrilla, 5. 
Teléfono 435613.

LOGOS. Oposiciones a la Caja de 
Ahorros. Técnicos especializa
dos. José Zorrilla, 5. Teléfono 
435613.

TRASPASOS ▼

OPORTUNIDAD, traspaso bar 
restaurante, con terraza y barba
coa, económico. Teléfonos 
440165 ó 443026.

SE TRASPASA bar “La Fuencis- 
la”, José Zorrilla, 114. Teléfono
420023.

LAS GUIAS DE TURISMO 
BRITANICO

La Oficina Nacional de Tu
rismo Británico pone a disposi
ción de todos los españoles de 
forma gratuita las ediciones 
para 1993 de sus guías de vaca
ciones en Gran Bretaña titula
das “Britain es mucho más” y 
‘‘Gran Bretaña a tu alcance”.

Con la guía ‘‘Britain es mu
cho más”, los turistas españoles 
obtendrán información general 
de Gran Bretaña. Este año tiene 
como novedad un apartado que 
habla de la desconocida cocina 
británica, al tiempo que se re
cuerda que se pueden encontrar 
en Gran Bretaña restaurantes 
con especialidades de cualquier 
tipo de cocina internacional.

Tras una introducción sobre 
las costumbres británicas, en 
esta guía de 62 páginas, se su
gieren itinerarios para viajar por

VENTAS ▼
VENDO plazas de garaje, mejor 
sitio Albuera. Precio económico. 
Teléfono 430512.

VENDO local totalmente instala
do, bloque Diputación (Nueva 
Segovia). Teléfono 435575.

SE VENDE hierba empacada. 
Teléfonos 422881-509439.

SE VENDE solar con proyecto en 
San Cristóbal. 435575.

PRECIOSO dúplex. 4 dormito
rios, 2 baños, mucha luz. En zona 
residencial. Piscina, tenis.
12.700.000 ptas. 442523 (horas 
oficina).

CASA unifamiliar a estrenar. 270 
m2. Garaje 2 plazas. Jardín priva
do. Calidades superiores. Pisci
na. Centro Segovia. (Se acepta vi
vienda como parte de pago). 
442523 (horas oficina).

APARTAMENTO a estrenar San 
Cristóbal. Jardín privado, zonas 
comunes, piscina, tenis. 
2.300.000. Resto 43.000 ptas./ 
mes. 442523 (horas oficina).

PARTICULAR vende piso nuevo, 
en zona amurallada. Teléfono
421554.

Inglaterra, Escocia, Gales e Ir
landa del Norte; se informa de 
las diversas formas de aloja
miento y de cómo desplazarse o 
moverse; se da una visión de lo 
mucho que se puede hacer en 
Londres y en los pueblos de al
rededor, etc.

En la guía ‘ ‘ Gran Bretaña a tu 
alcance” se han recogido las 
diferentes organizaciones que 
ofrecen una gran variedad de 
destinos turísticos hacia Gran 
Bretaña desde España.

CURSO INICIACION /

PINTURA AL OLEO /

EN TABLA
MSCRIPCIQ^S: CONSEJO DE LA 
JUVENTUD, FDEZ. LADREDA 27,4

TELEF. 44 26 52
HASTA EL 18 DE MARZO. 

COLABORAN: AYUNT. DE SEGOVIA 
JUNTA DE CASTILLA-LEON.

6 ADELANTADO BE SEGOVIA SUSCRIPCION
____________________________________________Nombre________________________

________________________________ _________________ Teléfono________________ ____
‘ ------- --------------------------------Localidad______ _____________________________ ___________

_______________________ ______________ d  N ।________________________

6560 suscribirme a EL ADELANTADO DE SEGOVIA a partir del día_______ de

-----------------------------en las condiciones de pago que a continuación señalo:

DOMICILIACION BANCARIA
de de 19___

Banco o Caja_______________ _____

Agencia n.9 Domicilio

^'MESTRE □ 4.800 ptas. SEMESTRE □9.600 ptas. AÑO □ 19.200 ptas.

Forma de pago: □ Banco □ Giro Postal □ Personalmente
taraje ti . v

■ocuadro del periodo escogido y la fonna de pago, con una X )

boletín de suscripción a: EL ADELANTADO DE SEGOVIA. San Agustín, 3.40001 SEGOVIA 

Si desea más información llame por teléfono al 43 72 61

Muy Sres. míos: Ruego a Vdes. que a partir de la fecha y 
hasta nueva orden, se sirvan abonar a EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA los recibos de suscripción a nombre de 
D. "__________________ ______________________
Dirección__________ ___________________________________

Localidad_______________ ______________________________

con cargo a mi Cuanta corriente □ N5

Libreta de ahorro □ -----------------------------
(firma)

Atentamente,

M.C.D. 2022
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Crucigrama

HORIZONTALES.— 1: Se entrega al trabajo 
con solicitud congojosa. 2: Afluente del río Pi- 
suerga. 3: Composición musical de carácter me
lódico. generalmente vocal. Al revés, sierra situa
da al Occidente de Jerusalén. 4: Añade. Ventajas. 
5: Vasija grande usada en Grecia y Roma, donde 
se mezclaba el vino con agua antes de servirlo en 
copas. Letra griega. 6: Nombre de consonante. 
Evita. Al revés, símbolo del bario. 7: Composi
ción poética. Peidoto. 8: Pelea. Devastar. 9: Ca
pital europea. Al revés, desprovista de humedad. 
10: Carta de la baraja. Vocales. 11: Advertir.

VERTICALES.— 1: Artista de cine o teatro. 2: 
Acometer a alguno para matarle o herirle. 3: Cada 
una de las trece monedas que el desposado entrega 
a la desposada. Edad. 4: Máquina militar antigua 
para batir murallas. Dios de los antiguos egipcios. 5: 
Azote, instrumento para azotar. Ligo. 6: Vocal repe
tida. Ara pequeña. Preposición inglesa. 7: Conso
nante repetida tres veces. Al revés, agarrada. 8: Al 
revés, charca de agua detenida. Traer a la memo
ria. 9: Viento. Oclusión intestinal a nivel del in

testino delgado. 10: Vestidura talar usada por los 
eclesiásticos (Pl). 11: Sensación producida por 
ciertos cuerpos en el órgano del gusto.
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o w aiio  epo 'L '98 spny di :g ey ejajBJO :g soja eBs j Bv  

siou bu v  T bzu bpv "2 euEjv q - S31V1NOZIHOH
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Efemérides |
1816.- Llega a El Havre el “Elise", primer barco a vapor que cruzó 

el Canal de la Mancha.
1837.- Los carlistas derrotan a la división auxiliar inglesa mandada 

por Lacy Ewans en la batalla de Oriamendi.
1851.- Firma del Concordato entre España y la Santa Sede para 

solucionar los problemas existentes entre el Estado y la Iglesia.
1896.- Se abre al público en Madrid la Biblioteca Nacional.
1913.- Apertura en Vitoria de la primera Escuela Civil de Aviación 

que funcionó en España.
- Creación del primer Cabildo Insular de Canarias.
1919.- Inauguración oficial del Palacio de Comunicaciones de 

Madrid.
1921.- Los bolcheviques, tras un acuerdo con Turquía, se apoderan 

de Armenia.
1944.- II Guerra Mundial: un intenso bombardeo aliado deja casi 

destruido el monasterio de Monte Cassino (Italia meridional).
1978.- Secuestro por las Brigadas Rojas de Aldo Moro, líder de la 

democracia cristiana italiana.
1980.- Don Juan Carlos I y Doña Sofía realizan la primera visita a 

Dinamarca de unos reyes españoles.
1987.- El Senado español celebra el 175 aniversario de la Consti

tución de Cádiz de 1812.
1988.- Un gran Jurado federal decreta en Washington el procesa

miento de los 4 principales implicados en el “Irangate”, encabezados 
por el coronel Oliver North.

Horóscopo

ARIES.- SALUD: Excelente. TRA
BAJO: Su actitud excesivamente inde
pendiente pudiera provocar recelo. 
AMOR: No tome demasiado en serio las 
palabras de la persona amada.

LIBRA.- SALUD: Muy buena. TRA
BAJO: Su facilidad de palabra será hoy su 
mejor aliado. AMOR: Tenga confianza en 
sí mismo.

TAURO.- SALUD: Muy buena. TRA
BAJO: Gran inspiración. AMOR: El amor 
será hoy su gran preocupación.

JW

ESCORPIO.- SALUD: Buena.TRA- 
BAJO: Limítese a la rutina diaria. AMOR: 
Cultive esa amistad; podría transformar
se en algo más serio.

GEMINIS.— SALUD: Molestias de 
garganta. TRABAJO: Sus problemas le 
parecerán mucho menos graves que al 
principio. AMOR: Campo libre.

SAGITARIO.- SALUD: Excelente. 
TRABAJO: Aproveche sus ratos libres 
para estudiar idiomas. AMOR: No sea tan 
apasionado.

CANCER.- SALUD; Excelente. 
TRABAJO; Evite las discusiones excesi
vamente apasionadas. AMOR: Quédese 
en casa y analice fríamente sus senti
mientos.

CAPRICORNIO.- SALUD: Dolor de 
cabeza. TRABAJO: Hoy habrá de hacer 
uso de su poder de convicción si desea 
salirse con la suya. AMOR: Jomada exci
tante.

Hoy 16 de marzo de 1993 
cumplen años los siguientes per
sonajes:

Teresa Berganza, cantante de 
ópera, 58.

Francisco de Ayala, escritor, 
87.

Francisco Ibáñez, creador de 
“Mortadelo y Fiiemón”, 57.

Jerry Lewis, actor, 67.
Julio Cesar Iglesias, periodis

ta, 49.
Bernardo Bertolucci, director 

de cine, 53. Teresa Berganza. ar c h iv o

Defunciones

LEO- SALUD: Buena. TRABAJO: 
Frene sus impulsos y no cometa imprue- 
dencias. AMOR: Los celos le atormenta
rán.

ACUARIO.- SALUD: Buena. TRA
BAJO: Muéstrese comprensivo y evite 
cualquier fricción con sus compañeros. 
AMOR: Cita importante.

VIRGO — SALUD: Trastornos de tipo 
digestivo. TRABAJO: Día de prueba en el 
terreno profesional. AMOR: Mediocre.

PISCIS.- SALUD: Buena. TRABA
JO: Muéstrese autoritario y no permita 
que nadie se ría de usted. AMOR: No sea 
tan idealista en cuestiones de amor.

Tal día como hoy fallecieron 
en el mundo:

1736.- Giovanni Battista Per- 
golesi, compositor italiano.

1910.- Juan de Dios Peza, 
poeta mexicano.

1930.- Miguel Primo de Rive
ra, ex presidente del Gobierno 
español.

1925.- August Wasserman, 
médico alemán.

1935.- J.J. Richard Mac

Leod, médico irlandés, descu
bridor de la insulina, premio No
bel 1923.

1939.- Selma Lagerlof, escri
tora sueca, premio Nobel 1909.

1945.- Fierre Drieu La Roche- 
lle. poeta francés.

1979.- Jean Monet. político 
francés, considerado uno de los 
“padres de Europa”.

1989.- Jesús María de Leizao- 
la. exlehendakari vasco.

--------------------HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
_______________________  TRENES -------------------------------------- -------------------------------------------------------------------- AUTOBUSES --------

LUNES, JUEVES y SABADOS: Salida de Medina, 7,20; llegada a Segovia, 9,00. 
Salida de Segovia, 13,30; llegada a Medina, 15,09.

DRII) SEGCN IA MA1DRID
Atocha Chamartín Llegada Salida Chamartín Atocha

— 6,25 8,37 6,25 8,07 (5) 8,21
9,02 9,16 11,05 7,20 8,45 8,52 (3)

10,02 10,16 12,16 9,40 11,21 11,34
12,02 12,16 14,07 11,55 13,37 13,51
14,02 14,16 16,07 12,55 14,37 14,51

— 15,08 (1) 16,46 13,55 16,37 16,51
— — — 16,55 17,37 18,51

16,02 16,16 18,07 18,55 20,37 20,51
17,02 17,16 19,15 19,40 (6) 21.15 (4) —
18,54 19,19(2) 20,42 20,55 22,37 22,51
20,02 20,10 22,08

SEGOVIA - MADRID MADRID-SEGOVIA BARCELONA - SEGOVIA]

(1) Viernes y domingos sigue a Nava de la Asunción (llega a las 17,30). 
No cirula el 19-3 y el 9-4 y sí circula el 18-3 y el 7-4. (2) Procede de Toledo.
(3) Sigue a Toledo. (4) Viernes y domingos sale de Nava de la Asunción 
(19.00). No circula el 19-3 ni el 9-4 y sí el 18-3 y el 7-4. (5) Circula diario 
excepto domingos. (6) Circula a diario.

Salida Llegada

De lunes a viernes 6,00 7,15
De Lunes a viernes 7,00 8,15
Diaria 8,00 9,15
Diaria 9,30 11,00
Laborables 10,30 12,15
Diaria 11,30 12,45
Laborables 12,30 13,45
Diaria 13,30 14,45
De lunes a viernes 14,30 16,00
Diaria 16,15 18,00
Diaria 18,30 19,15
Diaria 19,00 20,30
Diaria 20,00 21,45
Domingos y festivos 22,00 23,15

Salida Llegada

De lunes a viernes 6,30 7,45
De lunes a viernes 7,30 8,45
Diaria 8,30 10,15
Diaria 10,00 11,15
Diaria 11,00 12,45
Diaria 12,00 13,15
Laborables 13,00 14,15
Laborables 14,00 15,15
Diaria 15,00 16,45
De lunes a viernes 16,00 17.15
Diaria 17,00 18,30
Diaria 18,00 19,15
Laborables 19,30 21,15
Domingos y festivos 20,00 21,15
Diaria 21,00 22,15
Diaria 22,15 23,45

Diario: 9,00.

SEGOVIA - ARANDA
De lunes a viernes: 13.00 y 
17,30. Diario: 13,00.

ARANDA-SEGOVIA
Lunes a viernes: 7.00 y 17.30.

Diario: 17,30.

SEGOVIA - VILLACASTIN
Sábados no festivos: 9.30 y 

13,30.

VILLACASTIN - SEGOVIA
Sábados no festivos: 10.30 y

14,30.

AUTO RES (Td. 44301<2>.

SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID HOYUELOS - SANGARCTA - SEGOVIA
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8.00. Diario: 11,00. Laborables: 13,30 
y 18,30. Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Laborables, 
excepto sábados: 17,00. ____________

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVIA - AVILA

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
De lunes a viernes: 7,30, 9,30, 13,30 y 19,30.

Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. 
Laborables; 11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 
18,30. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

AVILA - SEGOVIA

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Laborables: 9. ■ 
14,00 y 20,30. Diario: 18.00 
SALAMANCA - SEGOVIA (Are 
valo - Abades). Laborables, o. 
y 17,30. Diario: 13.30.
Venta de billetes: Zamora, 
lencia, Castellón (Playas), 
ceres, Badajoz, Benavente. 

Cuenca. __

SEGOVIA - SANGARCTA - HOYUELOS
Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.

De lunes a viernes: 9,30, 12,00. 16,15 y 18,30. Sábados, domingos y festivos: 
12,00.

SEGOVIA - BARCELONA
Diario: 13,00. Viernes (combinado).

TAXIS. Parada^
Plaza Mayor: Telf 43 66 80.
Plaza Oriental: 42 02 58. 
Fernández Ladreda: 43 bo •
Radio Taxi: 44 50 00 _____

M.C.D. 2022
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tvel
15.00.- TELEDIARIO -1
15.30.-ABIGAIL
16.20. - PASA LA VIDA
17,35.- NOTICIAS
17.40. - PINNIC
18,40. - SIN VERGÜENZA
19.10. -MUNDO DE FIERAS
20.00. - MACGYVER
21.00. -TELEDIARIO-2
21.30. -LA ISLA DEL PRINCIPE
22.30. - SESION DE NOCHE

“Acorralado"
00.10.- EN PRIMERA
00,40 -TELEDIARIO 3
01,00.- CINE DE MEDIANOCHE

“El último adiós en Londres"
02,25.-TESTIMONIO
02,30.- LA MUJER SIN ROSTRO
03,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana __________________
07.00 - CARTA DE AJUSTE
07,29.-APERTURA
07.30 - PINNIC
09,30.- NOTICIAS
09,35.- TU MUNDO Y EL MIO
10.30. - LA PRIMERA RESPUESTA
11,30.- NOTICIAS
11,35- CRISTAL
12,30.-EL SHOW DE LA 18
13,30.- EL MENU DE CADA DIA
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS

TERRITORIALES
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARIO-1
15.30.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,35.- NOTICIAS
17,40.- PINNIC
18,40.- SIN VERGÜENZA
19,10.- MUNDO DE FIERAS
20,00.- MCGYVER
21,00.-TELEDIARIO-2
21,30.- ¿QUIEN SABE DONDE?
22,45.- CINE ESPAÑOL “La vaquilla"
00.50.- TELEDIARIO 3
01.10.- CINE DE MEDIANOCHE “Oro rojo"
02,40.- LA MUJER SIN ROSTRO
03,40.- DESPEDIDA Y CIERRE

tv®2
15.30. - COMICS: EL NOVENO ARTE
16,00.- EN EL OJO DEL HURACAN

“Garbo contra Arabel"
16.30. -LA ISLA DEL TESORO
6.35. - TOROS - FERIA DE LAS FALLAS

19,00.- PARA NOSOTROS
20 .00.- EL INFORME DEL DIA
20.30 - BALONCESTO EUROPEO
22 .00.- LARGOMETRAJE ESPECIAL

Cena a las ocho"
W.00.- QUERIDOS COMICOS

.00 - CINE CLUB "Francisco, juglar de Dios”
^•25.- EL SHOW DE TRACEY ULLMAN
^15.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana
05.45 
05,59 
06.00 
09.30 
12.00 
13,00
14,00 
14.30 
14,55 
15,00 
15,30 
16,00

• CARTA DE AJUSTE
- aper t u r a

" EL INFORMATIVO DE LA MAÑANA
• LA AVENTURA DEL SABER
- PASE DOS
‘ EL INFORMATIVO DEL MEDIODIA
‘ NIDO VACIO
• mag azin e  TERRITORIAL
• LA ISLA DEL TESORO

c if r as  y  l e t r as

•COMICS: EL NOVENO ARTE 
•EN EL OJO DEL HURACAN

16 lar9° brazo de la Gestapo" 
16Í '^ISLA DEL TESORO

' 5 " LA PELICULA DE LA TARDE
IRaa B°lerO"
19Í"eÍRA No SOTROS

2o  V r<L INF0R,vIE d el  DIA
’ ^TB0L LIGA EUROPEA

MILAN - OPORTO
En directo desde Milán
OLIMPIQUE DE MARSELLA - CSK
DE MOSCU
Desde Marsella
GLASGOW RANGERS - BRUJAS

esde Glasgow
OOTEBORG-PSVEINDHOVEN

03 00 a ede Go,eborg
03,25 - DE TRACEY ULLMAN

DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión
15.30.- TELECINE

“Un lujo a su alcance"
17,15.-LA DAMA DE ROSA
18,00.-MUCHACHITAS
18.30.-LA MERIENDA
19.30- SERIE
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES...PEDRO RUIZ
21,15.-AL ATAQUE
22,30.- QUEREMOS SABER
00.30.- NOTICIAS
01,00.-3 DE ANTENAS
01,30.-FUTBOL

Ajax - Auxerre
03,05.- CINE DE MADRUGADA

“El techo de Carla"
04,35.- CIERRE

Mañana ________________
06,30.- RODILLO DE PROGRAMACION
07,00.-LA GUARDERIA
09,30.-VIVA LA VIDA
10,00.-TELENOVELA
11,00 - CARA SUCIA
11,45.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE BONITO!
13,00.- SANTABARBARA
14,00.-COSAS DE CASA
14,30.-SOMOS DIEZ
15.00 - NOTICIAS
15,30.- TELECINE:

“La princesa de la mafia"
17,15.-LA DAMA DE ROSA
18,00.- MUCHACHITAS
18,30.-LA MERIENDA
19,30.- SERIE
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES... PEDRO RUIZ
23,00.- LA NOCHE DE HERMIDA
00,30.- NOTICIAS
01.00.- DEBATE ABIERTO
01,30.-LA ESCENA DEL CRIMEN
02,30.- CINE DE MADRUGADA
04,00.- CINE DE MADRUGADA
05,30.- CIERRE

15,30.-CINE CORAZON
“Un diamante al rojo vivo"

17,25.- BENNY HILL
17,55.-SUPERGUAY
18,55.- QUERIDOS PADRES
19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE

LA BASCA
20,00.- PRIMER AMOR
20,45.- TELECUPON '
21,00.-SU MEDIA NARANJA
22,00.- CINE

“Tómbola"
00,00.- CINE

“Los parientes de un psiquiatra en 
apuros"

01,40.- ENTRE HOY Y MAÑANA
02,10.- UNA NOCHE DE PELICULA

“Harry e hijo"
04,10.- CIERRE DE PROGRAMACION

Y ESPACIOS PROMOCIONALES

Mañana ________________
07,00.- AVANCE DE PROGRAMACION 
07,10.-ENTRE HOY Y MAÑANA
07,30.- DESAYUNA

CON ALEGRIA
09.30.- ENREDOS DE FAMILIA
10,00.-TOPACIO
10,45.- ENTRE PLATOS

ANTA EL JUEGO
11,20.-LAS DOS DIANAS
12,10.-DATE UN RESPIRO
13,30.-A MEDIODIA, ALEGRIA
14,05.- LA CASA DE LA PRADERA
14.55.- ENTRE HOY Y MAÑANA
15,30.-CINE CORAZON
17,25.-BENNY HILL
17,55-SUPER GUAY
18,55 -QUERIDOS PADRES
19,30 - HABLANDO SE ENTIENDE 

LA BASCA
20,00.- PRIMER AMOR
20,50.- TELECUPON
21,05.-SU MEDIA NARANJA
22,00 - CINE 5 ESTRELLAS
00,50 - ENTRE HOY Y MAÑANA
01,20 - ¿HABLANDO SE

ENTIENDE LA GENTE?
02,20.- MANNIX
03,10.-F.B.I.
04,00 - ESPACIOS

PROMOCIONALES Y CIERRE

15,52.- “DOS RENEGADOS"
17,33.-“LE LLAMAN BODHI"
19,35.-BATMAN
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20.30.- RADIO CINCINNATI90.
21,00.- TELECOMEDIA: ENTRENADOR
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- “SEDUCIR A RAQUEL"
23,31 .-CINE
00,58.- MUSICA NOCHE
01,58 - “EL COLOR DE LA AMBICION"
03,05.- CIERRE

Mañana ________________
08,00.-ABC WORLD NEWS
08,30.-TRES FANTASMITAS
08,55.-VIDEO MINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: "URANUS"
11,36.-CINE
13,23.- PIEZAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-EL REY ARTURO.
14,30.-TELESERIE: MAX GLICK.
15.00.- “EL VUELO DEL INTRUDER".
16,55.-CINE ‘
18,31 .-DOCUMENTAL: HELLO
19,09.-TELESERIE: EERIE INDIANA.
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: BATMAN.
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- RADIO CINCINNATI 90.
21,00.-TELECOMEDIA: ENTRENADOR.
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- “MARTA Y YO"
23,40.- CINE: “ARMA PERFECTA”
01,01.-24 HORAS
01,54.- EL GRAN HALCON"
03.30.- CIERRE

V
TELEMADRID

15,25.-CINE DE TARDE 
“El rey de la montaña"

17,05.- ESPANTAPAJAROS Y LA SEÑORA 
KING

18,10.-BRIGADA ESPECIAL
19,10.-PRIMEROS BESOS
20,05.- PARKER LEWIS NUNCA PIERDE
20,05.- LA BOLA DEL DRAGON Z
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.-EN ACCION
21,15.-A TRAVES DEL TIEMPO
22,15.-INOCENTE, INOCENTE
23,50.- MR. BEAN
00,20.- LA NOCHE SE MUEVE
01,20.-TELENOTICIAS
01,35.- CINE: SALA DE MADRUGADA

“Brutos, sucios y malos"
03,25.- FIN DE EMISION

Mañana ________________
07,10.- ALLO, ALLO
07,35 - TRAFICO DE MADRID
08,50.- PAN COMIDO
09,45.- VICTOR: CURSO DE FRANCES
10,00.- TELENOTICIAS
10,30.- LA NOCHE SE MUEVE
11,35.- BELLEZA Y PODER
12,35.- MENU DEL DIA
12,45.-LA BANDA
14,00.-*TELENOTICIAS MADRID
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO
15,00.- SERIE
15,25 - CINE DE TARDE
17,05.- ESPANTAPAJAROS Y LA SEÑORA

KING
17,55.-BRIGADA ESPECIAL
18,45.-PRIMEROS BESOS
19,15.- PARKER LEWIS NUNCA PIERDE
19.40 - LOS CAZAFANTASMAS
20,05.- LA BOLA DEL DRAGON Z
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.-EN ACCION
21,15.-A TRAVES DEL TIEMPO
22,10.- CINE“¿Qué pasó anoche?"
00,15.-LA NOCHE SE MUEVE
01,15.- TELENOTICIAS
01,30 - CINE: “Los hermanos Karamazov"
03,55.- FIN DE EMISION

PEQUEÑA PANTALLA
COMEDIA

SEDUCIR A RAQUEL 
★ ★ (CANAL+. 22,00).— 
La película narra la vida de 
un joven. Charles Highway, 
lleno de contradiciones que 
vive en el sótano de la casa 
de su hermana. A punto de 
cumplir veinte años, se da

AVENTURAS

ACORRALADO ★★★ 
(TVE-1. 22,30).— John 
Rambo, antiguo “boina ver
de” y condecorado con la 
medalla de honor del Con
greso por su labor en Viet- 
nam, va a visitar a un antiguo

GRAN PANTALLA

“Indochina”, de Regís Wargnier
_________ ANDRES P. LLORENTE 

“Indochina” es ya el ma
yor éxito del cine francés de 
los últimos tiempos, o al me
nos el más exportable. De 
hecho ha triunfado en todo el 
mundo e incluso parte como 
favorita para el “osear” a la 
mejor película extranjera tras 
haber logrado el “globo de 
oro” de los críticos de Nueva 
York en el mismo apartado. 
Lo que también tiene ya se
guros son cinco “César", 
aunque no el de mejor pelí
cula francesa del año.

Es indudable, pues, que 
“Indochina" es una película 
que gusta a una gran mayoría 
de espectadores y es lógico 
puesto que reúne cualidades 
de buen cine con las galas de 
las grandes superproduccio
nes. No es, sin embargo, una 
obra maestra. Apuesta ade
más Regis Wargnier por una 
exquisita estética que sabe 
apoyarse en la belleza del 
paisaje, en el preciosismo de 
la música de Patrick Doyle, 
en unos personajes que en la 
piel de Catherine Deneuve, 
Vincent Perez o Linh Dan 
Pham resultan atractivos, 
aunque algo tocados por la 
aureola de una morbosa de
cadencia. Hay, pues, en ella 
un halo de nostalgia que le 
quita fuerza a sus aires de 
épica grandeza. Es como si 
Wargnier hubiera buscado 
más la recreación visual de

**** Excepcional. ★★★Muy buena. ★★Buena. * Pasable.

CARTELERA
MULTICINES MIRO

SALA 1
“Indochina”

La película nominada para los oseara 
a la mejor película extranjera 

Ganadora de los cesares más importantes 

Laborables: 7,50 y 10,50.
Sábado y domingo: 5.00, 7,50 y 10,50.

SALA 3

“¿Por qué lo llaman amor 
cuando quieren decir 

sexo?”
Verónica Porqué y Jorge Sanz

Laborables: 7,30 y 10,30
Sábado y domingo: 5,00, 7,30 y 10,30.

cuenta que ya no es ningún 
adolescente. Sin embargo 
haciendo un repaso de su 
vida, se acuerda mucho de su 
exnovia Raquel, aunque aho
ra ella ya tiene novio. Char
les decide conquistarla de 
nuevo.

compañero de armas. Pero 
recibe la noticia de que éste 
ha muerto como consecuen
cia de los efectos de la gue
rra. A los pocos días, la Poli
cía detiene a Rambo por va
gabundo y se ensaña con él.

una época, el final del colo
nialismo francés en Indochi
na, que la profundización vi
gorosa en las raíces de una 
revolución emergente, un 
conflicto a punto de estallar 
con graves consecuencias 
para el mundo occidental y 
especialmente para los pro
tagonistas de esta particular 
historia.

El guión se centra dema
siado en el personaje princi
pal, el de la Deneuve por su
puesto, y eso le resta impor
tancia a algunos interesantes 
pormenores de la historia. 
Demasiado artificiosamente 
se han extrapolado, en un 
claro paralelismo, las inte
rrelaciones personales de 
Deneuve y su hija adoptiva, 
y las de Francia con su colo
nia, la futura Vietnam.

Así pues. “Indochina" es un 
filme enormemente visual, 
con numerosos y muy calcu
lados atractivos y de gran so
lidez técnica. Todo contribuye 
a hacer de él un espectáculo 
perfectamente disfrutable 
bajo distintos puntos de vista. 
No obstante al lado de secuen
cias excelentes hay otras bas
tante convencionales y no del 
todo resueltas y si el tono es 
bueno en general, queda, sin 
embargo, algo bajo en cuanto 
a intensidad emocional. En 
fin. una película bella pero tan 
fría como su propia protago
nista.

SALA 2
“BELLE EPOQUE”

I^i obra maestra 
de TRUECA

Laborables: 7,40 y 10,40.
Sábado y domingo: 5,00. 7,40 y 10,40.

■ ZULOAGA ■ 
“Fortaleza infernar
CHRISTOPHER I^MBERT

La prisión de alta tecnología, 30 pisos 
bajo tierra, construida a prueba de 
todo... excepto de un hombre inocente 
Laborables: 7.30 y 10,30.
Domingo: 5,00, 7,30 y 10,30.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA BURBUJAS

I ' PIDE UNA 
RECTIFICACION EN 

LA PROMOCION DEL 
LIBRO “EL REY”

| El escritor y periodis- 
í ta César de la Lanía ha 

dirigido un requeri- 
I miento notarial a la edi- 
| torial Plaza & Janes 
3 para que rectifique la 
I denominación de “pri- 
| mera biografía autoriza- 
I da” con que se anuncia el 
I libro “El Rey”, escrito 
I por José Luis de Vila- 
| ilonga. De la Lama argu- 
| menta: "la primera bio- 
' grafía autorizada la pu

bliqué yo el mes de di- 
:| ciembre de 1975 con el 
(título ‘Juan Carlos I, 

Rey*", y pide que “recti
fiquen la falsa informa- 

É ción que vienen hacien
do acerca de que el libro 

I de Vilallonga es la pri
mera biografía autoriza
da del Rey”. En la carta 
dirigida al director ge
rente de Plaza & Janés, 
De la Lama solicita tam
bién que “se abstengan 
en lo sucesivo de produ
cir ese dato equivocado 
en la propaganda del ci
tado libro”, para lo cual 
les da un plazo de diez 
días y anuncia que de no 
hacerlo así, dará lugar 
por su parte “al ejercicio 
de las correspondientes 
acciones judiciales”. El 
libro “Juan Carlos I, 
Rey” fue publicado por 
la editorial Sedmay y se
gún su autor, fue “pre
viamente autorizado por 
Su Majestad, el original 
fue revisado en La Zar
zuela”, donde le dieron 
“toda clase de facilida
des como poder utilizar 
el escudo de la Casa del 
Rey por primera vez”.

■ MISCELANEA—

El presupuesto dejas numerosas actividades es de 1.500 millones

Las Fallas de Valencia empezaron 
con la “plantá” de 700 monumentos
Las fiestas de Fallas de Va

lencia 1993 se iniciaron ayer 
con la “plantá” de los 700 mo
numentos que arderán el pró
ximo viernes en la “crema”, 
tras una semana de “mascle- 
tás” atronadoras, fuegos artifi
ciales y centenares de atraccio
nes que costarán cerca de 1.500 
millones de pesetas.

. Valencia (Efe).— Los meteo
rólogos aseguran que, a pesar de 
las lluvias de este fin de semana, 
el tiempo será benigno con los 
monumentos de “cartón piedra" 
y la feria taurina, dos de los as
pectos fundamentales de estas 
fiestas, en las que participan di
rectamente más de 125.000 fa
lleros.

En la “cremá” del próximo día 
19 de marzo, el día del patrón de 
los carpinteros, San José, se que
marán las fallas, que han costado 
460 millones de pesetas entre los 
casi 800.000 kilos de cartón, 
300.000 de tableros y 800 kilos 
de barro que se utilizan para mo
delar los “ninots” de las Fallas.

Ayer por la mañana se monta
ron ya las fallas infantiles y, en 
la práctica totalidad de las mayo
res, se ha erigido ya el cuerpo 
central de los monumetos, que 
aunque tenían su “plantá" por la 
noche, empezaron a ser monta
dos hace dos o tres días por su 
complejidad y envergadura.

PRESUPUESTO

Sólo en los días grandes de las 
Fallas se gastarán 1.491 millo
nes de pesetas entre los monu
mentos, las flores de la ofrenda, 
exhibiciones pirotécnicas y mú-

La mayoría de los “ninots" ya están instalados. t e l ef o t o  ef e

sica, con más de 300 bandas que 
acompañarán a las comisiones 
falleras en los pasacalles diarios. 
Las cerca de 125.000 personas 
que participan activamente en 
las fiestas, sólo en la ciudad de 
Valencia, podrán llegar a ser casi 
200.000 en actos como la ofren
da de flores a la Virgen de los 
Desamparados, conocida como 
la “Geperudeta”, que es la patro- 
na de la ciudad. Una parte impor
tante del presupuesto de estas 
fiestas, 253 millones de pesetas, 
va destinado a la “pólvora” que 

integra las “mascletás" y los cas
tillos de fuegos artificiales.

Las Fallas, que tradicional- 
mente simbolizan las inquietu
des, las sátiras mordaces y la crí
tica popular prestan también este 
año un interés especial a los po
líticos españoles, incluidos el 
presidente del Gobierno o la di
putada de Izquierda Unida Cris
tina Almeida, y a los valencianos 
como el president Joan Lerma, la 
alcaldesa de Valencia Rita Bar- 
berá y el ex teniente de Alcalde, 
Vicente González Lizondo.

• ... No sólo los segovia- 
nos consideran que las 
horas extraordinarias 
están frenando la crea
ción de nuevos puestos 
de trabajo, ya que es 
una razón compartida 
por muchos españoles. 
Pero los que no quie
ren verlo así —y de 
este problema hace 
años que venimos es
cribiendo—, son los 
que gobiernan el país. 
Dicten una ley que las 
suprima, sanciónese a 
las empresas que no 
cumplan lo dispuesto y 
es seguro que las cifras 
del paro se irían redu
ciendo.

• ... Queremos creer lo 
que se nos dice y, por 
tanto, aceptamos como 
cierto que el Ayunta
miento cuenta con un 
programa para actuar 
contra la nieve, pero 
¿cuándo y cómo empe
zó a funcionar en los 
días que tanta falta hizo 
que así se cumpliera? 
Recordamos, a quienes 
hay que hacerlo, que 
transcurridos ocho días 
todavía existían dema
siados montones de nie
ve acumulados en va
rias calles de nuestra 
ciudad. Uno de ellos, 
muy próximo al edificio 
del Gobierno Civil.

• ... Es posible que más 
pronto de lo que poda
mos imaginar, sea Ru
sia noticia de primera 
página en la prensa del 
mundo. Su situación 
política y económica 
enfrenta a Yeltsin con
tra Parlamento y Ejér
cito y, en cualquier 
momento, las amena
zas de unos y otros 
pueden convertirse en 
tragedia.

■ HOY NO ES FIESTA _

La recogida de vidrio doméstico 
aumentó el 21% en 1992

Madrid (Efe).— La reco
gida de vidrio doméstico du
rante 1992 ascendió a más de 
104.000 toneladas, lo que su
pone un incremento del 
21,22% respecto a 1991, se
gún datos de la Asociación 
Nacional de Empresas de Fa
bricación Automática de En
vases de Vidrio (ANFEVI).

La zona que registró ma
yor recogida, dentro de las 
once en que se divide el 
mapa del reciclado de vidrio 
en España, fue la que incluye 
Cataluña, Baleares y Caste
llón, ya que, con un total de 
4.296 contenedores, recupe
ró algo más de 28.000 tone
ladas de vidrio doméstico en 
1992. Dicha cantidad indica 
que cada habitante depositó 
en los contenedores una me
dia de 5 kilogramos, frente a 
los 3,5 de la media nacional. 
Sin embargo, aunque con 

menor cantidad de vidrio re
tirado, en la zona que incluye 
País Vasco, Cantabria y La 
Rioja el depósito medio por 
habitante fue superior, 5,6 
kilogramos de vidrio, cifra 
mayor que los 3,9 kilogra
mos por habitante del año an
terior. El vidrio total recupe
rado durante 1992 proceden
te de la industria y del consu
mo doméstico ascendió a 
312.476.143 kilogramos, de 
los que 104.751.647 fueron 
depositados en puntos de re
cogida por los ciudadanos.

Desde 1982, año en el que 
se colocaron los primeros 
contenedores, se han recicla
do en España más de 2,5 mi
llones de toneladas de vidrio, 
cantidad que supone que 
unos 9.(XK) millones de nue
vos envases de este material 
se han fabricado con el pro
cedente de las recogidas.

■ VISTO Y NO VISTO

EL JUEGO DEL TRUEQUE.— Hay costumbres que nunca mueren. Los niños siguen auloe^U|iaya 
dose en la cultura del trueque, que tan bien representa la cita para cambiar los cromos. Quiza lo qi,e 
cambiado es que esta costumbre, antaño más habitual entre los muchachos, se ha hecho extcnsib^’^ 
niñas, y que en lugar de cambiar a “Pedro Picapiedra" por “Betti", ahora canjean a los personajes 
“Bola del dragón", pero el fin es el mismo: terminar el álbum el primero.— (Foto:Peñalosa)-
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